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Глава 1: Что такое правда?

---Иер.9:23,24 «Так говорит Господь: да не хвалится мудрый мудростью своею, да не хвалится  
сильный силою своею, да не хвалится богатый богатством своим. 24 Но хвалящийся хвались тем,  
что разумеет и знает Меня, что  Я - Господь, творящий милость, суд и правду на земле; ибо 
только это благоугодно Мне, говорит Господь». 

Святой Дух  через  пророка  Иеремию обращает  наше  внимание  на  одну истину,  которая 
очень важна в глазах Бога — это суд и правда. С точки зрения Бога суд и правда это что-то очень, 
очень важное, то, что Он ожидает видеть в наших сердцах и делах. Другими словами, творить суд 
и  правду — это воля Бога!  В этой книге  мы подробно говорим о правде.  О суде  вы сможете 
прочитать в моей книге «Суд — дело Божье». Итак, далее продолжим о правде. 
---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов,  
жили для правды: ранами Его вы исцелились». 

Новый Договор говорит, что Иисус пришел спасти нас от грехов, которые приносят плод 
смерти (Рим.6:23), и чтобы мы жили для правды! Это говорит о том, что знание правды Бога, и 
поступки веры, которые основаны на правде, являются показателем того, что мы живем жизнью, 
которая угодна Богу, потому что Бог любит правду!
---Пс.32:4,5 «...ибо слово Господне право и все дела Его верны. 5 Он любит правду и суд».
---Пс.10:7 «...ибо Господь праведен, любит правду; лице Его видит праведника».

Если Бог любит правду, значит и мы должны любить правду! В глазах Бога это на много 
важнее, чем большие дела, которыми люди пытаются компенсировать свою неправду.
---Пр.21:3 «Соблюдение правды и правосудия более угодно Господу, нежели жертва».

Апостол Павел пишет, что люди, которые не почитают Бога, как Бога, но живут гордо и 
своевольно, будут злыми. Одним из качеств, которое являются злым, но будет популярным среди 
людей,  которые не  знают Бога  — это отсутствие милосердия к слабостям,  несовершенствам и 
страданиям  других  людей  (Рим.1:31).  То  есть  настоящее  милосердие  —  это  не  что-то 
распространенное среди не рожденных свыше людей.  Но что интересно,  что в  книге  «Притчи 
Соломона» мудрость Бога говорит, что человека, который знает правду Бога и поступает по ней, 
найти труднее, чем милосердного человека. 
---Пр.20:6 «Многие хвалят человека за милосердие, но правдивого человека кто находит?».

Замечу, что это написано для народа, который состоит с Ним в Договоре и имеет записанное 
Слово.  Другими  словами,  даже  среди  Божьего  народа  человек,  который  знает  правду  Бога  и 
поступает на ее основании, это не что-то распространенное, что можно увидеть и в наши дни,  
даже  среди  рожденных  свыше  людей.  Подобная  ситуация  является  следствием  того,  что  у 
большинства людей нет откровения о том, что такое правда с точки зрения Бога. 

У нас,  как  у  верующих Нового Договора,  должно быть  ясное понимание того,  что  Бог 
называет правдой. Чем правда Бога является, и чем она не является.  Иначе мы можем оказаться на 
стороне,  которая противостоит воле Бога,  мы можем быть втянуты в плохие дела,  что в  итоге 
может принести в нашу жизнь разрушение и даже вечную гибель. Очень важно понимать, что мы 
на земле для того, чтобы воля Бога исполнилась на земле, как на небе, и ни какая другая воля. 
Иисус сказал, что кто не со Мной, тот против Меня (Матв. 12:30). А апостол Павел пишет, что 
многие рожденные свыше люди не знают Господа, потому что мыслят земными категориями (Фил. 
3:18,19), другими словами — они не знают правды Божьей.
---Ис.55:8,9 «Мои мысли - не ваши мысли, ни ваши пути - пути Мои, говорит Господь. 9 Но как  
небо выше земли, так пути Мои выше путей ваших, и мысли Мои выше мыслей ваших».

Слово  говорит,  что  люди,  которые  не  знают  правду  Бога,  могут  верить  в  «Иисуса»  и 
«Евангелие»,  которые  Иисусом  и  Евангелием  не  являются,  что  приводит  к  тому,  что  люди 
принимают не Святой Дух, а дух антихриста (2Кор.11:3,4), который побуждает действовать против 
Бога и  приводит людей к вечной гибели! Поэтому Иисус в Своем учении призывал людей к тому,  
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чтобы они искали правду,  которая является правдой в глазах Бога,  и которая представляет Его 
Царство.
---Матф. 6:33 «Ищите же прежде Царства Божьего и правды Его, и это все приложится вам».
---Ис. 1:17 «…научитесь делать добро, ищите правды...».

Для того,  чтобы узнать правду,  когда мы ее найдем,  надо знать что такое правда,  какой 
смысл в это слово вложил Бог, а для этого надо знать что Слово Божье  говорит о правде!
---Пс.96:6  «Небеса возвещают правду Его».
---Ис.28:17 «И поставлю суд мерилом и правду весами...».
---Пр.16:11 «Верные весы и весовые чаши - от Господа; от Него же все гири в суме».

Правда — это единица измерения Царства Бога.  Правда — это эталон истины, с которым 
мы все должны сверять. Правда — это система небесных стандартов!!! Это палата мер и весов, 
установленных самим Богом. Правда — это то, что правильно с точки зрения Бога. На небе все 
правильно. Если что-то как не на небе, то это не правильно. Правильная любовь — это то, что Бог 
называет любовью. Правильная вера — это то, что Бог называет верой. Правильная церковь, это 
то,  что  Бог  называет  церковью.  Правильный мужчина  — это  то,  что  Бог  называет  мужчиной. 
Правильная женщина — это то, что Бог называет женщиной. Правильная семья — это то, что Бог 
называет семьей. Правильные родители — это то, что Бог называет родителями. И это относится 
ко всему!!! Поэтому Иисус дал заповедь своим учеников молиться, чтобы воля Бога исполнилась 
на земле, как на небе (Матф.6:10). 

Правда — это то что сделал Бог, а Бог творит только жизнь, потому что Он сам есть жизнь 
(Иоан.17:3). Он послал Иисуса Помазанного, чтобы мы имели через Него жизнь Бога (1Иоан.5:11). 
Потом Бог послал нам на помощь Святой Дух, который есть  дух жизни (Откр.11:11). Слово Божье  
— это слово жизни (1Иоан.1:1).  У Бога все живое,  потому что Он Сам есть жизнь,  в нет нет 
никакой смерти!  Правда — это стандарт, по которому устроена жизнь. В правде нет смерти!, 
поэтому это правильно, и поэтому это воля Бога для нас!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».
---Пр.10:2,16  «Не  доставляют  пользы  сокровища  неправедные,  правда  же  избавляет  от 
смерти...16 Труды праведного - к жизни, успех нечестивого - ко греху».

Смерть — это следствие неправды. Смерть проявляется там, где в основании того, что люди 
думают, говорят и делают находится то, что Бог называет неправдой.
---Пс.105:6  «Согрешили мы  с  отцами  нашими,  совершили  беззаконие,  соделали  неправду. 
---1Иоан.5:17  «Всякая неправда есть грех»
---Рим.6:23 «Ибо возмездие за грех — смерть».
---Пс.68:28 «Приложи беззаконие к беззаконию их, и да не войдут они в правду Твою».
---2Фес.2:12 «...да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».

Люди гибнут от вечного проклятия не потому что Бог злой, а потому что они сами выбрали 
любить неправду. У них своя «любовь», своя «вера», своя «надежда», свой «свет», своя «жизнь». У 
них все свое,  и поэтому они сами не входят в правду Бога! Поэтому они не имеют доступа к тому, 
что правильно для человека! Поэтому они не имеют вечной жизни, которая есть только в Иисусе 
Помазанном! И все это не потому, что Бог им это не дал и не объяснил как этим пользоваться, а 
только потому что они сами выбрали верить в то, что правда — это то, что они считают правдой, а 
правда Бога их не интересует. И из-за этого их наполнила всякая неправда, что приводит к тому, 
что люди делают зло, которое привлекает в их жизнь осуждение и смерть (Рим.1:28-32).

Для того, чтобы правильно разбираться в том, что происходит с нами и вокруг нас, и не дать 
себя запутать врагу, нам нужно иметь откровение о том, что истина заключается в том, что у Бога  
нет никакой неправды!
---Втор.32:4 «Он твердыня; совершенны дела Его, и все пути Его праведны;  Бог верен, и нет 
неправды [в Нем]; Он праведен и истинен».
---2Пар.19:7 «Итак да будет страх Господень на вас: действуйте осмотрительно,  ибо нет у  
Господа Бога нашего неправды, ни лицеприятия, ни мздоимства».
---Пс.91:16 «...чтобы возвещать, что праведен Господь, твердыня моя, и нет неправды в Нем».
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---Рим.9:14 «Что же скажем? Неужели неправда у Бога? Никак».
---Евр.6:10 «Ибо не неправеден Бог...».

Правда, праведность, быть правильным означает жизнь — всегда жизнь!
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».

Поэтому апостол Иаков пишет нам, чтобы мы не обманывались и не обвиняли Бога в том, 
что по Его воле к нам пришло какое-то проявление неправды, тьмы и смерти, такие как болезнь, 
финансовый недостаток или преждевременная смерть близкого человека, потому что от Бога к нам 
приходят только добрые дары (Иак.1:16,17). Бог есть свет, и в Нем нет никакой тьмы (1Иоан.1:5), 
никакой болезни, недостатка, смерти! В Нем нет никакой неправды!
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

Из слов Иисуса очень ясно видно, что если это кража, убийство и разрушение, то это сделал 
дьявол!!!  Правда  Бога,  а  значит  и  Его  воля,  заключается  в  том,  что  сделал  для  нас  Иисус 
Помазанный. А Он принес нам жизнь полную избытка — только жизнь, которая переливает через 
края! Между волей дьявола и волей Бога не может быть никакой сделки, никакого компромисса!!!
---1Иоан.3:8 «Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол согрешил. Для сего-
то и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола».

Иисус пришел не для того, чтобы договориться с дьяволом о нашем искуплении, уплатив 
ему какую-то плату. Так думают те, кто неправильно понимает об искуплении. Иисус пожертвовал 
свою жизнь не дьяволу, как плату, чтобы спасти падшее человечество. Он пожертвовал свою жизнь 
падшему человечеству по воле Бога, как донор отдает кровь или здоровый орган, чтобы спасти 
смертельно больного человека. И правда Бога заключается в том, что Иисус пришел разрушить 
дела дьявола. Исполняя правду Бога на земле, как на небе Иисус разрушил всю неправду, и дал нам 
правду Бога — жизнь Бога! 

Некоторые люди из-за незрелости и не понимая правды Бога, основываясь на трудных, и на 
первый взгляд неясных местах Писания, такие как из книги Иова (Иов 1:6-12),  или истории с  
царем Израиля Ахавом и пророком Михеем (2Пар.18:12-24), приходят к выводу, что Бог может 
иногда сотрудничать с дьяволом, чтобы нас чему-то научить, но это совсем не так! 
---2Кор.6:14 «...ибо какое общение праведности с беззаконием? Что общего у света с тьмою?».

Бог никогда не сотрудничает с дьяволом, чтобы Его воля исполнилась для нас на земле, как 
на небе, потому что дьявол способен только на ложь, и только на неправду (Иоан.8:44), а делая 
неправду невозможно в итоге сделать так, чтобы получилась правда (Рим.3:8). И это очень хорошо 
видно из ясных и понятных мест Писания в  Новом Договоре.  Когда Иисус  служил людям,  то 
нечистые духи, которые находились в людях, проявляли себя и говорили, что Иисус — это Сын 
Бога, но Иисус строго запрещал им и изгонял их (Мк.3:11,12). Апостол Павел тоже изгнал прочь 
духа прорицания из женщины, которая ходила за Павлом и всем говорила, что Павел слуга Бога, 
который  проповедует  об  истинном  пути  спасения  (Деян.16:16-18).  Почему  Иисус  и  Павел  не 
приняли «бесплатной помощи» от отца лжи? Да потому что это осквернило бы чистоту истины, и 
через это дьявол получил бы доступ в служение Иисуса и Павла, что в итоге извратило бы  правду 
до неузнаваемости. Поэтому и нам написано, чтобы мы не давали дьяволу никакого места в своей 
жизни (Еф.4:27),  а  для  этого  нам надо  знать  что  такое  правда  Бога  и  поступать  только  ее  на 
основании, потому что неправда дает доступ дьяволу, тьме, смерти.

Слово Божье говорит, что неверные весы - мерзость пред Господом, но правильный вес 
угоден Ему (Пр.11:1). Только задумайтесь, в глазах Бога непонимание правды Бога и действие на 
основании того,  что  Бог  считает  неправдой,  названо  тем  же  словом,  что  и  гомосексуализм — 
мерзость! Люди, которые замешаны в грехе гомосексуализма, если не покаются, то обязательно 
переживут сильнейшее разрушение и вечное осуждение, подобно тому, что произошло с Содомом 
и Гоморрой (Иуда 1:7). Тоже самое произойдет и со всеми людьми, которые пренебрегают правдой 
Бога, и поступают на основании своей «правды». 
---Рим.10:3  «Ибо,  не  разумея  праведности  Божией  и  усиливаясь  поставить  собственную  
праведность, они не покорились праведности Божией».
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---2Фес.2:12 «...да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».
---Откр.21:8,27  «Боязливых  же  и  неверных,  и  скверных  и  убийц,  и  любодеев  и  чародеев,  и  
идолослужителей и всех лжецов участь в озере, горящем огнем и серою. Это смерть вторая...27  
И не войдет в него ничто нечистое и никто преданный мерзости и лжи, а только те, которые  
написаны у Агнца в книге жизни».
---Откр.22:15 «А вне - псы и чародеи, и любодеи, и убийцы, и идолослужители, и всякий любящий и  
делающий неправду».
---1Кор.6:9,10  «Или  не  знаете,  что  неправедные  Царства  Божия  не  наследуют?  Не 
обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники,  
10  ни  воры,  ни  лихоимцы,  ни  пьяницы,  ни  злоречивые,  ни  хищники  -  Царства  Божия  не  
наследуют».

Для  человека  знание  правды  Бога  и  действие  на  ее  основании,  это  что-то  жизненно 
необходимое,  без  чего  обойтись  нельзя!  Правда  Бога  —  это  то,  чему  мы  должны  уделить 
достаточно  внимания,  времени,  сил,  чтобы  точно  знать,  что  в  основании нашей  жизни  лежит 
именно правда Бога, а не какая любая другая «правда»! Потому что от этого зависит вся наша 
жизнь и все в нашей жизни!!! А для этого нужно иметь очень ясное понимание того, что есть  
только правда Бога, а все остальное, что противоречит правде Бога — это не правда!!! 
---Ис.45:19,24  «  Я  Господь,  изрекающий  правду,  открывающий  истину...24  Только  у  Господа,  
будут говорить о Мне, правда и сила».

Правда  —  это  то,  что  Бог  называет  правдой.  Правильное  —  это  то,  что  Бог  считает 
правильным. Жизнь — это то, что Бог считает жизнью. Если это не правда Бога, то это ложь, это 
не правильно, это смерть!
---Мал.3:6  «Ибо Я - Господь, Я не изменяюсь».
---Пс.43:5 «Боже, Царь мой! Ты - тот же».
---Иак.1:17 «Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, у  
Которого нет изменения и ни тени перемены».
---Ис.41:4 «Я - Господь первый, и в последних - Я тот же».
---Евр.13:8 «Иисус Христос вчера и сегодня и во веки Тот же».

Слово говорит, что Бог никогда не меняется, а значит и правда Бога никогда не меняется!
---Откр.14:6  «И  увидел  я  другого  Ангела,  летящего  по  средине  неба,  который  имел вечное 
Евангелие,  чтобы благовествовать живущим на земле и  всякому племени и колену,  и  языку и  
народу».
---Пс.118:142,144,160 «142  Правда Твоя -  правда вечная, и закон Твой — истина...  144  Правда 
откровений Твоих вечна: вразуми меня, и буду жить...  160 Основание слова Твоего истинно, и  
вечен всякий суд правды Твоей»

Среди современного поколения популярна идея о том, что то, что Слово Божье называет 
правдой,  что  Слово  Божье  называет  правильной  жизнью  для  человека,  просто  устарело  и 
совершенно не применимо в современных условиях, по которому идет «развитие» общества. Но 
это совершенная ложь, которую навязывает враг человечества для того,  чтобы человеком было 
легко  манипулировать  и  разрушать  его  жизнь.  Истина  заключается  в  том,  что  правда  Бога 
актуальна во все времена и в любом поколении, и это совершенно не зависит от технического 
прогресса, текущей экономической ситуации и того, насколько люди укоренились во зле. Правда 
Бога это то, что защищает от обмана, от разрушения, от смерти. Поэтому враг будет делать все от 
себя возможное для того, чтобы человек не узнал правду, а поверил в ложь. А человека, который 
уже получил откровение о том, что есть только правда Бога, и что только в ней все правильное и 
живое, дьявол будет атаковать через людей, которые верят в неправду, причем среди них будет не  
мало  рожденных свыше людей, которые по разным причинам не имеют откровение о том, что Бог 
называет правдой, что Бог называет правильным, что Бог называет жизнью.
---Исх.23:1,2 «Не внимай пустому слуху, не давай руки твоей нечестивому, чтоб быть свидетелем 
неправды. 2 Не следуй за большинством на зло, и не решай тяжбы, отступая по большинству от 
правды».
---Иов.36:21 «Берегись, не склоняйся к нечестию, которое ты предпочел страданию».
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---Матф.5:6,10 «Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся... 10  Блаженны 
изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное».
---Пс.43:19,20 «Не отступило назад сердце наше, и стопы наши не уклонились от пути Твоего, 20 
когда Ты сокрушил нас в земле драконов и покрыл нас тенью смертною».
---Пр.21:3 «Соблюдение правды и правосудия более угодно Господу, нежели жертва».
---Пс.105:3 «Блаженны хранящие суд и творящие правду во всякое время».

Иисус принес нам знание правды Бога, в которой нет никакой тьмы и смерти, потому что 
Бог не является источником тьмы и смерти, ведь Он есть Свет! (1Иоан.1:5; 1Иоан.5:20). В правде 
нет  болезней,  потому что  любая болезнь  — это проявление  смерти.  В правде нет  недостатка,  
потому что недостаток — это проявление смерти. В правде нет позора, потому что позор — это 
проявление смерти. Поражение — это проявление смерти, потому что в правде нет поражения! В 
правде Бога только жизнь, и жизнь с избытком (Иоан.10:10), потому что правда и жизнь — это 
одно и тоже. 

Для человека самым мудрым поступком будет всегда оставаться на стороне правды Бога, 
потому что это значит оставаться на стороне жизни, не допуская смерти.  Это правильная позиция, 
когда это легко, и когда это тяжело из-за давления, когда это популярно среди людей, и когда это не 
популярно. Это правильно даже тогда, когда на стороне правды Бога мы остаемся в одиночестве и 
все обстоятельства говорят нам, что мы самые большие глупцы в истории человечества. Человек, 
который держится за правду Бога во всех обстоятельствах, держится во всех обстоятельствах за 
жизнь, а значит во всех обстоятельствах он сможет побеждать смерть, потому что жизнь намного 
сильнее смерти, также как свет сильнее тьмы. Куда приходит свет, тьма просто исчезает! Теперь 
становиться понятно, почему Слово называет людей, которые всегда поступают по правде Бога, 
блаженными  —  людьми,  которые  настолько  благословенны,  что  все  вокруг  восхищаются  и 
завидуют им. Потому что правда Бога сохранит их от зла, когда остальные (кто поступал по своей 
«правде») будут этим злом побеждены, разрушены или вообще убиты.
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Глава 2: Праведность — дар Бога

В этот физический мир мы входим через физическое рождение, то есть когда у нас есть 
физическое тело, мы имеем право  находиться  в этом видимом мире и пользоваться физическими 
вещами. При физической смерти человек не перестает существовать, его дух  и душа отделяется от 
физического тела, и не имеют доступа к физическому миру.
---Иов 1:21 (совр.)  «Когда я родился на свет, я был гол и ничего не имел, когда я уйду из жизни  
этой, снова буду гол, ничего не имея».
---1Тим. 6:7 (совр.)  «Мы ничего не принесли с собой в этот мир, и ясно, что ничего не унесем с  
собой, умирая».
---Еккл. 9:6 «Мертвый вновь никогда не разделяет того, что случается на земле».

Рождение и жизнь это  дар,  сам ребенок ничего не может сделать для своего рождения, 
подобное  происходит  и  с  нашим  духом.  Из-за  греха  Адама  человеческая  раса  подверглась 
воздействию смерти (Рим.5:12). Смерть – это отделение от жизни Бога. Когда Адам умер духовно, 
он не перестал существовать, но он потерял доступ к Славе Бога, которая является источником 
жизни для человека.
---Фил.4:19 «Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по богатству Своему  в славе, Христом 
Иисусом».
---Рим. 3:23 «Потому что все согрешили и лишены славы Божьей».
---Пс.68:28,29 «Приложи беззаконие к беззаконию их, и  да не войдут они в правду Твою; 29 да 
изгладятся они из книги живых и с праведниками да не напишутся».

У падшего человека,  который отделен от жизни Бога,  нет никакой способности в самом 
себе, что бы родить себя заново, для того, чтобы иметь доступ в духовный мир Царства Бога, где 
духовно живой человек может иметь доступ к славе Бога.
---Еф. 2:8-9 (совр.)  «Ибо лишь  по благодати Божьей вы спасены, благодаря вере, а это не от 
самих вас исходит. Это - дар Божий, а не вознаграждение за труды, так что никто не может 
похваляться».
---Пс.  86:5 «О Сионе же будут говорить: "такой-то и такой-то муж родился  в  нем,  и  Сам 
Всевышний укрепил его».

Так  же  как  и  физическое,  духовное  рождение  это  дар,  своими  усилиями  или  добрыми 
делами, человек этого сделать не может — это дар от Бога, который называется праведность. На 
иврите, на котором написан  Старый Договор, слова «правда» и «праведность» — это одно и тоже 
слово. В греческом языке, на котором написан Новый Договор,  слова «праведность» и «правда» 
это  тоже  одно  и  тоже  слово.  Правда  Бога  заключается  в  том,  что  быть  праведным,  то  есть 
происходить от правды Бога и полностью зависеть от нее — это правильно, это и значит быть 
духовно живым. Человек правды, праведный человек,  правильный человек, живой человек — это 
все одно и тоже. Наша праведность через веру в Иисуса Помазанного напрямую происходит от 
правды Бога, от полного соединения с ней. Это и делает нас духовно живыми людьми — людьми, 
которые  имеют право на то, чтобы жить в духовном мире Царства Бога и иметь прямой доступ к 
Богу, которые есть Дух — Дух жизни! Дар праведности (дар правильного состояния перед Богом, 
дар жизни) дает нам право на доступ в Святое Присутствие Бога там, где обитает Его жизнь, Его 
богатство и благословения (Еф.1:3).

  «Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) цветет словно пальма» (Пс.  
91:13).  

  «Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога)  спасется от беды» (Пр.  
11:8).

  «Праведник  (духовно  живой  и  поступающий  по  правде  Бога)  ест  до  сытости»  (Пр.  
13:25).

  «Праведник (духовно живой и поступающий по правде Бога) смел как лев» (Пр. 28:1).
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  «Ты  благословляешь  праведника  (духовно  живого  и  поступающего  по  правде  Бога),  
Господи» (Пс. 5:13).

  «Лицо Его (Бога) видит праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога)» (Пс.  
10:7).

  «Благословение на голове праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога)» 
(Пр. 10:6).

  «В доме праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога) обилие сокровищ» 
(Пр. 15:6).

  «Праведнику (духовно живому и поступающему по правде Бога) воздается добром» (Пр.  
13:21).

  «Праведники  (духовно живые и поступающие по правде Бога) наследуют землю» (Пс.  
36:29).

  «Желание праведника (духовно живого и поступающего по правде Бога) исполниться» 
(Пр. 10:24).

  «Молитву праведника (духовно живого и поступающему по правде Бога) (Бог) слышит» 
(Пр. 15:29).

  «Так праведнику (духовно живому и поступающему по правде Бога) воздается на земле»  
(Пр. 11:21).
 Это  лишь  несколько  обещаний  Бога,  которые  могут  исполниться  только  в  жизни 

праведного человека, человека, который духовно живой и поступает по правде Бога, и только этот 
человек  имеет право на доступ в славное присутствие Бога.
       Библия  говорит,  что  в  Иисусе  Помазанном  наш  дух   заново  пересотворен  праведным 
(правильным  и  живым)  перед  Богом  (2Кор  5:17-21),  что  делает  доступным  для  нас  все 
благословения небес. Проблема в том, что в наших взаимоотношениях с Богом, очень часто мы 
продолжаем смотреть на себя по-старому, и не используем дар праведности. Очень важно понять, 
что  нельзя  быть  немого  праведным,  наполовину  праведным,  или  праведным  на  девяносто 
процентов,  ты  либо  праведный,   либо  неправедный,  ты  либо  духовно  живой,  либо  духовно 
мертвый.  Праведность  не   достигается  достойным образом жизни через пятьдесят лет. Если вы 
сегодня родились свыше, то вы такой же праведный, правильный и духовно живой, как и самый 
известный служитель  вашего поколения.  У нас одинаковое право быть  в   присутствии  Бога. 
Библия  говорит,  что  по  вере  в  Иисуса  мы  сделались  праведными  (2  Кор.  5:21),  мы  приняли 
праведность  и  жизнь  самого  Помазанного,  и  этого  вполне  достаточно  для  того,  чтобы  быть 
правильными в глазах Бога!  Праведность это данное Богом право стоять в присутствии Бога без 
стыда, без страха, без неполноценности, так же как Иисус после воскресения из мертвых. Это не 
значит, что мы можем грешить налево и направо, но это значит, что как бы низко мы не упали, у 
нас есть  дар  праведности, через который мы можем встать, смело предстать пред Богом и быть 
услышанными! Праведник – это не тот, кто не падает и не ошибается, а тот, кто  верой использует 
дар праведности Иисуса Помазанного.
---Пр.24:16 «...ибо семь раз упадет праведник, и встанет; а нечестивые впадут в погибель».
---Евр.4:15,16 «Ибо мы имеем не такого первосвященника, который не может сострадать нам в  
немощах  наших,  но  Который,  подобно  [нам],  искушен  во  всем,  кроме  греха.  16  Посему  да  
приступаем  с  дерзновением  к  престолу  благодати,  чтобы  получить  милость  и  обрести  
благодать для благовременной помощи».
          Правда Бога заключается в том, что быть праведным, то есть происходить от правды Бога и 
полностью зависеть от нее,  возможно только через веру! То есть получить дар праведности, дар 
жизни возможно только через веру, и никаким другим путем. Любой другой путь — это неправда!
---Рим.10:4-13 «...потому что конец закона - Христос, к праведности всякого верующего..... 9 Ибо 
если устами твоими будешь исповедывать Иисуса Господом и сердцем твоим веровать, что Бог  
воскресил  Его  из  мертвых,  то  спасешься,  10  потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  
устами  исповедуют  ко  спасению.  11  Ибо  Писание  говорит:  всякий,  верующий  в  Него,  не  
постыдится. 12 Здесь нет различия между Иудеем и Еллином, потому что один Господь у всех,  
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богатый для всех, призывающих Его. 13 Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется».
---Рим.1:16-18 «Ибо  я  не  стыжусь  благовествования  Христова,  потому что [оно]  есть сила 
Божия  ко  спасению  всякому  верующему,  во-первых,  Иудею,  [потом]  и  Еллину.  17 В  нем 
открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет. 18 Ибо 
открывается гнев Божий с неба на всякое нечестие и неправду человеков, подавляющих истину  
неправдою».

С точки зрения Бога, это очень злое дело пренебрегать правдой Бога о спасении через веру,  
и пытаться установить какой-то свой путь спасения, который наполнен своими делами, которые не 
происходят от правды Бога. Апостол Павел пишет, что такие люди полностью не понимают Бога и 
Его правды — они ей противостоят!
---Рим.10:2-4 «Ибо свидетельствую им, что имеют ревность по Боге, но не по рассуждению. 3  
Ибо, не разумея праведности Божией и усиливаясь поставить собственную праведность, они не  
покорились праведности Божией,  4 потому что конец закона - Христос, к праведности всякого  
верующего». 

Правда  Бога  заключается  в  том,  что  единственный правильный путь  спасения,  который 
делает человека духовно живым и способным приходить в славное присутствие Бога без чувства 
вины и осуждения — это вера в то, что Иисус Помазанный сделал для спасения всего человечества 
на кресте!
---Матф.18:11 «Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее».
---1Иоан.2:2 «Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за [грехи] всего 
мира».
---Гал.2:21 «Не отвергаю благодати Божией; а если законом оправдание, то Христос напрасно  
умер».

Многие  люди  после  того,  как  верой  приняли  дар  спасения,  и  стали  праведными,  или 
духовно живыми, допускают одну очень серьезную ошибку, когда пытаются загладить свои грехи 
перед  Богом,  которые  они  уже  сделали  после  того,  как  родились  свыше,  какими-то  добрыми 
делами. А некоторые вообще не верят,  что Бог может их простить, и находятся в подавленном 
духовном состоянии под осуждением,  что делает их жизнь несчастной, а способность служить 
Богу и  исполнять  Его волю на  земле,  как  на  небе сводит  до минимума,  или  вообще до нуля. 
Интересно, откуда они взяли, что Бог не прощает своих детей? Это точно не Святой Дух внушил! 
Это  дух  противника  Помазания!!!  Я  говорю  так  уверенно,  потому  что  эта  идея  полностью 
противоречит правде Бога, которая записана в Его Слове.
---Рим.3:21-28  «Но  ныне,  независимо  от  закона,  явилась  правда  Божия,  о  которой  
свидетельствуют закон и пророки, 22 правда Божия через веру в Иисуса Христа во всех и на всех  
верующих, ибо нет различия, 23 потому что все согрешили и лишены славы Божией, 24 получая  
оправдание даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе, 25 которого Бог предложил  
в жертву умилостивления в Крови Его через веру, для показания правды Его в прощении грехов,  
соделанных прежде, 26 во [время] долготерпения Божия,  к показанию правды Его в настоящее  
время, да [явится] Он праведным и оправдывающим верующего в Иисуса. 27 Где же то, чем бы 
хвалиться?  уничтожено.  Каким  законом?  [законом]  дел?  Нет,  но  законом  веры.  28  Ибо  мы  
признаем, что человек оправдывается верою, независимо от дел закон».
---Рим.5:8-10 «Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы 
были еще грешниками. 9 Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от 
гнева. 10 Ибо если, будучи врагами, мы примирились с Богом смертью Сына Его, то тем более,  
примирившись, спасемся жизнью Его».

Мы  только  что  прочитали,  что  правда  Бога  заключается  в  том,  что  он  оправдывает 
грешников, которые поверили в Иисуса Помазанного, как в своего Господа и Спасителя. И правда 
Бога заключается в том, что он оправдывает тех, кто уже поверил в Иисуса Помазанного, и после  
этого сделал какой-то грех. И по-другому быть не может! Кто пытается убедить вас в обратном, тот 
действует  в  духе  антихриста!  Если Бог  простил  нам грехи,  когда  мы не  были Его детьми,  то 
неужели Он не простит нам грехи, когда мы стали Его дорогими детьми. Прощение грехов — это 
наше  законное  наследство  через  веру  в  Иисуса  Помазанного!  На  это  имеют  право  все,  кто 
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использует верой дар праведности, которую нам дал Бог через веру в жертву Иисуса Помазанного!
---Рим.5:16 «И дар не  как  [суд]  за  одного согрешившего;  ибо суд  за  одно [преступление]  -  к  
осуждению; а дар благодати - к оправданию от многих преступлений».
---Рим.1:16-18 «Ибо  я  не  стыжусь  благовествования  Христова,  потому что [оно]  есть сила 
Божия  ко  спасению  всякому  верующему,  во-первых,  Иудею,  [потом]  и  Еллину.  17 В  нем 
открывается правда Божия от веры в веру, как написано: праведный верою жив будет». 

У правды Бога о спасении, как у и любого правильного пути есть две обочины, одна — это 
свои собственные дела, которые не дают человеку принимать дары от Бога верой. А вторая — это 
беззаконие, когда люди  верят в  ложное учение о вере, благодати и спасении, принимая это как 
вседозволенность.  Об  этом  пишут  апостолы  Иуда  и  Петр,  называя  таких  нечестивыми  и 
беззаконниками, людьми, которые плохо закончат, если не покаются (Иуда 1:4-19; 2Пет.3:16-18), 
потому что они верят в то, что правдой о вере, о благодати и спасении не является!
---Иез.33:14-16 «А когда скажу беззаконнику: "ты смертью умрешь", и он обратится от грехов  
своих и будет творить суд и правду, 15 [если] этот беззаконник возвратит залог, за похищенное  
заплатит, будет ходить по законам жизни, не делая ничего худого, - то он будет жив, не умрет.  
16 Ни один из грехов его, какие он сделал, не помянется ему;  он стал творить суд и правду, он  
будет жив».

Если человек действительно живет верой в благодать, то он не остается прежним, потому 
что истинная благодать от Бога меняет людей — она учит оставлять грехи и жить по правде Бога 
(Тит.2:11,12),  что  является  доказательством  того,  что  грешник  оставил  беззаконную  жизнь!!! 
---Матф.3:8-10 «... сотворите же достойный плод покаяния 9 и не думайте говорить в себе:  
"отец у нас Авраам", ибо говорю вам, что Бог может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму.  
10 Уже и секира при корне дерев лежит: всякое дерево, не приносящее доброго плода, срубают и  
бросают в огонь».
---1Иоан.3:7 «Дети! да не обольщает вас никто. Кто делает правду, тот праведен, подобно как  
Он праведен»
---2Тим.2:19 «Но твердое основание Божие стоит, имея печать сию: "познал Господь Своих"; и:  
"да отступит от неправды всякий, исповедующий имя Господа"».
---Пр.12:5,28 «Промышления праведных - правда, а замыслы нечестивых — коварство».
---2Фес.2:12 «...да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».

Здесь очень важно понять, чтобы научиться жить верой по правде Бога нужно время. Ни 
один человек, после того, как родился свыше, не становиться идеальным и зрелым сразу. Апостол 
Иоанн пишет, что есть разный духовный возраст — младенцы, подростки, духовно зрелые люди 
(1Иоан.2:12-14). И здесь очень важно понимать то, что пока мы учимся правде Бога, у нас есть 
право на милость и благодать — это наше наследство, которое дано нам как дар!
---Евр.8:12  «...потому  что  Я  буду  милостив  к  неправдам  их,  и  грехов  их  и  беззаконий  их  не  
воспомяну более».

Важно верить в то, что делать правду — это не только делать все правильно, но это еще 
верить в милость и благодать!!! И праведник – это не тот, кто не падает и не ошибается, а тот, кто 
живет и действует верой в милость и благодать.
---Пр. 24:16  «Ибо семь раз упадет праведник и встанет».

Все то время, пока мы находимся в этом физическом теле, нам нужно верить и полагаться 
на милость и благодать Бога, и это не зависит от того духовного возраста, которого мы достигли — 
в этом заключается правда Бога. В любом духовном возрасте человек может упасть и согрешить, 
потому что, чем взрослее человек, тем серьезней духовные проблемы он решает, и тем серьезней 
против него действует дьявол. И главной ошибкой людей, которые упали и согрешили, является то, 
что они могут сами себя осуждать и не использовать дар праведности верой. Многие думают, что 
это смирение, хотя на деле это самое сильное проявление гордости! Потому что только Бог может 
судить и осуждать,  давая приговор (Иак.4:11,12).  И еще, этим люди говорят,  что крови Иисуса 
недостаточно, что план спасения Бога не совершенен. Это самая настоящая дьявольщина! Чтобы 

11



не попасться на крючок сатаны и не поверить в ложь, каждому рожденному свыше человеку нужно 
погрузиться  в  Слово  Божье,  чтобы  полностью перепрограммировать  мышление  и  перестать 
смотреть на себя отдельно от жертвы Иисуса Помазанного на кресте. 
---Еф.4:23 «...обновиться духом ума вашего».
---Рим.12:2 «...и не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы  
вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная».
---Евр.12:2 «...взирая на начальника и совершителя веры Иисуса».

Во взаимоотношениях с Богом единственное что нам дает право на благословение и жизнь с 
избытком — это то, что Иисус сделал на кресте, за что заплатила Его кровь. Когда мы падаем, то 
нам нельзя быть недовольными собой, надо быть благодарными за крест и кровь Иисуса!!!, потому 
что правда Бога через веру может освободить человека от любой неправды, как бы сильно она не 
изуродовала его до этого.
---1Кор.6:9-11  «Или  не  знаете,  что  неправедные  Царства  Божия  не  наследуют?  Не  
обманывайтесь: ни блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, ни малакии, ни мужеложники,  
10 ни воры, ни лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни хищники - Царства Божия не наследуют.  
11 И такими были некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались именем Господа  
нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего».
---Иер.33:14-16 «Вот, наступят дни, говорит Господь, когда Я выполню то доброе слово, которое  
изрек о доме Израилевом и о доме Иудином. 15 В те дни и в то время возращу Давиду Отрасль  
праведную,  и  будет  производить  суд  и  правду  на  земле.  16  В  те  дни  Иуда  будет  спасен  и  
Иерусалим будет жить безопасно, и нарекут имя Ему: "Господь оправдание наше!"».

Правда  Бога  заключается  в  том  человек  может  быть  праведным,  правильным,  духовно 
живым,  только если примет  дар праведности верой от  Бога,  потому что оправдать  от  греха  и 
сделать  человека  духовно  живым  может  только  Бог,  что  Он  и  сделал  через  жертву  Иисуса 
Помазанного. Если мы верим в это, то мы поступаем по правде Бога, в если нет, то мы объявляем 
Бога лжецом.
---1Иоан.5:10-12 «Верующий в Сына Божия имеет свидетельство в себе самом; не верующий Богу  
представляет  Его  лживым,  потому  что  не  верует  в  свидетельство,  которым  Бог  
свидетельствовал о Сыне Своем. 11 Свидетельство сие состоит в том, что Бог даровал нам  
жизнь вечную, и сия жизнь в Сыне Его. 12 Имеющий Сына (Божия) имеет жизнь; не имеющий  
Сына Божия не имеет жизни».

Надеюсь, что у вас хватит мудрости, и вы не будете обвинять Бога во лжи, и согласитесь с  
Его правдой.
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Глава 3: Сила правды

---Пс.118:142,144,160  «Правда  Твоя  -  правда  вечная,  и  закон  Твой  —  истина...  144  Правда 
откровений Твоих вечна: вразуми меня, и буду жить...  160 Основание слова Твоего истинно, и  
вечен всякий суд правды Твоей»

Правда  Бога  одинакова  во  все  времена, во  все  поколения.  Грех,  технический  прогресс, 
социальные процессы не влияют и не  отменяют правды Бога,  наоборот правда  может  все  это 
изменить.
---Пс.70:19 «Правда Твоя, Боже, до превыспренних; великие дела соделал Ты; Боже, кто подобен  
Тебе?». 

Правда  на  высоте,  на  возвышенности.  Другими  словами,  нет  ничего  выше  правды 
Всевышнего  Бога!  Потому что  правда  — это  жизнь  и  свет,  которые  намного  сильнее  любого 
проявления смерти и тьмы
---Пр.12:28 «На пути правды - жизнь, и на стезе ее нет смерти».
---Пр.10:2 «Не доставляют пользы сокровища неправедные, правда же избавляет от смерти».
---Пр.11:5,6,18  «Правда  непорочного  уравнивает  путь  его,  а  нечестивый  падет  от  нечестия  
своего. 6 Правда прямодушных спасет их, а беззаконники будут уловлены беззаконием своим...  18  
Нечестивый делает дело ненадежное, а сеющему правду - награда верная». 
---Пр.13:6 «Правда хранит непорочного в пути, а нечестие губит грешника».
---Пр.15:9 «Мерзость пред Господом - путь нечестивого, а идущего путем правды Он любит».
---Матф.5:6,10 «Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся... 10  Блаженны 
изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное».
---Пс.105:3  «Блаженны хранящие суд и творящие правду во всякое время».

Об Иисусе Помазанном сказано, что Он царь правды (Евр.7:2), и Бог Отец дал ему Свою 
власть и силу, потому что Иисус  возлюбил правду и возненавидел беззаконие (Евр.1:9). Власть 
нашего царя проявляется там, где есть правда Бога, потому что  правд и суд — это основание 
престола Бога — это то, через что власть Бога проявляется (Пс.96:2). Если в основании жизни 
человека  находится  правда  Бога,  то  это  дает Богу  право  возносить  человека  до  высокого 
положения духовной власти (Иак.4:10;2. 1Пет.5:6). Тогда все творение начинает слушать то, что 
смиренный человек  говорит  верой.  Именно  для этого  Бог  сотворил  человека  и  дал  ему Свою 
власть (Пс.8).
---3Цар.10:9 «Да будет благословен Господь Бог твой, Который благоволил посадить тебя на  
престол Израилев! Господь, по вечной любви Своей к Израилю, поставил тебя царем, творить суд  
и правду» !!!

Нам дана власть на земле — творить суд и правду!, поэтому в основании нашей власти 
должны быть суд и правда Бога! Поэтому:
---Пр.16:8,12  «Лучше  немногое  с  правдою, нежели  множество  прибытков  с  неправдою...  12  
Мерзость для царей - дело беззаконное, потому что правдою утверждается престол». 
---Пр.25:4,5 « Отдели примесь от серебра, и выйдет у серебряника сосуд: 5 удали неправедного  
от царя, и престол его утвердится правдою».
---Ис.54:14 «...ты утвердищься правдою....»

Человек,  который  знает  правду  Бога  и  хранит  ее  в  своем  сердце,  на  суде  Бога  будет 
помилован и оправдан.
---Пс.35:7,11 «Правда Твоя, как горы Божии, и судьбы Твои - бездна великая! Человеков и скотов  
хранишь Ты, Господи... 11 Продли милость Твою к знающим Тебя и правду Твою к правым сердцем».
---Пс.34:24 «Суди меня по правде Твоей, Господи, Боже мой, и да не торжествуют они надо мною...».
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Бог полон милости к людям (Исх.34:6). Он любит миловать людей (Мих.7:18) Решением 
Своей воли Бог решил миловать тех, кто верит в Иисуса Помазанного (Рим.9:16; Пс.2:12), поэтому 
милость Бога на суде доступна только тем, кто знает правду Бога о милости.
---Ос.10:12 «Сейте себе в правду, и пожнете милость».

Дом Бога назван домом молитвы для всех народов (Ис.56:7).  Любой человек из любого 
народа может получить ответ на молитву, если в основании его просьбы находиться правда Бога!
---Пс.142:1 «Псалом Давида. Господи! услышь молитву мою, внемли молению моему по истине  
Твоей; услышь меня по правде Твоей».
---Пс.70:2 «По правде Твоей избавь меня и освободи меня; приклони ухо Твое ко мне и спаси меня.

Сила правды настолько велика, что правда одного человека может перевесить грех целого 
города!
---Иер.5:1  «Походите  по  улицам  Иерусалима,  и  посмотрите,  и  разведайте,  и  поищите  на  
площадях его, не найдете ли человека, нет ли соблюдающего правду, ищущего истины? Я пощадил  
бы [Иерусалим]».
---Рим.5:18,19  «Посему,  как  преступлением  одного  всем  человекам  осуждение,  так  правдою 
одного всем человекам оправдание к жизни. 19 Ибо, как непослушанием одного человека сделались  
многие грешными, так и послушанием одного сделаются праведными многие».

Правда Иисуса Помазанного сделала спасение от греха и проклятия доступным для каждого 
человека на земле, который примет правду Бога — поверит в Иисуса Помазанного, как в своего 
Господа и Спасителя. И еще, поведение рожденных свыше людей, которое основано на правде 
Бога, защищает от разрушения людей, которые правды Бога еще не знают!

Правда Бога — это самая надежная защита от врага, от всего, что у него есть против нас.
---Пс.118:121 «Я совершал суд и правду; не предай меня гонителям моим».
---Пр.11:1,4  «Неверные весы -  мерзость пред  Господом,  но  правильный вес  угоден  Ему...  4  Не 
поможет богатство в день гнева, правда же спасет от смерти».

Правда  Бога  названа  нашей  броней  (Еф.6:14),  тем,  что  защищает  нашего  духовного 
человека от  поражения оружием дьявола.  Если в  основании жизни человека находится  правда 
Бога, то он может устоять против всего, что хочет его разрушить, потому что правда Бога дает 
право проявится спасению от Бога.
---2Цар.18:31 «Господь явил  тебе  ныне правду в  избавлении от руки всех  восставших против  
тебя». 
--Ис.63:1 «Я - изрекающий правду, сильный, чтобы спасать"
---Ис.51:7,8  «Послушайте  Меня,  знающие  правду,  народ,  у  которого  в  сердце  закон  Мой!  Не  
бойтесь поношения от людей, и злословия их не страшитесь. 8 Ибо, как одежду, съест их моль и,  
как волну, съест их червь; а правда Моя пребудет вовек, и спасение Мое - в роды родов».

Правда Бога так же заключается в том, что исцеление это воля Бога для каждого человека. И 
исцеление является непосредственным проявлением правды Бога! 
---Мал.4:2,3 «А для вас, благоговеющие пред именем Моим, взойдет Солнце правды и исцеление в  
лучах Его, и вы выйдете и взыграете, как тельцы упитанные; 3 и будете попирать нечестивых,  
ибо они будут прахом под стопами ног ваших в тот день, который Я соделаю, говорит Господь  
Саваоф».

Правда  приведет  в  место,  где  светит  солнце  исцеления!  Поэтому,  всем,  кому  нужно 
исцеление, нужно знать правду Бога об исцелении — о том, что исцеление это наше наследство 
через Иисуса Помазанного (1Пет.2:24). 

---Втор. 16:18-20 «Во всех жилищах твоих, которые Господь, Бог твой, даст тебе, поставь себе  
судей и надзирателей по коленам твоим, чтоб они судили народ судом праведным. 19 Не извращай 
закон, не смотри на лица и не бери даров, ибо дары ослепляют глаза мудрых и извращают дело  
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правых; 20 правды, правды ищи, дабы ты был жив и овладел землей, которую Господь, Бог твой,  
дает тебе».

Знание  правды соединяет  с  жизнью и  дает  способность  овладеть  обещанной землей.  В 
Новом Договоре — это не только обещанная земля, но и все, что обещает Слово. 
---Иов.29:14 «Я облекался в правду, и суд мой одевал меня, как мантия и увясло».

Это слова самого богатого человека на земле в своем поколении (Иов.1:1-3). Иов говорит, 
что сила, которая его вознесла — это правда. Знание правды Бога дало Иову силу пройти очень 
сложные  испытания,  а  потом  и  восстановила  от  всех  разрушений  и  вознесла  его  еще  выше 
(Иов42:7,12-17).
----Ис.60:17 «Вместо меди буду доставлять тебе золото, и вместо железа серебро, и вместо  
дерева  медь,  и  вместо  камней  железо;  и  поставлю правителем твоим мир  и  надзирателями 
твоими — правду».
---Ос.10:12 «Сейте себе в правду, и пожнете милость; распахивайте у себя новину, ибо время  
взыскать Господа, чтобы Он, когда придет, дождем пролил на вас правду».

Когда мы вкладываем свои  силы,  время,  финансы,  всю нашу жизнь  в  то,  чтобы узнать 
правду Бога и поступать на ее основании, то правда Бога проливается дождем на жизнь человека!!! 
То есть жизнь человека не будет отличаться от жизни Бога. Разве не об этом говорил Иисус, что Он 
пришел дать нам жизнь в избытке (Иоан.10:10). Это говорит о том, что правда и процветание — 
это взаимосвязанные понятия. 

Очень важно понять, что правда Бога — это не просто какая-то идея или набор правил — 
это духовное состояние,  состояние жизни, которое дает право на привилегии, власть и силу. Если 
дети Бога допускают какую-то неправду, то это открывает двери для проявления смерти — это не 
воля Бога. Поэтому Он наказывает нас, чтобы научить правде, чтобы смерть не имела законного 
доступа в нашу жизнь.
---Евр.12:11 «Всякое наказание в настоящее время кажется не радостью, а печалью;  но после 
наученным через него доставляет мирный плод праведности.

Современный перевод: «...пожинают мирную жатву праведной жизни».
Слово Говорит,  что  если  человек  признает  правду Бога  — считает  жизнью то,  что  Бог 

считает  жизнью,  считает  любовью то,  что  Бог  считает  любовью,  считает  успехом то,  что  Бог 
считает успехом,  то есть полностью подчиняет себя системе ценностей и мировоззрения Бога, то 
плодом этого будет мир.  Еврейское слово «шалом»,  которое переведено в  русской Библии как 
«мир» буквально переводится как «все на месте, ничего не сломано». Разве не этого ищут все люди 
на земле, чтобы в его жизни все было целым, полноценным и в достатке?! Но, проблема многих 
людей в том, что они ищут этого где угодно, но не в правде Бога. Это и приводит к тому, что люди 
платят слишком высокую цену, иногда цену жизни, чтобы получить то, что по правде Бога можно 
принять как дар!

Нам жизненно необходимо иметь личное откровение о важности и силе правды, чтобы мы 
всегда выбирали правду Бога, а не какую-то другую «правду», которую нам так хотят навязать 
дьявол,  обстоятельства,  и  люди,  которые и понятия не  имеют о том,  что такое правда.  Любой 
человек, который узнает правду Бога и заложит ее в основание своей жизни, может считать этот 
псалом описанием своей жизни.

---Пс.111 «Аллилуия. Блажен муж, боящийся Господа и крепко любящий заповеди Его. 2 Сильно  
будет на земле семя его; род правых благословится. 3 Обилие и богатство в доме его, и правда  
его пребывает вовек. 4 Во тьме восходит свет правым; благ он и милосерд и праведен. 5 Добрый  
человек  милует  и  взаймы  дает;  он  даст  твердость  словам  своим  на  суде.  6  Он  вовек  не  
поколеблется; в вечной памяти будет праведник. 7 Не убоится худой молвы: сердце его твердо,  
уповая на Господа. 8 Утверждено сердце его: он не убоится, когда посмотрит на врагов своих. 9  
Он  расточил,  роздал  нищим;  правда  его  пребывает  во  веки;  рог  его  вознесется  во  славе.  10  
Нечестивый увидит [это] и будет досадовать, заскрежещет зубами своими и истает. Желание  
нечестивых погибнет».
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 Это Слово обязательно станет плотью в жизни того,  кто узнав правду Бога,  сделает ее 
своей правдой.
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Глава 4: Человек правды

---Ис.41:2 «Кто воздвиг от востока  мужа правды, призвал его следовать за собою, предал ему  
народы  и  покорил  царей?  Он  обратил  их  мечом  его  в  прах,  луком  его  в  солому,  разносимую  
ветром».

Через  пророка  Исайю  Бог  назвал  Иисуса  Помазанного  человеком  правды,  то  есть 
правильным человеком — человеком, который живет той жизнь, которая предназначена Богом для 
людей по плану сотворения и спасения. Глядя на Иисуса Помазанного, мы можем знать правду 
Бога о том, зачем Бог нас сотворил, какой образ жизни для человека является достойным, а что его 
позорит. Какой образ мыслей, поступки, власть Бог определил для человека. Что человек может 
делать, а что нет. Иисус Помазанный является настоящим живым эталоном для каждого человека. 
---1Иоан. 1:6 «Если мы говорим, что имеем общение с Ним, а ходим во тьме, то мы лжем и не  
поступаем по истине».
---1Иоан.2:6  «Кто  говорит,  что  пребывает  в  Нем,  тот  должен  поступать  так,  как  Он  
поступал».

Быть таким как Иисус — это цель нашего духовного роста, это цель нашей жизни, поэтому 
апостол Павел в своих посланиях, на которые его вдохновил  Святой Дух, пишет:
---Рим.13:14 «...но облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа».
---Кол.3:10  «...и  облекшись  в  нового,  который  обновляется  в  познании  по  образу  Создавшего  
его...».
---Еф.4:13 «...доколе все придем в единство веры и познания Сына Божия, в мужа совершенного, в  
меру полного возраста Христова».
---Гал.4:19  «Дети мои,  для  которых я  снова в  муках  рождения,  доколе  не  изобразится  в  вас  
Христос!».
---2Кор.4:4 «...о славе Христа, Который есть образ Бога невидимого».
---2Кор.3:18   «Мы  же  все  открытым  лицем,  как  в  зеркале,  взирая  на  славу  Господню,  
преображаемся в тот же образ от славы в славу, как от Господня Духа».

Когда Бог сотворил человека,  Он дал ему самое высокое положение во вселенной — выше 
всего сотворенного, и чуть ниже себя. Бог поставил человека правителем над делами Своих рук, и 
все  положил  под  его  ноги  (Пс.8:5-7).  Но,  из-за  греха  Адама  человек  потерял  это  высокое 
положение,  и  скатился  до  того,  что  подчиняется  падшему ангелу (Еф.1:1-3)  — это  позор  для 
человека, так же,  как жениться на корове, или выбрать президентом страны страуса!
---Гал.4:8 «Но тогда, не знав Бога, вы служили [богам], которые в существе не боги».

Изучая  Слово,  можно  увидеть,  что  самым  жгучим  желанием  Бога  является  спасение 
падшего человека не только от ада и вечной гибели, но и от всех последствий греха и проклятия, 
чтобы каждый человек, который поверит в Иисуса Помазанного, поднялся из низкого и позорного 
положения, и  занял самое высшее положение перед Богом в Иисусе Помазанном.
---Фил.3:13-15 «Братия, я не почитаю себя достигшим; а только, забывая заднее и простираясь  
вперед, 14 стремлюсь к цели, к почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе. 15 Итак, кто 
из нас совершен, так должен мыслить; если же вы о чем иначе мыслите, то и это Бог вам  
откроет».

Сам Иисус сказал, что для праведного человека, для правильного человека, духовно живого 
человека   самым  правильным  местом  является  место  прямо  рядом  с  Богом.  Поэтому  Иисус, 
проявляя смирение и показывая пример всем, кто поверит в Него, после того, как Он воскрес из 
мертвых пошел прямо к Отцу.
---Иоан.16:8 «Но Я истину говорю вам: лучше для вас,  чтобы Я пошел; ибо, если Я не пойду,  
Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю Его к вам и Он, придя, обличит мир о грехе  
и о правде и о суде:о грехе, что не веруют в Меня; 10 о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не  
увидите Меня; 11 о суде же, что князь мира сего осужден».

Правда Бога заключается в том, что единственно правильным духовным состоянием для 
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человека,  является  образ  жизни  Иисуса  Помазанного,  потому  что  Он  Человек  Правды,  и 
единственным правильным местом в мире духа для человека правды — это место прямо рядом с 
Богом,  на  Его  престоле,  куда  имеет  право  сесть  любой  человек,  который  поверит  в  Иисуса 
Помазанного.
---Еф.2:4-6 «Бог, богатый милостью, по Своей великой любви, которою возлюбил нас, 5 и нас,  
мертвых по преступлениям, оживотворил со Христом, - благодатью вы спасены, - 6 и воскресил с  
Ним, и посадил на небесах во Христе Иисусе».

Правда Бога заключается в том, что каждый рожденный свыше человек через веру в Иисуса 
Помазанного может общаться с Небесным Отцом уже сейчас, не дожидаясь физической смерти 
или восхищения церкви!
---1Кор.1:9  «Верен  Бог,  Которым вы  призваны в  общение  Сына Его  Иисуса  Христа,  Господа 
нашего».
---1Иоан.1:7 «...если  же ходим во  свете,  подобно как Он во  свете,  то имеем общение друг  с  
другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха».
---Еф.2:13,18  «А  теперь  во  Христе Иисусе  вы,  бывшие  некогда  далеко,  стали  близки  Кровию 
Христовою...18 потому что через Него и те и другие имеем доступ к Отцу, в одном Духе».
---Еф.3:12  «...в Котором мы имеем дерзновение и надежный доступ через веру в Него».

Самое высокое положение в Иисусе Помазанном — это место прямо рядом с Богом. Это 
правда  Бога  о  призвании  для  каждого  человека.  Многие  люди  думают,  что  они  проявляют 
смирение,  когда  стоят  вдалеке  от  этого  высочайшего  во  всей  вселенной  месте,  считая  себя 
недостойными. И они это  делают, потому что не знают правду Бога,  а верят в свою «правду», 
которая  является  неправдой и проявлением злой гордости,  потому что не  подчиняются правде 
Бога. 

Интересно то, что глядя на Иисуса Помазанного мы можем узнать правду Бога не только о 
человеке, но и о самом Боге. Какой Он. Что ему нравится, а что Он ненавидит. Что Он может, а что 
не может. Что в его глазах имеет ценность, а что дешевле уличной грязи. Изучая Слово Божье, я  
обнаружил, что в понимании правильного представления о Боге люди запутались еще больше, чем 
в представлении о человеке. Любая человеческая идея об истинном Боге далека от правды Бога, 
как восток от запада. В законе Моисея есть заповедь, в которой говориться,  что люди Бога не 
должны произносить имени Бога напрасно (Исх.20:7).  Напомню, что закон Моисея дан не для 
праведников, а для беззаконников, грешников и различного рода извращенцев (1Тим.1:9,10), что 
законом познается грех (Рим.3:20), и что закон был дан народу Бога из-за неверия и уклонений от 
истинного пути, чтобы удержать рядом с правильным путем до времени пришествия Помазанного 
Спасителя, который полностью решил проблемы греха на уровне  корней и основания, что дало 
возможность  людям  жить  верой  через  благодать  (Гал.3:19,24).  В  законе  Моисея  заповедь  о 
неправильном  использовании  имени  Господа  появилась,  потому  из-за  греха  человек  перестал 
понимать  Бога  настолько,  насколько  это  возможно!  (Ис.55:8,9;  1Кор.2:14).  И  из-за  глупости  и 
незнания люди часто используют имя Бога неправильно. Они связывают это имя с проклятием, с 
болезнями, с нищетой, с разрушением, с тем, что Бог посылает террористов для того, чтобы нас 
чему-то научить. Но все это, и еще многое другое не имеет с Богом ничего общего. Все это о 
дьяволе! Бог — это самая оболганная и оклеветанная личность в истории. Бог не сделал ни одного 
плохого и злого и несправедливого дела, наоборот Он самый добрый, самый справедливый, самый 
щедрый, самый заботящийся о человеке. 
---Исх.34:6 «И прошел Господь пред лицем его и возгласил: Господь, Господь, Бог человеколюбивый 
и милосердый, долготерпеливый и многомилостивый и истинный».

Иисус ясно сказал, что если это кража, убийство или разрушение, то это дьявол, а от Бога 
Иисус принес нам жизнь полную избытка.
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для  
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

Но из-за духовной слепоты и непонимания люди постоянно обвиняют Бога в злых делах, 
которые происходят на земле.  Когда мы приписываем проделки дьявола Богу, то мы проклинаем 
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Его Святое и Доброе имя — мы обвиняем Его в преступлениях, которые Он не совершал! В таком 
положении люди сами делают себя неспособными принимать от доброго Бога Его добрые дары 
(Иак.1:17,18). Для того, чтобы мы могли принимать от Бога все, что Он уже дал нам через Иисуса 
Помазанного,  нужна  чистая  вера,  которая  не  имеет  в  себе  никаких  примесей,  а  для  этого  мы 
должны  перестать   думать  о  Боге  теми  мыслями,  которые  описывают  дьявола.   Это  станет 
возможным  только,  если  человек  узнает  правду  о  Боге,  которая  открывает  Его  характер,  Его 
привычки, Его волю, Его желания и планы для нас. Сегодня пришло время поближе узнать нашего 
небесного Отца. Тем более, что Бог уже Сам нашел выход, как открыть Себя людям таким, какой 
Он есть на самом деле, чтобы мы не отвергали Его приглашение жить вместе с Ним.
---Марк.9:7,8 « И явилось облако, осеняющее их, и из облака исшел глас, глаголющий:  Сей есть 
Сын Мой возлюбленный; Его слушайте. 8 И, внезапно посмотрев вокруг, никого более с собою не  
видели, кроме одного Иисуса».
---Матф.11:27 « Все предано Мне Отцем Моим, и никто не знает Сына, кроме Отца; и Отца не 
знает никто, кроме Сына, и кому Сын хочет открыть».
---Иоан.17:8 «...ибо слова, которые Ты дал Мне, Я передал им, и они приняли, и уразумели истинно,  
что Я исшел от Тебя, и уверовали, что Ты послал Меня».
---Иоан.14:9  «Иисус  сказал  ему:  столько  времени  Я  с  вами,  и  ты  не  знаешь  Меня,  Филипп? 
Видевший Меня видел Отца; как же ты говоришь, покажи нам Отца? 10 Разве ты не веришь,  
что  Я  в  Отце  и  Отец  во  Мне?  Слова,  которые  говорю  Я  вам,  говорю  не  от  Себя;  Отец,  
пребывающий во Мне, Он творит дела».
--- Иоан.17:6  «Я открыл имя Твое человекам, которых Ты дал Мне от мира...».

Бог  дал  поручение  Иисусу  Помазанному  открыть  людям  истинное  имя  Бога,  которое 
описывает Его истинную природу, характер и волю. Глядя на Иисуса мы можем узнать правду о 
Боге  Отце,  что  Он  исцеляет  всех,  кто  к  Нему  приходит  (Марк.6:56),  а  болезней  для  нашего 
«воспитания» не дает. Что Бог тот, Кто хочет спасения воров, убийц и пьяниц (Матф.9:12). Что Бог 
прощает  неверных  жен  (Иоан.8:1-10).  Что  Бог  Отец  прощает,  принимает,  восстанавливает  в 
служении тех служителей, которые были неверны, и  которые предали Его (Иоан.21:15-19). Что 
Бог Отец настолько возлюбил людей, которые живут во тьме, что для их спасения пожертвовал 
Своим единственным Сыном (Иоан.3:16).  И Бог Отец не отвергнет никого, кто придет к Нему 
через веру в Иисуса Помазанного (Иоан.6:37). И кто учит иному — тот лжец!!!, потому что все,  
что противоречит учению Иисуса Помазанного об Отце — это ложь! 
---Иоан.8:55  «И вы не  познали  Его,  а  Я  знаю Его;  и  если  скажу,  что  не  знаю Его,  то  буду  
подобный вам лжец. Но Я знаю Его и соблюдаю слово Его».

Иисус  единственный,  кто  знает  правду о  Боге,  и  глядя на  Него мы тоже  можем узнать 
правду о Боге, правду о Его воле, правду о Его силе, правду о Его характере. У духовно мертвых 
людей есть много идей о Боге, о Его характере и воле для человека, и о том, как можно достигнуть  
личное познание всего  этого.  Но правда Бога  заключается  в  том,  что  есть  единственный путь 
спасения,  который  дает  личное  познание  истинного  Бога  — это  вера  в  Иисуса  Помазанного, 
который единственный знает правду Бога о Боге.
---Иоан.6:45 «...У пророков написано: и будут все научены Богом. Всякий, слышавший от Отца и  
научившийся, приходит ко Мне».
---Иоан.14:6 «Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как 
только через Меня».
---Деян.4:12 «...ибо нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам  
спастись».

Важно понять, что если человек отвергает правду Бога  о Боге, о правильном человеке и о 
пути  спасения,  то  он  подчинен  духу антихриста,  которого  Библия  называет  человеком греха, 
сыном  погибели,  который  противится  против  всего,  что  является   правдой  Бога  (2Фес.2:3). 
Правдой может быть только то, что Бог называет правдой, потому что Он автор и творец жизни. 
Живя по своей правде, человек выдает себя за Бога (2Фес.2:4), то есть он делает тоже самое, что 
сделал дьявол, когда захотел в своем сердце занять место Бога  (Ис.14:13,14).
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---1Иоан.3:4-12 «Всякий,  делающий грех,  делает и беззаконие;  и грех есть беззаконие. 5 И вы  
знаете,  что Он явился для того, чтобы взять грехи наши, и что в Нем нет греха. 6 Всякий,  
пребывающий в Нем, не согрешает; всякий согрешающий не видел Его и не познал Его. 7 Дети! да  
не обольщает вас никто.  Кто делает правду, тот праведен, подобно как Он праведен. 8  Кто 
делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол согрешил. Для сего-то и явился Сын 
Божий, чтобы разрушить дела диавола. 9 Всякий, рожденный от Бога, не делает греха, потому  
что семя Его пребывает в нем; и он не может грешить, потому что рожден от Бога. 10 Дети  
Божии и дети диавола узнаются так: всякий, не делающий правды, не есть от Бога, равно и не 
любящий брата своего. 11 Ибо таково благовествование, которое вы слышали от начала, чтобы  
мы любили друг друга, 12 не так, как Каин, [который] был от лукавого и убил брата своего. А за  
что убил его? За то, что дела его были злы, а дела брата его праведны».

Кстати, предатель Иисуса Помазанного Иуда назван  сыном погибели (Иоан.17:12), так же 
как и антихрист. Это говорит о том, что можно находиться рядом с Истиной физически, но если 
нет откровение правды Бога на уровне духа, то человек все понимает неправильно, или совсем 
ничего не понимает (Рим.10:3).
---2Кор.  5:10  «...ибо  всем  нам  должно  явиться  пред  судилище  Христово,  чтобы  каждому 
получить [соответственно тому], что он делал, живя в теле: доброе или худое».

Верующие люди, перед тем как вступить в вечность, проходят через суд Христа, через суд 
Помазанного и Его Помазания. На этом суде вся жизнь человека, все его слова, все его дела, все 
его достижения  будут проверены и оценены. И единственной  оценкой этого суда будет – родились 
ли эти слова, мысли, планы, дела от личного общения с Иисусом Помазанным и Его Помазанием. 
Могло ли Помазание действовать через жизнь человека и исполнять волю Бога на земле как на 
небе. Другими словами, на этом суде откроется и станет общеизвестным поступал ли человек по 
правде Бога, или он делал то, что Бог называет неправдой. И  жил ли этот человек для Бога, или он 
и после спасения продолжить жить своевольно и глупо. Узнал ли он Человека Правды, и стал ли на 
него похож. И узнал ли он через Человека Правды Бога.
---1Кор.  3:11-15  «Ибо  никто  не  может  положить  другого  основания,  кроме  положенного,  
которое  есть  Иисус  Христос.  12  Строит  ли  кто  на  этом  основании из  золота,  серебра,  
драгоценных камней, дерева, сена, соломы, – 13 каждого дело обнаружится; ибо день покажет,  
потому что в огне открывается, и огонь испытает дело каждого, каково оно есть. 14  У кого 
дело, которое он строил, устоит, тот получит награду. 15 А у кого дело сгорит, тот потерпит 
урон; впрочем, сам спасется, но так, как бы из огня». 

Рожденные свыше верующие, которые  не откликнуться на призыв Бога об исполнении Его 
воли и плана, но потратят свою жизнь на исполнение своих желаний и  своих планов войдут в 
вечность «голыми». Конечно, по любому, это несравненно лучше, чем вечность в огненном озере! 
На небесах никто не  будет  страдать  от  проклятия  и   недостатка  любви Отца,  там  всем будет 
хорошо настолько, что этого не опишет и не объяснит ни одно земное понятие и представление. Но 
не  все  получат  награду,  которая  определит,  какую  власть  человек,  будет  иметь  в  вечности,  и 
насколько он будет вовлечен в то, что Бог будет делать, когда закончится земная история, и Бог 
будет творить все новое. Слово Бога очень ясно говорит о том, что то, что человек делает во время 
земной  жизни,  определяет  то,  кем  человек  будет  в  вечности,  какими  способностями  он  будет 
обладать, какую власть он будет иметь, и какие ресурсы ему будут доступны. Очень важно понять, 
что не Бог будет определять наши вечные способности и власть, но это определяет сам человек!!! 
По  своей  великой  милости  и  любви  Бог  каждому  дал  призвание,  дело  и  ресурсы,  чтобы 
использовать свою жизнь для того, чтобы воля Бога и Его вечная жизнь проявлялась на земле, как 
на небе (2Тим. 1:9 Матф. 6:10 Еф. 4:4-8). И насколько человек будет задействован в исполнении 
воли Бога и проявлении вечной жизни уже на земле, настолько он будет задействован и в вечности. 
Чем больше человек любит Бога  и  Его жизнь,  тем больше этой жизни будет проявляться  и в  
вечности. Чем больше человек хочет делать дела Бога на земле, тем больше власти и силы будет у  
этого человека и в вечности. Для того чтобы на суде Помазанного мы могли получить награду, а не 
позорное раскаяние, мы должны уже сейчас пропускать через праведный суд все, что мы говорим 
и делаем,  все,  что мы производим в качестве жизненного плода,  все,  что мы считаем нашими 
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победами и достижениями, чтобы точно знать,  что мы делам правду Бога,  и ни какую другую 
«правду». 
---Иов.31:6 «...пусть взвесят меня на весах правды, и Бог узнает мою непорочность».

Все, что не проходит через суд Помазания, которые являются весами Правды Бога, должно 
быть удалено из нашей жизни, потому что это не драгоценность, за которую мы должны держаться 
всеми силами, а ничего не стоящие пустышки, которые похищают наше вечное благословение. 
Нам надо уделить достаточно времени и сил, чтобы мы стали теми, кто знает правду Бога, кто 
мыслит, оценивает и смотрит на всё вечными категориями, чтобы не потратить свою жизнь на 
пустоту,  которая только выглядела чем-то ценным во временном мире. Знание правды Бога делает 
людей способными  жить и действовать как Человек Правды, как живой человек — человек, через 
которого может проявляться слава Бога на земле, как на небе.

И снова  я хочу обратить ваше внимание на то, что правда Бога — это   не религиозная 
доктрина, а  личность!!! И только имея личные и близкие отношения с этой личностью мы можем 
иметь  знание  правды  Бога  о  Боге  и  о  человеке!  Иисус  Помазанный  —  это  Человек  Правды, 
поэтому Иисус это центр нашего внимания, когда мы ищем правду о Боге Отце, и когда мы ищем 
правду о себе. Только став  единым целым с Иисусом Помазанным через веру, возможно перестать 
жить в падшем состоянии, и войти  в Человека Правды — это и значит быть правильным и живым 
в глазах Бога.
---Гал.3:26-29  «Ибо  все  вы  сыны  Божии  по  вере  во  Христа  Иисуса;  27  все  вы,  во  Христа 
крестившиеся, во Христа облеклись. 28 Нет уже Иудея, ни язычника; нет раба, ни свободного;  
нет мужеского пола, ни женского: ибо все вы одно во Христе Иисусе. 29 Если же вы Христовы, 
то вы семя Авраамово и по обетованию наследники».
---1Иоан.2:29 «Если вы знаете, что  Он праведник, знайте и то, что  всякий, делающий правду,  
рожден от Него».
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Глава 5: Жизнь верой

В предыдущих главах мы уже установили на основании Слова, что правда Бога заключается 
в том, что быть праведным, то есть происходить от правды Бога и полностью зависеть от нее — 
это  правильно,  это  и  значит  быть  духовно  живым.  Праведный человек,   правильный человек, 
живой человек — это одно и тоже. И это возможно только, если человек живет верой, которую он 
получает от Бога.
---Марк.11:24 «...имейте веру Божию».
---Рим.1:17 «В нем открывается правда Божия от веры в веру, как написано:  праведный верою 
жив будет».
---Евр.11:6 «...без веры угодить Богу невозможно».
---Рим.14:23 «...все, что не по вере, грех».

Вера, которую может дать только Бог — это единственный способ, как можно оставаться на 
правильном пути спасения. Из предыдущих глав мы уже узнали, что наш путь спасения и жизни 
— это не набор религиозных правил, а Личность — это сам Иисус Помазанный. Имея правильное 
духовное соединение с Иисусом мы можем иметь только через веру. Важно понять, что помимо 
истинной веры от Бога существует не мало сатанинских подделок веры, которые многие люди из-
за недостатка откровения считают истиной.
---1Тим.4:1  «Дух  же  ясно  говорит,  что  в  последние  времена  отступят  некоторые  от  веры,  
внимая духам обольстителям и учениям бесовским».
---2Фесс.3:2 «...и чтобы нам избавиться от беспорядочных и лукавых людей, ибо не во всех вера».
---2Кор.13:5 «Испытывайте самих себя, в вере ли вы; самих себя исследывайте».

Для  того,  чтобы  не  попасть  в  ловушку  сатаны,  что  может  привести  ко  многим 
неприятностям  или  даже  гибели,  нам  надо  иметь  ясное  понимание  того,  что  Слово  считает 
правдой Бога о вере.

---2Кор.4:13 «...имея тот же дух веры».
 Вера  —  это  духовное  материя,  которая  производит  духовную  энергию,  которая  дает 

способность  жить  в  духовном  мире.  Веру  можно  сравнить  с  электричеством.  Представьте 
заводской цех,  в котором на конвейерной сборке работают только роботы.  Если вы отключите 
электричество, то все остановиться и замрет. Но, как только электричество будет подключено, то 
все эти роботы будут полны энергии и будут способны выполнять свою работу. Вера наполняет 
энергией и пробуждает к жизни все духовные органы человека. Вера включает духовное зрение и 
слух, и делает человека способным общаться с Богом и понимать Его. Когда в сердце человека 
находиться  вера  Божья,  то  человек  становиться  способным  видеть  и  понимать  невидимый 
духовный  мир  так  же,  как  естественное  зрение,  слух  и  ум  дают  способность  жить  в  мире 
естественном. Другими словами,  вера дает человеку способность правильно ориентироваться в 
духовном  пространстве,  принимать  правильные  решения  и  действовать  так,  чтобы  избежать 
ловушек смерти и иметь жизнь с избытком!!! (Иоан. 10:10).
---Евр.11:1 «Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом».
---Евр. 11:1 (расширенный перевод) «Вера есть осуществление или овеществление ожидаемого,  
или того, на что надеемся и ожидаем от Бога -  невидимого, духовного».

Вера это духовная субстанция или материя, проходя через которую, духовное невидимое 
становиться видимым физическим. Это можно сравнить с тем, как мы берем сырую картошку и 
кладем ее в кипящее масло, и через определенное время она меняет свои качества – картошка 
становиться готовой и ее можно есть. Когда мы берем Слово Божье, определенные обещания, и 
помещаем их в сердце (дух), которое содержит в себе веру, и потом говорим это с верой – называем 
несуществующее,  как  существующее  (Рим.  4:17),  то  подобно  маслу,  которое  работает  над 
картофелем, вера начинает работать над Словом Божьим, которое есть дух (Иоан. 6:33), чтобы оно 
поменяло духовное состояние на физическое.
---Евр. 11:3 «…так что видимое произошло из невидимого».
---Иоан. 1:14 «И Слово стало плотью и обитало с нами, полное благодати и истины…».
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---Пс.32:9 «...ибо Он сказал, - и сделалось; Он повелел, - и явилось».

Само название «верующий» говорит о том, что мы не полагаемся на видимый физический 
мир, потому что ни он наш источник. 
---1Пет.  1:3,4  «Благословен  Бог  и  Отец  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  по  великой  Своей  
милости  возродивший нас  воскресением  Иисуса  Христа  из  мертвых  к  упованию  живому,  4  к  
наследству нетленному, чистому, неувядаемому, хранящемуся на небесах для вас».
---2Пет.  1:3,4  «Как  от  Божественной  силы  Его  даровано  нам  все  потребное  для  жизни  и  
благочестия, через  познание Призвавшего нас славой и благостью, 4 которыми  дарованы нам 
великие  и  драгоценные  обетования,  дабы  вы  через  них  сделались  причастниками  Божьего  
естества, удалившись от господствующего в мире растления похотью».
---Рим.8:24,25 «Ибо  мы спасены в надежде.  Надежда же, когда видит, не есть надежда; ибо 
если кто видит, то чего ему и надеяться? 25 Но когда  надеемся того, чего не видим, тогда 
ожидаем в терпении».

Через  веру  мы  подключаемся  к  невидимому  духовному  миру  и  черпаем  оттуда  все 
необходимое для жизни и служения. Поэтому жить верой это правильно в глазах Бога, потому что 
только через веру возможно подключиться к благодати Бога, через которую мы спасены, и которая 
дает нам право на все, что Бог дал Иисусу Христу (Еф.2:8,9; 2Кор.9:8; Еф.4:7,8; Гал.3:26-29).
---Рим. 4:13  «Ибо не законом даровано Аврааму, или семени его, обетование – быть наследником  
мира, но праведностью веры  ».  
---Рим.  9:30 «Язычники, не искавшие праведности, получили праведность, праведность от веры  ».  
---Фил. 3:9 «И найтись в Нем не со своею праведностью, которая от закона, но стою, которая  
через веру во Христа, с праведностью от Бога по вере».
---Рим.1:17«Праведный верой живет».

          Неверие – это грех (Рим.14:23), а вера – это правильное положение перед Богом (Евр.11:6). 
Поэтому Иисус, когда видел веру в людях, говорил, что прощаются их грехи (Марк.2:9). То есть, 
ты вернулся в правильное положение. Правильно жить в глазах Бога – это не зависеть от видимого 
физического мира, а полагаться и принимать из невидимого духовного мира, принимать из Царства 
Бога! Бог установил так, что сердце является источником, через который жизнь Бога проявляется в 
жизни  человека  (Пр.4:23)  Если  что-то  есть  в  сердце  человека,  то  это  может  проявиться  и  в 
физическом мире через слова веры. 
---Лук.6:45 «Добрый человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой человек  
из злого сокровища сердца своего выносит злое, ибо от избытка сердца говорят уста его».
---2Кор.4:13 «Но, имея тот же дух веры, как написано: я веровал и потому говорил, и мы веруем,  
потому и говорим».
---Рим.10:10 «...потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко спасению».
            Очень важно иметь откровение о вере в сердце, потому что, если даже у нас что-то заберут, 
то это может быть восстановлено — это  работа духовной силы по названию «мир Бога», которая 
переводится с иврита буквально: «все на месте, ничего не сломано». Работу мира Божьего можно 
сравнить с работай страховой компании в естественном мире, когда восстанавливаются все потери. 
Но для этого в сердце должна быть вера и обещания  Бога, на которые мы надеемся. Если этого нет 
в  сердце,  то  теряя  люди  могут  терять  насовсем.  Такое  происходит  постоянно  с  людьми  в 
безбожном мире, потому что в их сердцах нет корней жизни, из которых вырастает благословение 
и  проявляется  в  видимом  физическом  мире.  Все,что  они  имеют,  пришло  к  ним  через  страх, 
поэтому, когда они что-то теряют, то это может быть безвозвратно. Один раз вовремя молитвы на 
языках в мое сердце пришло откровение  и понимание того, что у меня если что-то будет, то либо 
по вере, либо никак, потому что если не по вере, то можно потерять, и после этого скорбеть, как о 
великой  утрате.  Именно  такое  скорбящее  по  утрате  состояние  сердца  мешает  многим  людям 
принимать от Бога восстановление потерь и всего, что Он приготовил для нас.
---Евр.10:32-39 «Вспомните прежние дни ваши, когда вы, быв просвещены,  выдержали великий 
подвиг  страданий,  33  то  сами среди  поношений  и  скорбей  служа зрелищем [для  других],  то  
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принимая  участие  в  других,  находившихся  в  таком  же  [состоянии];  34  ибо  вы и  моим  узам  
сострадали и расхищение имения вашего приняли с радостью, зная, что есть у вас на небесах  
имущество  лучшее  и  непреходящее.  35  Итак  не  оставляйте  упования  вашего,  которому  
предстоит великое воздаяние. 36 Терпение нужно вам, чтобы, исполнив волю Божию, получить  
обещанное; 37 ибо еще немного, очень немного, и Грядущий придет и не умедлит. 38 Праведный  
верою жив будет; а если [кто] поколеблется, не благоволит к тому душа Моя. 39 Мы же не из  
колеблющихся на погибель, но [стоим] в вере к спасению души».
          Эти люди претерпели из-за веры в Иисуса Христа очень сильные и не справедливые гонения 
со стороны окружающих. У них даже забирали их имущество! Но, они не разочаровались в Боге и 
в жизни, и не впали в печаль, потому что через веру Бога в своих сердцах они были подключены к 
невидимым  духовным  источникам,  из  которых  они  могли  черпать  безграничное  Божье 
благословение,  которое  способно  не  только   полностью восстановить  все  потери  до прежнего 
уровня,  но  и  многократно  перекрыть  прежний уровень.  Очень  хорошим примером того,  какие 
преимущества дает человеку жизнь через веру с Богом, является история жизни Исаака, который 
был сыном Авраама, нашего отца веры (Рим.4:12). В земле, где жил Исаак разразился  голод, и он 
глядя на естественные обстоятельства решил покинуть землю, на которой он должен был обитать 
по воле Бога. Но Бог проговорил ему, чтобы он не уходил оттуда, а верил в благословение, которое 
уже было на его жизни через веру его отца Авраама. Исаак послушался Бога, и верой сеял в той 
земле, в которой ни у кого ничего не получалось. И Слово говорит, что его урожай был настолько  
велик, что окружавшие его люди, которые не были подключены к благословению через веру в 
сердце, стали завидовать ему, потому что благословение сильно обогатило Исаака и сделало его 
очень влиятельным человеком, способным делать во время экономического кризиса то, что другим 
было недоступно  (Быт.26:1-14). Интересно, что Исаак так сильно понимал силу благословения 
через веру, что он даже не тратил время и силы на конфликты с людьми из-за колодцев, которые в 
пустыне выкопал он, но злые люди с нищим мышлением оспаривали это, и силой захватывали и 
присваивали  их.  Потому  что  вера  в  сердце  дала  ему  способность  держаться  за  Божье 
благословение, и поэтому слуги Исаака были способными   находить воду в пустыне снова и снова 
(Быт.26:15-22). Читая подобное у многих людей появляются мысли о том, что такая вера доступна 
только очень особенным людям, что это не для всех. Но это не правильные мысли, потому что  
правда Бога заключается в том, что такая вера доступна каждому!
---2Пет.1:1 «Симон Петр, раб и Апостол Иисуса Христа, принявшим с нами равно драгоценную 
веру по правде Бога нашего и Спасителя Иисуса Христа».
--- Тит.1:4 «Титу, истинному сыну  по общей вере: благодать, милость и мир от Бога Отца и  
Господа Иисуса Христа, Спасителя нашего».
---Еф.4:5 «...один Господь, одна вера, одно крещение».
---2Кор.4:13 «...имея тот же дух веры».
---Рим.12:3  «По  данной  мне  благодати,  всякому  из  вас  говорю:  не  думайте  [о]  [себе]  более,  
нежели должно думать; но думайте скромно, по мере веры, какую каждому Бог уделил».

Слово очень ясно говорит, что Бог дал веру каждому. И эта вера такая же драгоценная, как и 
у Авраама, как у Исаака,  как у Давида, как у пророка Ильи, как у Иисуса Помазанного, как у 
апостола Павла, и как у каждого, кто живет верой. Вера одна, и она общая! Отличия заключаются 
не в вере, а в том, что одни применяют ее, развивают ее, и возрастают в ней, а другие, по разным 
причинам,  этого  не  делают.  И  хорошая  новость  состоит  в  том,  что  правда  Бога  говорит,   что 
поверить может каждый, и расти в вере может каждый, если смирит себя и подчинит себя Слову 
Бога.
---Иак.4:6 «...Бог гордым противится, а смиренным дает благодать». 

Очень важно понять, что вера, которой мы угождаем Богу, это вера Божья. Эту веру человек 
может  принять  только  имея  личное  общение  с  Богом.  Многие  люди,  которые  думают,  что 
потерпели поражение в вере, потерпели поражение не в вере в Бога, а в вере в себя и собственную 
веру,  которая  пришла  в  их  сердце  не  от  Слова  Бога,  которое  есть  дух  и  жизнь  (Рим.10:17;  
Иоан.6:63).  Жизненно  необходимо  понимание  того,  что  вера  Божья  в  сердце  человека  может 
появиться только, если он лично общается с Богом через Слово и Святой Дух. Таким образом мы 

24



становимся способными принимать от Бога и от других людей, через которых говорит и действует 
Бог.
---Иоан. 20:29 «Иисус говорит ему: ты поверил, потому что увидел Меня; блаженны невидевшие 
и уверовавшие». 

После того, как Иисус воскрес из мертвых, апостол Фома не мог принять это, не увидев 
своим естественным физическим зрением. Многие люди думают также, что если бы они увидели 
Иисуса естественным зрением, то смогли бы поверить в невозможное для людей, но возможное 
для  Бога.  Но  это  заблуждение!  Многие  люди,  которые  видели  Иисуса  своими  физическими 
глазами,  но  не  видели  его  духовными глазами через  веру,  противостояли  Ему и  преследовали 
Иисуса даже до смерти! Поэтому Иисус сказал, что блаженны, или счастливы те люди, которые 
прежде, чем что-то увидят естественным зрением,  поверят в сердце в то, что Бог сказал в Своем 
Слове. Такой порядок дает человеку способность иметь доступ к вечной жизни.
---Иоан.21:31 «Сие же написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть Христос, Сын Божий, и,  
веруя, имели жизнь во имя Его».
        Иметь жизнь в имени Иисуса — это значит иметь туже самую жизнь, что и у Него!!! В этом 
заключается правда Бога о жизни верой!
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Глава 6: Пробуждение

В наши дни в церкви можно часто услышать о пробуждении. О нем проповедуют, о нем 
молятся. Чаще всего, когда говорят о пробуждении, то представляют что-то массовое, когда толпы 
людей заполняют стадионы,  на  которых тысячи принимают спасение.  Но это,  скорей картина, 
которая  описывает  жатву  душ,  а  пробуждение  это  что-то  другое.  Да,  пробуждение  может 
затрагивать массы людей, но все равно это что-то другое. Пробуждение — это избавление от сна. В 
Слове мы можем увидеть, что заповедь «бодрствовать» одна из самых важных в Новом Договоре, 
и что важно понять эта заповедь для уже рожденных свыше людей! Она упоминается 29 раз!!!  
Святой Дух Снова и снова обращает наше внимание на то, чтобы мы постоянно бодрствовали — 
не спали духовно, потому что   духовный сон приводит к очень плохим последствиям, о чем мы 
поговорим чуть ниже. А теперь давайте посмотрим что Слово называет пробуждением. 
---Пс. 16:15 «А я в правде буду взирать на лицо Твое;  пробудившись, буду насыщаться образом 
Твоим».
---Пс.  15:8-11  «Всегда  видел  я  пред  собою  Господа,  ибо  Он  одесную  меня;  не  поколеблюсь.  9  
Оттого возрадовалось  сердце  мое  и  возвеселился  язык  мой,  даже и  плоть  моя успокоится в  
уповании, 10 ибо Ты не оставишь души моей в аду и не дашь святому Твоему увидеть тление, 11  
Ты укажешь мне путь жизни.  Полнота радостей – пред лицом Твоим, блаженство – в деснице  
Твоей вовек». 

Давид пишет, что пробуждение это личное и близкое общение человека с Богом. 
----Еф.  5:14  «Поэтому  сказано:  „Встань,  спящий,  и  воскресни  из  мертвых,  и  осветит  тебя 
Христос“». 

Апостол  Павел  пишет,  что  пробуждение  –  это  личная  встреча  с  Богом  через  Иисуса 
Помазанного и Его Помазание!!!  А духовный сон он сравнивает со смертью! Многие люди не 
понимают,  что  мир духа реален,  и  что Царство Божье это не  просто географическое название 
далекой страны, в которую верующие когда-нибудь попадут. Иисус уже перевел нас из царства 
тьмы в царство Иисуса Помазанного, в царство где Помазание проявляет всю полноту  личности и 
силы Бога  (Кол.1:13). И духовная бодрость позволяет каждому человеку жить в этом, имея личное 
общение с Богом Отцом и Господом Иисусом Помазанным (1Кор.15:34; Еф.5:14; Пс.16:15).
---1Кор.15:34 (совр.)  «Пробудитесь к трезвой жизни,  как тому следует быть, и перестаньте  
грешить, ибо некоторые не знают Бога. Я говорю это, чтобы устыдить вас».

Слово очень ясно говорит, что человек, который спит духовно, Бога не знает, а значит и 
сильно ограничен в проявлении вечной жизни! Потому что вечная жизнь проявляется в личном 
познании Бога Отца и Иисуса Помазанного и Его Помазания (Иоан.17:3). Духовный сон отупляет 
— люди реально становятся духовно тупыми и не способными общаться с Богом и служить Ему 
(Ис.29:9-13). А результатом того, что человек имеет личное общение с Богом в месте правды, будет 
то, что человек начинает поступать в своей собственной жизни на основании того, что Бог считает 
правдой, что Бог считает правильным,  что Бог считает живым, и из-за этого  жизнь человека 
становится хорошей!
---Иер.22:15,16 «... отец твой ел и пил, но производил суд и правду, и потому ему было хорошо. 16 
Он разбирал дело бедного и нищего, и потому ему хорошо было. Не это ли значит знать Меня?  
говорит Господь».

Без того, чтобы бодрствовать в духе  не возможно стоять в вере,  быть мужественным и 
твердым.
---1Кор. 16:13 «Бодрствуйте, стойте в вере, будьте мужественны, тверды». 

Без духовной бодрости не возможно иметь эффективную молитвенную жизнь — когда ты 
молишься и получаешь ответы.
---1Пет.  4:7  «Впрочем,  близок  всему  конец.  Итак,  будьте  благоразумны  и  бодрствуйте  в  
молитвах»

 Многие рожденные свыше люди не наслаждаются урожаем с посеянных ими семян веры, 
потому что они духовно спят. Собрать финансовый урожай с наших десятин и даяния возможно 
только, когда мы бодрствуем в духе!
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---Пр.10:5  «Собирающий  во  время  лета  -  сын  разумный,  спящий  же  во  время  жатвы -  сын  
беспутный».
---Пр.6:8  «...но он заготовляет летом хлеб свой, собирает во время жатвы пищу свою».

Человек,  который  не  спит  в  духе  способен  побеждать  искушения,  потому  что  дьявол 
способен  поглотить  человека,  если  он  духовно  спит.  Духовная  бодрость  не  избавляет  от  атак 
дьявола, но дает способность их отражать!!! (1Пет.5:8)
---Матф.26:41 «...бодрствуйте и молитесь, чтобы  не впасть в искушение: дух бодр, плоть же 
немощна».

Духовно бодрый человек способен безопасно жить во времена больших потрясений, когда 
остальные теряют и гибнут сами! (Лук.21:36; 2Кор.5:10). Сам Иисус сказал, что в последнее время 
будет много войн, эпидемий и природных катаклизмов (Матф.24:4-13),  и чтобы жить по среди 
всего этого без страха и потерь, надо просто не спать в духе и лично общаться с Богом!
---Лук.21:36 «...итак бодрствуйте на всякое время и молитесь, да сподобитесь избежать всех сих 
будущих [бедствий] и предстать пред Сына Человеческого».

Иисус сказал,  что когда человек не спит в духе,  то  лжехристы и лжепророки не смогут 
ввести в заблуждение, какой бы злой силой они не обладали, а те, кто будет спасть в духе, попадут 
в  ловушки  дьявола!  (Марк.  13:33-37).  Очень  важно  понять,  что  даже  если  мы  не  живем  в 
последнем поколении, которое переживет вознесение, другого времени у нас не будет.  Каждый 
человек отвечает перед Богом за себя в то время, которое он живет.  Если человек спит в духе  
сегодня, то он сам не позволяет спасению проявляться в его жизни — это опасно и смертельно! 
Спящий человек пропускает исполнение воли Бога для себя лично на земле, как на небе, потому 
что спящий в духе не имеет личного общения с Богом — он не видит, не слышит и не понимает  
Его. 
---Иез.40:45,46«И  сказал  он  мне:  «Эта  комната,  которая  лицом  к  югу,  для  священников,  
бодрствующих  на  страже  храма;  46  а  комната,  которая  лицом  к  северу,  для  священников,  
бодрствующих на страже жертвенника: это  сыны Садока, которые одни из сынов Левииных  
приближаются к Господу, чтобы служить Ему». 

Богу  служить  могут  только  бодрые  духом  люди,  потому  что  наш  Бог  —  есть  Дух,  и 
поклоняться Ему надо в  духе и  истине (Иез.40:45,46; Ис.18:7; Иоан.4:23,24).
---Ис.18:7 «...то время будет принесен  дар Господу Саваофу от народа крепкого и  бодрого, от 
народа страшного от начала и доныне, от народа рослого и [всё] попирающего, которого землю  
прорезают реки, к месту имени Господа Саваофа, на гору Сион».

Почитать Бога, как Бога духовными жертвами могут только люди, которые не спят в духе. 
Все остальные жертвы в глазах Бога — мерзость!!! (Пр.15:8; 21:27).
---Деян. 20:28-31 «Итак, наблюдайте за собой и за всем стадом, в котором Дух Святой поставил  
вас блюстителями, пасти Церковь Господа и Бога, которую Он приобрел Себе кровью Своею. 29 
Ибо я знаю, что по отшествии моем войдут к вам лютые волки, не щадящие стада; 30 и из вас 
самих восстанут люди, которые будут говорить превратно, дабы увлечь учеников за собой. 31 
Поэтому  бодрствуйте,  памятуя,  что  я  три  года  день  и  ночь  непрестанно  со  слезами  учил  
каждого из вас». 

Чтобы не попасть в пасть к духовным волкам и самому не стать волком, который не пасет 
Божье стадо, а режет овец ради собственной выгоды, надо быть духовно бодрым!!! (Деян. 20:28-31).

Теперь я хочу поговорить о том, что приводит к тому, что рожденные свыше люди могут 
засыпать в духе и отделяться от Бога и Его жизни.
---Пр.19:15 «Леность погружает в сонливость».
---Евр.6:12 (совр.) «...чтобы вы не ленились, а подражали тем, кто благодаря своей вере и своему 
терпению унаследует обещанное».

Люди засыпают в духе, когда допускают в свое сердце лень. Очень важно понять, что лень – 
это  злая  духовная  сила  (такая  же,  как  сексуальное  извращение  или  убийство),  которая 
противостоит  таким  духовным  силам,  как  вера  и  терпение,  благодаря  которым  мы  получаем 
обещанные Богом благословения и жизнь.
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---Пс.142:3,4 «Враг преследует душу мою, втоптал в землю жизнь мою, принудил меня жить во  
тьме, как давно умерших, - 4 и уныл во мне дух мой, онемело во мне сердце мое».

Лень  –  это  духовная  грязь  из  мира  смерти,  которая  парализует  внутреннего  человека, 
подобно  физической  грязи,  которая  если  попадет  во  внутрь,  то  может  только  остановить  и 
испортить любую машину или живое существо. Если вы вместо бензина зальете гнилую болотную 
жижу в  бак  машины,  то  эта  машина  никуда  не  поедет.  Более  того,  ее  надо  будет  чистить  и  
ремонтировать.  Если  вы вместо  полезных продуктов,  в  которых есть  полезные  для  организма 
вещества и энергия, будете питаться придорожной грязью, то вы долго не протяните. Подобное с 
человеком делает духовная грязь – лень.  Только это происходит на  более  важном уровне – на 
уровне  человеческого  духа, из  которого  источники жизни (Пр.  4:23). Злая  духовная  сила  по 
названию «лень» является  причиной  многих  бед  человека.  Слово  говорит,  что  лень 
обкрадывает.  Лень ограничивает. Лень делает слабым. Лень делает глупым. Лень унижает. Лень 
убивает. Лень — это то, что не должно быть в нашей жизни, потому что это проявление смерти!!!
(Пр.10:4; Пр.15:19; Пр.20:4; Пр.20:13; Пр.24:30-34; Пр.19:24; Пр.12:27; Пр.12:24). 

Главной причиной того,  человек  отсоединяется  от  жизни Бога  и  допускает  лень  в  свое 
сердце, засыпает духовно и живет по плоти на естественном уровне, является  нарушение заповеди 
о  любви,  потому  что  правда  Бога  заключается  в  том,  что  Бог  есть  любовь  (1Иоан.4:8),  вера 
действует  любовью  (Гал.5:6),  все  законы  Царства  Бога  приводятся  в  действие  любовью 
(Матф.22:36-40), и без любви мы ничто!!! (1Кор.13:2).
---1Иоан.3:14 «Мы знаем, что мы перешли из смерти в жизнь,  потому что любим братьев; не  
любящий брата пребывает в смерти».

Любить брата это значит поступать по отношению к нему по Слову Бога (2Иоан.1:5,6). Если 
человек не исполнитель Слова, то он поступает не по правде Бога, что приводит к тому, что он 
выпадает из истинной духовной реальности и засыпает — отделяется от жизни Бога.  Тут надо 
отметить, что человек не перестает питать свое сердце, потому что мы созданы так, что нам нужна 
не только физическая пища, но и духовная и душевная. Когда человек спит духовно, он начинает 
питать  своего  внутреннего  человека  всяким   духовным  мусором  и  ложными  знаниями,  через 
которые его наполняют лень, которая погружает  в духовный сон — в смерть. И когда человек 
живет на уровне плоти, он  начинает есть хлеб духовной смерти.  Слово говорит, что есть  хлеб 
праздности, то есть безделья —  хлеб лени (Пр.31:27). Есть  хлеб печали (Пс.126:2). Есть  хлеб 
беззакония (Пр.4:17). Есть  нечистый хлеб (Иез.4:13). Люди впадают в обольщение и начинают 
питать себя неправильной духовной и не правильной душевной пищей, которая их убивает, потому 
что не знают правды Бога о том,  что единственным  истинным хлебом жизни является Иисус 
Помазанный (Иоан.6:48-58).
---Иоан. 6:50,51 (совр.)  «Я же - хлеб, который спустился с небес,  чтобы те, кто вкусят его,  
обрели бессмертие. 51 Я - хлеб животворящий, спустившийся с небес. Кто отведает его, будет 
жить вечно. Хлеб, который Я дарую - Тело Моё, которое Я отдаю за жизнь мира"».
---Иоан. 1:14 «Слово Стало плотью».

Правильный хлеб жизни, или хлеб правды, который дает способность бодрствовать в духе и 
иметь  личные  близкие  отношения  с  Богом  —  это  Слово  Божье.  Слово  —  это  насущный, 
необходимый для жизни каждого человека хлеб (Матф.6:11), который дает спасение детям Бога 
(Мк.7:25-30).  И  Премудрость  Божья  говорит,  что  тот,  кто  будет  есть  этот  хлеб,  оставит  пути 
глупости — пути лени, пути духовного сна, пути смерти! (Пр.9:1-6).
---1Тим. 4:6 «… питаемый словами веры и добрым учением».

Очень  важно  понять,  что  лень  —  это  проявление  смерти,  проявление  греха!,  поэтому 
проблема лени, как и проблема любого другого греха,  решается только через крест Иисуса!!! 
---Еф.  5:14  «Поэтому  сказано:  „Встань,  спящий,  и  воскресни  из  мертвых,  и  осветит  тебя  
Христос“». 

Проблему  лени  невозможно  решить  никаким  усилием  собственной  воли  и  никаким 
искупительным тяжким трудом (Гал.2:21).  Спасение от лени,  как и от любого другого греха и 
рабства, возможно принять, как дар благодати, только через веру в сердце и исповедание устами 
(Рим.10:9,10). 
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Как мы уже выяснили, Слово говорит, что духовное пробуждение — это личная встреча и 
общение человека с Богом. Чтобы поддерживать народ Израиля в правильном духовном состоянии 
Бог  повелел  священникам  Израиля  произносить  благословение  над  Его  народом,  и  в  этих 
конкретных словах можно увидеть истинный смысл благословения.
---Чис. 6:23-27 ««Скажи Аарону и сыновьям его: „Так благословляйте сынов Израилевых, говоря  
им: 24 "Да благословит тебя Господь и сохранит тебя! 25 Да призрит на тебя Господь светлым  
лицом Своим и помилует тебя! 26 Да обратит Господь лицо Свое на тебя и даст тебе мир!"“ 27  
Так пусть призывают имя Мое на сынов Израилевых, и Я, Господь, благословлю их». 

Только задумайтесь, все благословение заключается в том, чтобы Бог обратил к нам Свое 
лицо. И именно таким образом начинает действовать в нашей жизни Его милость и мир, когда все  
на месте, ничего не сломано и всего больше, чем достаточно.
---Пс. 142:7 «Скоро услышь меня, Господи: дух мой изнемогает; не скрывай лица Твоего от меня,  
чтобы я не уподобился нисходящим в могилу».
---Пс.  79:4,8,20   «Боже!  Восстанови  нас!  Да  воссияет  лицо  Твое,  и  спасемся!  8  Боже  сил!  
Восстанови нас! Да воссияет лицо Твое, и спасемся! 20 Господи, Боже сил! Восстанови нас! Да  
воссияет лицо Твое, и спасемся!» 
---Пс. 87:3 «Да придет пред лицо Твое молитва моя. Приклони ухо Твое к молению моему».
---Пс. 118:169,170 «Да приблизится вопль мой пред лицо Твое, Господи; по слову Твоему вразуми 
меня. 170 Да придет моление мое пред лицо Твое; по слову Твоему избавь меня.» 
---Пс. 140:2 «Да направится молитва моя, как фимиам, перед лицо Твое, воздеяние рук моих – как  
жертва вечерняя».
---Пс. 101:29 «Сыны рабов Твоих будут жить, и семя их утвердится пред лицом Твоим».
---1Пар.29:12 «И богатство и слава от лица Твоего, и Ты владычествуешь над всем, и в руке Твоей  
сила и могущество, и во власти Твоей возвеличить и укрепить все».

Близкие личные отношения с Богом это место, где мы спасаемся от бед и проблем. Это 
место, где мы получаем ответы на молитвы. Это место, где наши семена приносят богатый урожай. 
Это место, где мы можем найти богатство и славу. Это место, где нас ничего не может запутать и  
сбить с правильного пути. Все это находиться там, куда Бог обращает Свое лицо. Это место, где 
человек не может заснуть духовно!  И  в этом месте может находиться человек только, если он 
знает правду Бога и поступает на ее основании.
---Пс.10:7 «...ибо Господь праведен, любит правду; лице Его видит праведника». 
---Пс.16:15 «А  я в правде буду взирать на лице Твое; пробудившись, буду насыщаться образом  
Твоим». 

Смотреть на лицо Бога возможно только на месте правды!!!!  И это место перед лицом 
Бога. Жить перед лицом Бога для человека — это единственное правильное место, где есть жизнь. 
Поэтому  Иисус  сказал,  что  истинная  правда  от  Бога,  о  которой  будет  говорить  Святой  Дух 
заключается в том, что Иисус ушел к Своему Отцу.
---Иоан.16:8 «Но Я истину говорю вам: лучше для вас,  чтобы Я пошел; ибо, если Я не пойду,  
Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю Его к вам и Он, придя, обличит мир о грехе  
и о правде и о суде:о грехе, что не веруют в Меня; 10 о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не  
увидите Меня; 11 о суде же, что князь мира сего осужден».

Правда  это то, что находится у  Бога. Если человек живет не по правде Бога, то он живет 
без Бога, а значит у него нет личного общения с Богом! Еще раз скажу, что заповедь бодрствовать, 
то есть не спать духовно, это одна из самых важных заповедей в Новом Договоре. Апостол Павел 
пишет, что духовный сон отделяет людей от жизни Бога, а это и есть смерть! (Еф.5:14). Об этом же 
пишет и апостол Иоанн в книге «Откровение», где Иисус обличает верующих людей в том, что они 
думают, что они духовно живые, а на деле они отделены от жизни Бога — они находятся под 
влиянием  духовной  смерти!  (Откр.3:1,2).  И  в  послании  к  христианам  Эфеса,  и  в  обращении 
Господа к христианам Сардиса  дано одно и тоже повеление — бодрствовать, то есть проснуться 
духовно, а  для этого нужно лично встретиться с Господом. И для того, чтобы быть способными 
бодрствовать  и  лично  общаться  с  Господом нужно личное  познание  правды Бога!  Более  того, 
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именно из-за того, что люди не знают правды Бога, того, что Бог считает правильным и живым,  
люди впадают в сатанинское обольщение и погрязают в смерти, при этом обманывая самих себя в 
том,  что они духовно живые.

«Бодрствующий» это одно из имен Бога (Дан. 4:20). Когда мы бодрствуем, то мы как Он, мы 
можем делать дела Бога и иметь результат, который доступен только Богу, потому что бодрствуя 
мы находимся в месте правды Бога! Поэтому очень важно осознать, что заповедь «бодрствовать» 
это не религиозная обуза, которая мешает нам «радостно жить». Когда мы бодрствуем духовно, то 
это дает нам доступ к Помазанию, через которое мы можем иметь жизнь в избытке (Иоан. 10:10).  
Это делает нас способными приводить в действие все законы Царства Бога, что дает нам жить на 
таком уровне, на котором плоть жить не способна.
---Еф.3:20 (совр.) «Так слава же Ему, Тому, Кто в состоянии свершить много более того, о чём 
мы молим и думаем, благодаря силе Его, действующей в нас».

Но что интересно, что не редко бывает так, что люди молятся о пробуждении, и когда Бог 
отвечает им на молитву и проявляет Себя среди людей, то многие не понимая мир духа,  зачастую 
противятся и противостоят тому, что делает Бог. Это происходит потому, что многие люди не знают 
правду Бога — у них нет  откровения,  что Бог считает  правильным и живым; и  на дела  Бога, 
который есть дух, они реагируют естественным умом, в который это не вмещается. Важно понять, 
что  наш  Бог  на  много  больше,  чем  любой,  самый  развитый  ум  своего  поколения  может 
представить. Правду Бога и его силу можно понять только духом — развитым духом!
---1Кор.2:14  «Душевный  человек  не  принимает  того,  что  от  Духа  Божия,  потому  что  он 
почитает это безумием; и не может разуметь, потому что о сем [надобно] судить духовно».
---Еф.3:20 « А Тому, Кто действующею в нас силою может сделать несравненно больше всего,  
чего мы просим, или о чем помышляем».

Правильный вывод в подобной ситуации — это регулярные тренировки духа через молитву 
на языках, потому что кто говорит на языках, тот развивает, строит свой дух (1Кор.14:4,14). Если 
этого не делать то можно оказаться в ситуации, когда люди в страхе противятся тому, что делает 
Бог. Вспомните, как себя повели люди, когда увидели человека, который раньше был одержимым 
легионом бесов, свободным и восстановленным — они испугались и сами попросили Иисуса уйти 
из их города. И знаете как поступил Иисус? Он ушел!!! (Матф.8:28-34). И весь тот город и его 
окрестности, пропустили спасение, которое посылал им Бог,  и о котором они наверняка много 
молились!  Молитва это хорошо,  но надо еще уметь распознавать,  когда приходит ответ на эту 
молитву! Иисус сказал, что город остается пустым, когда он не распознает тех, кого Бог послал ему 
на помощь (Лук.13:34,35). Боле того, если человек не умеет распознавать дела, которые на земле 
делает Святой Дух через послушных Богу людей, то он может оказаться в ситуации, когда он хулит 
Святой Дух, называя святые проявления, делами нечистого духа. А это может привести к тому, что 
на суде Бога он будет осужден!!! (Матф.12:31). И такое происходит каждый раз, когда человек не 
знает правду Бога, когда человек не имеет откровение о том, что Бог считает правильным и живым.
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Глава 7: Путь Господень

Наши решения и наши поступки определяют наш путь и место, в котором мы окажемся, 
даже если мы не хотим,  и  не  идем туда своими ногами.  Например:  если человек избрал путь  
воровства, то рано или поздно он окажется в тюрьме, хотя он туда и не хочет, и делает все, чтобы 
туда не попасть. Чтобы не попасть в тюрьму, надо выбрать путь честности, а путь воровства это 
путь в тюрьму, или, еще хуже,  за это можно и жизнью заплатить! Для того, чтобы не попасть в ад,  
а попасть на небеса, нужно уйти с пути, который ведет в ад и пойти путем, который ведет на небо.  
Для того, чтобы иметь жизнь с избытком надо знать путь, который ведет к этой жизни и идти по  
нему. Чтобы иметь хорошее здоровье, надо идти по пути, который ведет к хорошему здоровью. 
Чтобы иметь финансовое процветание, надо идти по пути, который ведет к этому процветанию. 
Чтобы иметь счастливый брак,  надо идти по пути,  который ведет к  счастливому браку.  Слово 
Божье  очень  серьезно  предупреждает  нас  о  том,  чтобы мы выбрали правильный путь  –  путь, 
который приготовил для нас Бог.  
---Пр. 16:24 «Путь жизни мудрого вверх –, чтобы уклониться от преисподней внизу».
---Пр. 21:16 «Человек, сбившийся с пути разума, водворится в собрании мертвецов».
---Втор.  30:19  «Во  свидетели  пред  вами  призываю  сегодня  небо  и  землю:  жизнь  и  смерть  
предложил я тебе, благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое».

Незнание  правильного  пути  стоит  слишком  дорого,  чтобы  пренебрегать  им!  Знание  и 
незнание пути – это вопрос жизни и смерти! Поэтому, это мудро для каждого человека уделить 
этому вопросу достаточно времени и узнать какой путь куда ведет.

---Иоан. 14:6 «Иисус сказал ему: «Я путь, и истина, и жизнь; никто не приходит к Отцу, как  
только через Меня».

Иисус сказал, что наш путь лежит к Отцу, что смысл нашего путешествия узнать Бога как 
Отца. В этом и заключается вечная жизнь (Иоан. 17:3). И этим путем к Отцу является сам Иисус 
Помазанный!  Путь  к  Отцу это  не  набор  религиозных правил,  это  личность!  Лишь находясь  в 
близких личных отношениях с этой личностью, мы можем находиться на истинном пути жизни! 
Все остальное подделка сатаны, которая приводит к гибели!
---Пр. 14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».
---Пр. 16:25 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но конец их – путь к смерти».

Эти два стиха совершенно одинаковые, и это не опечатка и не эхо. Я верю, что этим Бог 
особенно хочет привлечь наше внимание в этой области. Об этом же говорил Иисус в нагорной 
проповеди
---Матф. 7:21-23 «Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!“ – войдет в Царство Небесное,  
но исполняющий волю Отца Моего Небесного. 22 Многие скажут Мне в тот день: „Господи!  
Господи! Не от Твоего ли имени мы пророчествовали? И не Твоим ли именем бесов изгоняли? И не  
Твоим ли  именем многие чудеса творили?“ 23 И тогда объявлю им:  „Я никогда не  знал вас;  
отойдите от Меня, делающие беззаконие».

Люди, которые лично не знают  Иисуса, названы беззаконниками, как бы правильно их дела 
не выглядели в глазах людей.
---Матф. 7:13,14 «Входите тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь,  
ведущие в погибель,  и многие идут ими; 14 потому что тесны врата и узок путь, ведущие в  
жизнь, и немногие находят их».

Мне очень  часто доводилось  слышать  от  неверующих,  что  вы христиане  слишком узко 
мыслите,  что  вы  зациклились  на  одном  Иисусе,  что  истина  шире  и  интересней.  К  большому 
сожалению даже рожденные свыше люди могут так думать. И хотя громко об этом они говорить не 
будут, но когда они выходят из здания церкви, то поступают на работе, дома, на отдыхе  именно 
так, как-будто Иисус здесь, а реальная жизнь там, и у них никак не получается совместить эти 
понятия. Это происходит из-за недостатка откровения и мудрости.
---Ос. 4:6  (совр.) «Мой народ погиб из-за незнания».
---Кол. 2:6-9 (совр.) «Итак, приняв Иисуса Христа и Господа, живите в Нём. 7 Укоренитесь в Нём  
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и созидайте в Нём и укрепляйтесь в вере своей, как учили вас. И не скупитесь на благодарность  
Господу.  8  Остерегайтесь,  чтобы никто не  совратил вас  своими идеями и  пустым обманом,  
исходящим от учений,  принадлежащих миру,  а  не  исходящих  от Христа.  9  Ибо  вся  полнота  
Божественная заключена в Нём, в Том, Кто принял человеческий облик, 10 вы достигли полноты 
своей в Нём, Том, Кто глава над всеми правителями и властями».

Апостол Павел пишет, что нам не нужно никакое дополнительное учение или знание, кроме 
того,  что  исходит от  Иисуса  Помазанного и  Его Помазания,  и что в  этом Помазании,  которое 
Иисусу дал Бог, воплотилась вся полнота безграничного Бога, Который сотворил весь физический 
видимый мир с его законами и правилами. И это Помазание есть наш Путь, который приводит нас 
к знанию Бога Отца, и дает вечную жизнь.
---Лук. 4:18,19 «Дух Господен на Мне; ибо  Он помазал Меня благовествовать нищим и послал  
Меня  исцелять  сокрушенных  сердцем,  проповедовать  пленным  освобождение,  слепым  –  
прозрение, отпустить измученных на свободу, 19 проповедовать лето Господне благоприятное». 
---Деян.  10:38  «Как  Бог  Духом  Святым  и  силой  помазал  Иисуса из  Назарета;  и  Он  ходил,  
благотворя и исцеляя всех, угнетаемых дьяволом, потому что Бог был с Ним».

В  обеих  местах  вначале  дается  определение  Помазания,  а  потом  описывается  как 
проявляется это Помазание, и что оно несет в себе для человека. Быть помазанным это значит, 
когда на человеке пребывает Святой Дух, сам Бог лично своей персоной, и этот человек является 
носителем Божьего присутствия.  В Старом Договоре термин «помазать» означает «излить на», 
«обмазать», «втереть». Поэтому, Помазание Божье означает Бога, который излит на кого-то; или 
кого-то, кто обмазан Богом. И что же делает это Помазание – оно приносит свободу, исцеление, 
восстановление,  восполнение  нужд,  жизнь  с  избытком  (Иоан.  10:10  Ис.  10:27).  Истинное 
Помазание имеет в себе избыток жизни, даров Святого Духа, различных духовных проявлений, 
чудес, знамений,  необычных и смелых  решений проблем (Марк. 16:15-20; Деян. 14:3; Евр. 2:3,4; 
1Фес.  1:5;  1Кор.  2:1-5;  Рим.  15:18,19;  1Кор.  4:20).  Истинное  Помазание  приносит  внутрь 
верующего мир и радость Бога, Его присутствие, и дает способность человеку лично знать Бога 
Отца, Бога Сына, Бога Святого Духа, а это для человека все!!! Поэтому вера в Иисуса Помазанного 
не делает нас ограниченными и узколобыми, но дает нам  доступ в безграничную полноту Бога! 
Поэтому Давид пишет:
---Пс. 118:128 «Все повеления Твои – все признаю справедливыми; всякий путь лжи ненавижу». 
---Пс. 118:163  «Ненавижу ложь и гнушаюсь ею, закон же Твой люблю». 
---Пс. 118:113 «Вымыслы [человеческие] ненавижу, а закон Твой люблю».

Божья  воля  для  каждого  верующего,  чтобы  мы жили  через  Иисуса  Помазанного  и  Его 
Помазание.
---1Иоан. 4:9 «Любовь Божия к нам открылась в том, что Бог послал в мир единородного Сына  
Своего, чтобы мы получили жизнь через Него».
---Иоан. 6:57 «Как послал Меня живой Отец и Я живу Отцом, [так] и едящий Меня жить будет 
Мной».

Это значит, что все решения, которые мы принимаем в жизни, должны руководствоваться 
Помазанием. В основании всех наших решений должно находиться Слово Божье и его правильные 
методы. Только тогда мы будем способны следовать за Помазанием.
---Кол. 3:15 (Сл.Ж.) «Пусть вашими сердцами руководит мир Христа».

Верным признаком того,  что  мы следуем за Помазанием это  мир Бога в нашем сердце. 
Апостол Павел пишет, что мир Бога должен господствовать – руководить нами. Если нет мира,  но 
тревога и как-то не уютно, то это говорит о том, что это не Божий Путь для нас, как бы заманчиво 
это не выглядело.
---Пр. 14:12 «Есть пути, которые кажутся человеку прямыми; но конец их – путь к смерти».

Руководство миром Божьим является универсальным принципом, который должен лежать в 
основании всех решений, которые мы принимаем, когда устраиваемся на работу, выбираем место 
для учебы, выбираем мужа или жену и так далее и тому подобное. Сколько раз можно услышать от 
людей, как они с сожалением говорят, что зачем я туда пошел, зачем я потратил многие годы своей 
жизни  на  учебу и   работу в  той  области,  которая  не  моя,  а  то,  что  мое,  то  чем  должен  был 
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заниматься, осталось не реализованным. Зачем я вкладывал свои деньги в этот банк и дело. Зачем 
я потратил десять лет жизни на человека, которому наплевать на меня. Но знаете, что вначале все  
эти люди думали, что поступают правильно, что они идут по лучшему пути. Но дело в том, что 
любой путь, который человек выбрал без Бога это путь разрушения, гибели, смерти!
---Пр. 28:18 «Кто ходит непорочно, тот будет невредим, а ходящий кривыми путями упадет на  
одном из них».
---Пс. 124:5 «…а совращающихся на кривые пути свои да оставит Господь ходить с делающими  
беззаконие».
---Рим.  2:8  (совр.)  «Тем  же,  кто  себялюбив,  отказывается  следовать  по  пути  истинному  и  
вместо этого избрал неправедный путь, Бог воздаст Своим гневом и яростью».
---Пр. 14:14 «Человек с развращенным сердцем насытится от путей своих, и добрый – от своих».
---Пр. 13:15 «…путь же беззаконных жесток».

Сколько плохого мы могли бы избежать, если бы  искали воли Бога, а не руководствовались 
своими представлениями и желаниями. Многие плохие вещи, которые произошли с нами, не были 
посланы нам Богом, чтобы научить нас чему-то или смирить нас. Они произошли только потому, 
что мы сами пошли не Божьим путем, а своим – мы сами выбрали не подчиняться законам Бога и 
получили тот результат, от которого Бог нас предостерегал!  
---Втор.  30:19 (совр.)  «Я даю вам сегодня выбрать одно из  двух  и  призываю небо и землю в  
свидетели  вашего  выбора.  Вы  можете  избрать  жизнь  или  смерть:  первый  выбор  принесёт  
благословение, второй - проклятие. Изберите жизнь, и тогда и вы, и дети ваши будете жить!».

Это ответ на вопрос: почему плохие вещи происходят с хорошими людьми – они делают 
неправильный выбор, и поэтому получают результат, который приносит боль и разрушение. Но что 
интересно, что многие люди, которые пренебрегают Божьим путем, но выбрали свой, когда их 
настигает крах, то они во всем обвиняют Бога. Как в старом анекдоте, где человек видит, что его 
сосед сидит на дереве и пилит сук, на котором сидит. Он его предупреждает, что он может упасть, 
а тот в ответ – отстань, мне срочно нужны дрова. Но в итоге этот человек упал и сильно побился, а  
потом обвинил своего соседа, что тот колдун, и что он упал из-за черной магии.
---Пр. 13:15 «…путь же беззаконных жесток».
---Пр. 19:3 (совр.) «Глупость человека разрушит его жизнь, но он во всём обвинит Бога».

Бог обещает в Своем Слове, что Его благословение, защита, успех, придут к человеку, если 
он выберет Божий путь, как единственный путь своей жизни.
---Пр. 14:2 «Идущий прямым путем боится Господа; но чьи пути кривы, тот пренебрегает Им».
---Пр. 16:7 «Когда Господу угодны пути человека, Он и врагов его примиряет с ним». 
---Пр. 16:17 «Путь праведных – уклонение от зла: тот бережет душу свою, кто хранит путь 
свой».
---Пс. 80:14-17 (совр.) «Когда бы люди слушали Меня, когда бы по Моим заветам жил Израиль, 15  
тогда бы Я направил  руку  против врагов  Израиля,  и  уничтожил их.  16  Навеки  был  бы враг  
Господень наказан и дрожал от страха. 17 Кормил бы вас Я лучшим хлебом и был бы мёд скалы  
для вас неистощим».
---Ис. 26:7 (совр.) «Честность - путь праведных, истинен он и прям, и Ты, Господи, делаешь этот  
путь гладким и лёгким».

Хочу особенно подчеркнуть, что сам человек, без мудрости Бога, не может ни узнать путь 
истины, ни найти его, ни оставаться на нем.
---Пр. 16:9 «Сердце человека обдумывает свой путь, но Господь управляет шествием его».
---Пр. 20:24 «От Господа направляются шаги человека».

Путь жизни это не просто достичь какого-то результата, или прийти из пункта «А» в пункт 
«Б». Иисус Помазанный и Его Помазание, которое есть сам Бог Отец, есть наш путь. Поэтому, 
когда мы лично живем с Иисусом Помазанным и через Его Помазание, то мы придем туда, куда 
надо.  Когда  мы  выбираем  следовать  за  Помазанием,  то  мы  просто  берем  Господа  Бога 
Всемогущего за руку и позволяем Ему вести нас по тому пути, который Он приготовил для нас. На 
этом пути жизнь, жизнь с избытком (Иоан. 10:10). Что может быть лучше и важнее?!
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Есть много людей, которые говорят, что они лично знают Иисуса, и что они всегда делают 
только то, что Бог говорит им делать. Но,  многие из них верят в Иисуса, который не Иисус, многие 
из них верят в «евангелие», которое Евангелием не является, что к большому сожалению приводит 
к тому, что они общаются не со Святым Духом, а с бесами, которые ведут путем, который Иисусом 
Помазанным не является! (2Кор.1:3,4; 1Тим.4:1,2). Такое происходит с людьми, которые не имеют 
откровение  о  правде  Бога  —  о  правде  о  пути,  о  правде  об  Иисусе  Помазанном,  о  правде  о 
Евангелии, о правде о Святом Духе, о правде Бога обо всем. Потому что на пути жизни, которым 
является лично Иисус Помазанный, можно находиться только зная правду и суд Бога!
---Быт.18:19 «...ибо Я избрал его для того, чтобы он заповедал сынам своим и дому своему после  
себя, ходить путем Господним, творя правду и суд; и исполнит Господь над Авраамом, что сказал  
о нем». 
---Иер.22:15,16 «... отец твой ел и пил, но производил суд и правду, и потому ему было хорошо. 16  
Он разбирал дело бедного и нищего, и потому ему хорошо было. Не это ли значит знать Меня?  
говорит Господь».
---Ис.64:5  «Ты милостиво  встречал  радующегося  и  делающего  правду,  поминающего  Тебя  на  
путях Твоих».

Идти путем Господа — это значит творить правду и суд! Творить суд и правду — это значит 
лично знать Господа Иисуса и понимать Его! Бог упрекал свой народ в том, что они не понимают 
Его и Его путей, и поэтому не могут войти в Его покой (Пс.94:8-11), а это значит, что эти люди не  
могут поверить, потому что в покой входят верой (Евр.4:3). Эти люди не могут услышать голос 
Бога в своей жизни (Евр.3:7-12). И они не могут принять в свою жизнь то, что Бог приготовил для 
них  еще  до  сотворения  мира  (Евр.4:10).  Поэтому  неудивительно,  что  способность  судить  и 
понимать Слово правды является настоящим показателем духовной зрелости.
---Евр.5:13,14 «Всякий, питаемый молоком, несведущ в слове правды, потому что он младенец; 14 
твердая же пища свойственна совершенным, у которых чувства навыком приучены к различению  
добра и зла».

Каждому человеку для того, что  возрастать духовно, познавая и понимая Господа Иисуса 
лично, жизненно необходимо иметь личное откровение о том, что Бог называет правдой, потому 
что только так можно находиться на пути жизни, который угоден Богу!
---Втор.10:12 «Итак, Израиль, чего требует от тебя Господь, Бог твой? Того только, чтобы ты 
боялся  Господа,  Бога  твоего,  ходил  всеми  путями  Его,  и  любил  Его,  и  служил  Господу,  Богу  
твоему, от всего сердца твоего и от всей души твоей».
---Пс.127:1 «Песнь восхождения. Блажен всякий боящийся Господа, ходящий путями Его!». 
---Пс.36:34 «Уповай на Господа и держись пути Его: и Он вознесет тебя, чтобы ты наследовал  
землю; и когда будут истребляемы нечестивые, ты увидишь».
---Пр.  14:8  «Мудрость  разумного  –  знание  пути  своего,  глупость  же  безрассудных  –  
заблуждение».
---Пс.17:21-25 «Воздал мне Господь по правде моей, по чистоте рук моих вознаградил меня, 22 ибо 
я хранил пути Господни и  не был нечестивым  пред Богом моим; 23 ибо все заповеди Его предо  
мною, и от уставов Его я не отступал. 24 Я был непорочен пред Ним и остерегался, чтобы не  
согрешить мне; 25 и воздал мне Господь по правде моей, по чистоте рук моих пред очами Его».
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Глава 8: Служитель и служение

У Бога на  все есть свои планы, методы, ресурсы, сила, и только  они могут принести в 
жизнь человека реальное спасение и освобождение. Богу нужны люди, которые позволят Божьему 
спасению проявиться через них. Очень важно понять, что когда мы пытаемся «служить» людям от 
имени Бога своими силами и методами, то мы не приносим им силу Бога, мы не способны им 
реально помочь. Наша «самореализация» держит людей на расстоянии от жизни Бога и сохраняет 
их в смерти и рабстве!

 Служитель – это человек, который представляет интересы, того кому он служит.
 Служитель – это человек, у которого долг перед тем, кому он служит выше собственных 

интересов. Например, как у военных.
 Смысл служения заключается в том, чтобы максимально угодить объекту служения, чтобы 

тот испытал удовлетворение.
 Служение заключается в том, чтобы восполнить насущные нужды объекта служения. 
 Служитель Божий – это человек, который живет не для себя. Он полностью посвящен тому, 

чтобы  делать  дела,  в  которых  заинтересован  Бог.  Служитель  это  делает,  когда  ему  это 
удобно, и когда ему это неудобно. Когда это легко, и когда это тяжело. Когда это престижно 
в глазах людей, и когда это в глазах людей не имеет никакого смысла. Когда он безопасно 
себя чувствует, или его жизни угрожает опасность.

 Служитель Божий – это человек, который представляет Бога среди людей – показывает в 
действии Его любовь, доброту, заботу, силу, богатство. Этот человек, через которого Бог 
проявляет Себя так, как Ему это угодно, и через которого люди могут «потрогать» Бога, 
узнать Его природу и характер. 

Истинное Богослужение – это когда мы молимся молитвами, которые от нас ждет Бог. Когда 
мы поем песни, которые хочет Бог, чтобы мы спели. Это проповеди и учения, которые пришли из  
сердца Бога, а не из умов человеческих. Это когда мы даем свои финансы, столько и туда, сколько 
и куда Бог сказал нам дать. Все это нужно Богу, чтобы проявлять через это Себя среди людей, 
чтобы освобождать, исцелять, восполнять нужды, чтобы принести людям познание Себя и иметь 
общение любви Отца со Своими детьми. 
---Иоан. 5:19,20 «На это Иисус сказал: «Истинно, истинно говорю вам: Сын ничего не может  
творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего, ибо, что творит Он, то и Сын творит  
также. 20 Ибо Отец любит Сына и показывает Ему все, что творит Сам; и покажет Ему дела  
больше этих, так что вы удивитесь». 
---Иоан. 14:9 «Видевший Меня видел Отца».

Нужда Бога заключается в том, чтобы спасать людей, освобождать их, исцелять, восполнять 
нужды,  дать  победу над  проблемами.  А главная  нужда  Бога  заключается  в  том,  чтобы убрать 
между Собой и человеком все, что мешает самому близкому и интимному общению. Служитель 
Божий – это человек, который позволяет Богу проявляться среди людей так, как этого хочет Бог.  
Чтобы проявлять Себя среди людей, Богу нужно наше сотрудничество с Ним. А для этого нужно 
знать правду обо всем этом.
---Откр. 11:1 «И  дана мне трость, подобная жезлу, и сказано: встань и  измерь храм Божий и 
жертвенник, и поклоняющихся в нем».
---Пр.16:11 «Верные весы и весовые чаши - от Господа; от Него же все гири в суме».
---Амос.7:7,8 «Такое видение открыл Он мне: вот, Господь стоял на отвесной стене, и в руке у  
Него свинцовый отвес.  8 И сказал мне Господь: что ты видишь, Амос?  Я ответил: отвес.  И 
Господь сказал: вот, положу отвес среди народа Моего, Израиля; не буду более прощать ему». 

Для того,  чтобы исполнить  волю Бога  на  земле,  как  на  небе,  у  нас  должно быть  ясное 
откровение о правде Бога о том или ином деле,  процессе, методе, времени, обо всем! И для того,  
чтобы что-то сделать и послужить Богу, у нас, прежде всего, мы должны принять стандарты Бога,  
по которым все это будет сделано. В глазах Бога это очень важно!
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---Иез.45:10 «Да будут у вас правильные весы и правильная ефа и правильный бат».
---Втор.25:13-16 «В кисе твоей не должны быть двоякие гири, большие и меньшие; 14 в доме  
твоем не должна быть двоякая ефа, большая и меньшая; 15 гиря у тебя должна быть точная и  
правильная, и ефа у тебя должна быть точная и правильная, чтобы продлились дни твои на  
земле, которую Господь Бог твой дает тебе. 16 ибо мерзок пред Господом Богом твоим всякий  
делающий неправду».
---Пр.11:1 «Неверные весы - мерзость пред Господом, но правильный вес угоден Ему».
---Пр.20:10,23 «Неодинаковые весы, неодинаковая мера, то и другое - мерзость пред Господом...23  
Мерзость пред Господом - неодинаковые гири, и неверные весы - не добро». 
---Лев.19:35-37 «Не делайте неправды в суде, в мере, в весе и в измерении: 36 да будут у вас весы 
верные, гири верные, ефа верная и гин верный. Я Господь, Бог ваш, Который вывел вас из земли  
Египетской. 37 Соблюдайте все уставы Мои и все законы Мои и исполняйте их. Я Господь».
---Иез.45:10,11 «Да будут у вас правильные весы и правильная ефа и правильный бат».

Снова и снова мы видим,что Бог обращает особенное внимание на то, что наши стандарты 
должны соответствовать стандартам, которые мы приняли от Бога. А для этого правда Бога должна 
стать нашей правдой.
---Пс.70:16 «Войду в [размышление] о силах Господа Бога; воспомяну правду Твою - единственно  
Твою».
---Иов.23:12 «От заповеди уст Его не отступал;  глаголы уст Его хранил больше, нежели мои  
правила».
---Иов.36:6 «Если я ходил в суете, и если нога моя спешила на лукавство, - 6 пусть взвесят меня на 
весах правды, и Бог узнает мою непорочность».     

Понимание правды Бога — это сертификат на служение, потому что правда Бога позволяет 
Помазанию действовать через нас.
---Евр.1:9 «Ты возлюбил правду и  возненавидел беззаконие,  посему помазал Тебя, Боже, Бог Твой 
елеем радости более соучастников Твоих».

В этом месте Писания видно, что  действия, которые основаны не на правде Бога, названы 
беззаконием, которое всегда находиться под осуждением Бога, и с чем Он никогда мириться не 
будет.
---Матф. 7:21-23 « Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное,  
но  исполняющий волю Отца Моего Небесного.  22 Многие скажут Мне в  тот день:  Господи!  
Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не  
Твоим  ли  именем  многие  чудеса  творили?  23  И  тогда  объявлю  им:  Я  никогда  не  знал  вас;  
отойдите от Меня, делающие беззаконие».
---Лук. 13:23-30 «23 Некто сказал Ему: Господи! неужели мало спасающихся? Он же сказал им:  
24 подвизайтесь войти сквозь тесные врата,  ибо,  сказываю вам, многие поищут войти, и не  
возмогут.  25  Когда  хозяин  дома  встанет  и  затворит  двери,  тогда  вы,  стоя  вне,  станете  
стучать в двери и говорить: Господи! Господи! отвори нам; но Он скажет вам в ответ: не знаю  
вас, откуда вы. 26 Тогда станете говорить: мы ели и пили пред Тобою, и на улицах наших учил Ты.  
27  Но  Он  скажет:  говорю  вам:  не  знаю  вас,  откуда  вы;  отойдите  от  Меня  все  делатели  
неправды.

Буквально: Работники неправедности.
Слово говорит, что всякая неправда — это грех и беззаконие (1Иоан. 3:4; 5:17). И люди, 

которые живут и «служат», не имея в основании правды Бога, это люди, которых Иисус не знает! 
Люди, которые не знают правды Бога, не знают Бога Отца и Господа Иисуса Помазанного, а 
значит они отделены от вечной жизни (Иоиан.17:3), и Царство Бога не может проявлять себя 
через них, потому что Царство Бога — это Царство правды!
---Рим.14:17,18 «Ибо  Царствие Божие не пища и питие,  но  праведность и мир и радость во  
Святом Духе. 18 Кто сим служит Христу, тот угоден Богу и [достоин] одобрения от людей».

Для того, чтобы Царство Бога могло проявиться через нас на земле, как на небе, в наших 
сердцах должна быть праведность, или правда Бога, или то, что Он считает правильным и живым. 
А это возможно только, если есть сотрудничество со Святым Духом, через которое мы принимаем 
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откровение и понимание правды Бога.
---Пс.44:7 «Престол Твой, Боже, вовек; жезл правоты - жезл царства Твоего».
---Пр.21:3 «Соблюдение правды и правосудия более угодно Господу, нежели жертва».
---Рим.9:28  «...ибо  дело  оканчивает  и  скоро  решит  по  правде,  дело  решительное  совершит  
Господь на земле».
---1Иоан.2:29 «Если вы знаете, что  Он праведник, знайте и то, что всякий, делающий правду,  
рожден от Него».
---1Иоан.3:7 «Дети! да не обольщает вас никто. Кто делает правду, тот праведен, подобно как  
Он праведен».
---Иоан.7:18 «Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот 
истинен, и нет неправды в Нем».
---1Иоан.3:10 Дети Божии и дети диавола узнаются так: всякий, не делающий правды, не есть  
от   Бога  , равно и не любящий брата своего.
---Пс.27:3-5  «Не  погуби  меня  с  нечестивыми и  с  делающими  неправду,  которые  с  ближними  
своими говорят о мире, а в сердце у них зло. 4 Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по  
делам рук их воздай им, отдай им заслуженное ими. 5 За то, что они невнимательны к действиям 
Господа и к делу рук Его, Он разрушит их и не созиждет их». 

В Царстве Бога все основано на правде Бога, и служить Богу и исполнять Его волю на земле 
могут только те люди, которые имеют откровение о правде Бога.

Главное желание Бога — это быть с людьми (Иак.1:18), потому что Он любит людей. Мы 
созданы так, чтобы жить через Бога, как  через наш единственный источник жизни (Иоан.6:57). 
Грех  Адама  разрушил  это  соединение  (Рим.3:23;  Рим.6:23).   Жертва  Иисуса  Помазанного 
восстановила это соединение (Иоан.3:16). Для того, чтобы это соединение работало так, как Бог 
предназначил  ему  работать,  нам  надо  знать  правду  Бога  от  этом.  Правду  Бога  о  том,  что 
соединением является, а что не является. Что это соединение приводит в действие, а что наоборот 
разрушает. В книге «Исход» мы можем увидеть удивительную картину физического проявления 
Божьего  присутствия  и  славы  среди  людей   (Исх.  40:34-38).  И  для  того,  чтобы  это  стало 
возможным,  Бог  дал  Народу  Израиля  конкретный  план,  исполнив  который  люди  давали 
возможность проявиться среди них Божьему присутствию.
---Исх. 25:8,9 (Совр.) «Пусть люди построят для Меня святилище, и тогда Я смогу жить среди  
них.  Я  покажу  тебе,  как  должен  выглядеть  священный  шатёр  и  всё  в  нём.  Построй  всё  в  
точности так, как Я показываю тебе».
---Лев. 9:5,6 (Совр.) «Весь народ пришёл к скинии собрания. Люди принесли всё, что приказал им  
Моисей, и встали перед Господом. Моисей сказал: „Вы должны сделать всё, что повелел Господь,  
тогда слава Господняя явится к вам».

В  книге  Исход  с  25-ой  по  30-ю  главу,  Бог  дает  очень  конкретный  план  Израилю  по 
строительству места пребывания Его Славы. В 40-ой главе написано, что Слава пришла. Ответ мы 
можем найти в главах с 35-ой по 40-ю. Израиль сделал все в точности, как сказал Бог! В книге 
«Исход» Дух Святой двадцать раз записал, что нам нужно сделать, чтобы пришла Слава Божья. 
Нам  нужно  делать  то,  что  Он  говорит  делать!!!  (Исх.39:1,5,7,21,26,29,31,32,42,43; 
40:16,18,19,21,23,25,27,29,32,33).

В   книге   «Левит»   Бог  установил  правила  жертвоприношений  и  порядок  назначения 
священников на служение. И там  шестнадцать раз написано, что  они сделали все в точности, 
как Господь сказал сделать. (Лев.8:5,9,13,17,29,31,34,35,36) (9:6,7,10,16,21) (16:34) (24:23). 

В  книге  Чисел  Бог  установил  организацию  еврейского  народа  и  дал  порядок  того,  как 
двенадцать колен Израиля должны взаимодействовать друг с другом. И там  двадцать два  раза 
написано, что они  сделали все в точности, как Господь им сказал (Чис.1:19,54) (2:33,34) (3:51) 
(4:37,41,45,49) (5:4) (8:3,4,20,22) (9:5,23) (13:3) (27:23) (29:40) (31:7,31) (36:10).

При строительстве храма Соломона действовал тот же принцип. 
---1Пар.  28:19 (Совр.)  «Давид сказал:  «Все эти планы были написаны мной под руководством  
Господа. Господь помог мне понять все в этих планах».
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---3Цар. 6:8 (Совр.) «Храм был построен точно так, как было задумано».
---3Цар .8:10,11 (Совр.) «Когда священники вышли из святилища, облако наполнило  храм Господа.  
Священники не могли продолжать свою работу, потому что слава Господа наполнила храм Его». 

Храм не был плодом модных тенденций архитектуры того времени. Идея того, как будет 
построен храм,  и порядок богослужения так же не был подсмотрен у других народов.  Планы 
строительства  были  написаны  под  руководством  Господа!  Храм  был  построен  по  этим 
планам! Поэтому этот храм был наполнен проявленной славой Бога! 

Очень часто мы терпим поражение в служении, потому что сделанное нами в итоге сильно 
отличается от того,  что Господь сказал сделать.  Для Бога нет мелочей! Все,  что Он говорит 
делать – важно! Так же очень важно как, когда и с кем мы это должны сделать!
---1Пар. 29:1,2 (Совр.) «Но дело это очень важное. Это дом не для людей, а для Господа Бога. Я  
сделал все, что мог, чтобы составить план строительства Храма Бога моего. Я дал золото для  
золотых вещей и серебро для серебряных. Я дал медь для медных вещей, железо для железны  х   и  
дерево для деревянных вещей…».

Святой Дух хочет обратить наше внимание на то, что то, что должно быть золотым по плану 
Бога, должно быть сделано и нами из золота, а не подменено медью или деревом из-за того, что в 
данный  момент  у  нас  золота  не  оказалось.  В  подобной  ситуации  работа  должна  быть 
приостановлена, пока у нас не будет золота для того, что по плану Бога должно быть из золота.  
Для Господа очень важно, чтобы мы сделали все в точности, как Он сказал сделать! В этом и 
заключается  правда  Бога  о  сужении!  И  Бог  ищет  людей,  которые  будут  послушны  Ему  и 
перестанут нести отсебятину, но сделают все, чтобы воля Господа исполнилась на земле, как на 
небе  (Матф.6:10).  Богу  нужны  люди,  которые  будут  платить  любую  цену,  чтобы  у  них  были 
серебро, золото, драгоценные камни, чтоб изделие соответствовало задуманному Богом плану. Эти 
люди не  будут  заменять  драгоценности пластиковой бижутерией.  Эти люди не  будут  заменять 
правду  Бога  своей  «правдой».  В  книге  пророка  Иезикииля,  мы  снова  можем  увидеть  какое 
отношение должно быть у людей к планам Бога.
---Иез. 40:4(Совр.) «И этот человек сказал мне: «Сын человеческий, смотри глазами своими и  
слушай ушами своими, смотри на все и слушай меня, обрати внимание на все, что я тебе покажу,  
ибо ты для этого находишься здесь, и должен рассказать семье Израиля все, что здесь увидишь».
---Иез.  43:10,11(Совр.)  «Теперь  сын человеческий,  расскажи людям о  храме и  его  устройстве.  
Тогда им будет стыдно за их грехи. Если им станет стыдно за дела свои, позволь им увидеть  
красоту храма,  узнать его входы и выходы.  Научи их  всем построениям,  правилам и законам  
храма, запиши все это, чтобы они видели,  и  тогда они подчинятся всем законам и правилам  
храма и будут жить по ним».
---Иез.  44:5(Совр.)  «Господь  сказал  мне:  сын  человеческий,  замечай  и  присматривайся  и  
прислушивайся,  взгляни на все  и слушай все,  что Я говорю тебе о законах Господнего храма.  
Посмотри внимательно на все входы в храм и на выходы из святилища».
---Иез. 47:6(Совр.) «Затем он сказал: «Сын человеческий, обратил ли ты внимание на все, что ты  
видел?»
---Иез. 48:35(Совр.) «…Отныне и на веки название этому городу будет: Господь здесь».

Бог говорит пророку, чтобы тот обратил внимание на все, что он увидел, чтобы он замечал, 
чтобы присматривался, а потом научил людей всему тому,  что он увидел на небе. Потому что у 
Бога есть определенная цель – проявить Себя среди Своих людей. Поэтому Он просит нас сделать 
определенные вещи, которые позволят Ему это сделать!  Часто, мы пытаемся заменить то, что 
Господь сказал сделать каким-то «большим», но  своим делом. При этом думаем, что «большое» 
наше компенсирует «маленькое» Божье. Нам нужно осознать одну очень важную истину о том, что 
непокорность  это  то  же,  что  волшебство,  а  противление  воле  Бога  то  же,  что 
идолопоклонство (1Цар.15:22,23).
---Пр. 21:3 «Делай то, что справедливо и праведно. Господу это угодно больше, чем жертва».
---Иоан. 15:16 (Совр.) «Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и дал вам работу…».
---Еф. 2:10 (Совр.) «Ибо Бог сотворил нас такими, какие мы есть. Он создал нас в Иисусе Христе,  
чтобы мы могли совершать добрые дела,  которые Бог предусмотрел заранее, чтобы могли мы 
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посвятить им нашу жизнь».
---Иоан. 17:4 «Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил Мне исполнить». 

Об  Иисусе  написано,  что  Он действовал  не  потому,  что  Ему говорили  обстоятельства, 
культура и мода,  а потому что Он видел Отца делающего! (Иоан. 5:19-20). Это фундаментальный 
и универсальный принцип любого служения.  Каждый рожденный свыше человек призван стать 
учеником Иисуса Помазанного — научиться жить так, как Иисус жил (1Иоан.2:). А Иисус ничего 
не делал своевольно! Он делал только то,  что видел и слышал от Отца.  Пророк Исайя назвал 
Иисуса  Человеком Правды (Ис.41:2-5 ), которого Бог призвал в правду (Ис.42:6,7). И воля Бога 
заключается в том, чтобы каждый рожденный свыше человек стал человеком правды, таким же, 
как Иисус, который жил и служил, основываясь только на правде Бога, а не на какой-либо другой 
«правде».

---1Пар.23:27-29 «Посему, по последним повелениям Давида, исчислены левиты от двадцати лет 
и выше,  28 чтоб они были при сынах Аароновых,  для  служения дому Господню, во  дворе и  в  
пристройках,  для соблюдения чистоты всего  святилища и для исполнения всякой службы при  
доме  Божием,  29  для  наблюдения  за  хлебами предложения  и  пшеничною мукою для  хлебного  
приношения и пресными лепешками, за печеным, жареным и за всякою мерою и весом...»

В храме Соломона были специальные люди, которые следили за тем, что бы все стандарты 
соответствовали правде Бога, которую они приняли через откровение, которое Бог дал Моисею. 
Служение Нового Договора тоже требует от всех, кто служит, знание правды Бога.
---Деян.22:14,15 « Он же сказал мне: Бог отцов наших предъизбрал тебя, чтобы ты познал волю  
Его,  увидел Праведника и услышал глас из уст Его, 15 потому что ты будешь Ему  свидетелем 
пред   всеми людьми о том, что ты видел и слышал».  
---1Тим.6:11 «Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, любви,  
терпении, кротости».
---2Тим.2:22  «Юношеских  похотей  убегай,  а  держись  правды,  веры,  любви,  мира  со  всеми  
призывающими Господа от чистого сердца».
---Лук.1:75 «...служить Ему в святости и правде пред Ним, во все дни жизни нашей...»

Новый Договор говорит нам, чтобы искали правду Бога (Матф.6:33), и жили только для нее 
(1Пет.2:24), потому что такие служители будут иметь тот же результат, что и Иисус!, потому что 
территория правды Бога это территория сверхъестественного.
---Ис.32:1-5 «Вот,  Царь будет царствовать по правде, и князья будут править по закону; 2 и  
каждый из них будет как защита от ветра и покров от непогоды, как источники вод в степи, как  
тень  от  высокой  скалы в  земле  жаждущей.  3  И  очи  видящих  не  будут  закрываемы,  и  уши 
слышащих будут внимать. 4 И сердце легкомысленных будет уметь рассуждать; и косноязычные 
будут говорить ясно. 5 Невежду уже не будут называть почтенным, и о коварном не скажут,  
что он честный».
---Иер.23:5,6 «Вот, наступают дни, говорит Господь, и восставлю Давиду Отрасль праведную, и 
воцарится Царь, и будет поступать мудро, и будет производить суд и правду на земле. 6 Во дни  
Его Иуда спасется и Израиль будет жить безопасно; и вот имя Его, которым будут называть  
Его: "Господь оправдание наше!"». 

Суд и правда приводит к спасению и безопасности! Ной,  который получил спасение во 
время  планетарной  катастрофы,  назван  проповедником  правды!  (2Пет.2:5).  Любой  человек, 
который узнает правду Бога и положит ее в основание свой жизни и служения, будет способен 
иметь такой же результат, как и у Ноя! Но здесь важно заметить, что это не всегда легко, а иногда,  
по-человечески  это  очень  трудно,  потому  что  бывают  ситуации,  когда  правду  Бога  выбирают 
единицы, а большинство людей могут выбирать то, что Бог называет неправдой. 
---Исх.23:1,2 «Не внимай пустому слуху, не давай руки твоей нечестивому, чтоб быть свидетелем  
неправды. 2 Не следуй за большинством на зло, и не решай тяжбы, отступая по большинству от 
правды».
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Выбирать то, что Бог называет неправдой могут и рожденные свыше люди, при этом думая, 
что они на стороне правды. Напомню, что царство неправды — это царство путаницы и подмены 
понятий, поэтому не удивительно, что запутываться и принимать сторону неправды могут даже 
духовно  одаренные и  известные служители,  через  которых в  тело  Иисуса  Помазанного  может 
приходить путаница и неразбериха. Такое происходит со всеми, кто постоянно не бодрствует над 
тем, чтобы все, что они говорят и делают постоянно сверять с правдой Бога. Апостол Павел пишет 
Тимофею, что служители, которые проповедуют Слово от Бога, будут встречать противостояние от 
людей, которые по своим прихотям, или на основании собственной правды,  будут выбирать то, что 
правдой Бога не является (2Тим.4:1-5), поэтому правда от Бога это не то, что всегда популярно и 
общепринято даже среди людей Бога. Но, если мы служим нашему Господу, то должны помнить, 
что Вавилон, который является царством неправды и путаницы это  враг Бога и людей, и верные 
служители Господа  не идут на компромисс, а ведут с ним тотальную и войну, в которой не может  
быть никакого примирения!!! 
---Пс.136:8,9  «Дочь Вавилона,  опустошительница! блажен, кто воздаст тебе за то, что ты  
сделала нам! 9 Блажен, кто возьмет и разобьет младенцев твоих о камень!».
 Исполнение правды Бога на земле,  как на небе — это хорошая цель для жизни любого 
человека, который служит Господу, потому что эти люди получат вечную награду от Бога! 
---Ис.62:1 «Не умолкну ради Сиона, и ради Иерусалима не успокоюсь, доколе не взойдет, как свет,  
правда его и спасение его - как горящий светильник».
---Дан.12:3 «И разумные будут сиять, как светила на тверди, и обратившие многих к правде - как  
звезды, вовеки, навсегда».
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Глава 9: Истинное единство

---Иоан. 17:20-23  «Не о них же только молю, но и о верующих в Меня по слову их, 21 да будут все 
едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе, [так] и они да будут в Нас едино, - да уверует мир, что 
Ты послал Меня. 22 И славу, которую Ты дал Мне, Я дал им: да будут едино, как Мы едино. 23 Я в  
них, и Ты во Мне; да будут совершены воедино, и да познает мир, что Ты послал Меня и возлюбил  
их, как возлюбил Меня».

В глазах Бога единство верующих людей очень важно, потому что через истинное духовное 
единство  тела  Помазанного  высвобождается  сила  и  власть  свидетельствовать  о  воскресении 
Иисуса  Помазанного,  и  способность  демонстрировать  Всемогущего  Бога  неверующему  миру! 
Существуют  разные  представления  о  единстве,  но  у  нас  должно  быть  понимание  истинного 
единства, которое основано на правде Слова Божьего, а не на чьем-то представлении или идее.
---Рим. 15:5,6 «Бог же терпения и утешения да дарует вам быть в единомыслии между собою, по 
[учению] Христа Иисуса, 6 дабы вы единодушно, едиными устами славили Бога и Отца Господа  
нашего Иисуса Христа».
---Фил.  2:1,2  (Слово  Жизни)  «Если  союз  со  Христом дает  вам  ободрение,  если  Его  любовь  
утешает  вас,  если  вы  находитесь  в  общении  с  Духом  и  имеете  чувство  сострадания,  2  то  
дополните еще мою радость:  мыслите одинаково,  имейте одну и ту же любовь,  проявляйте 
единодушие, будьте единомышленниками».
---Еф. 4:1-4 «Итак, я, узник в Господе, умоляю вас поступать достойно звания, в которое вы  
призваны, 2 со всяким смиренномудрием, и кротостью, и долготерпением, снисходя друг к другу  
любовью, 3  стараясь сохранять единство духа  в союзе мира. 4 Одно тело и один дух, как вы и  
призваны к одной надежде вашего звания».
---Фил. 1:27 «…что вы стоите в одном духе, подвизаясь за веру Евангельскую».
---1Кор.  1:10  «Умоляю  вас,  братья,  именем  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  чтобы  все  вы 
говорили одно, и не было между вами разделений, но чтобы вы соединены были в одном духе и в  
одних мыслях».

Основанием для единства верующих людей является Иисус Помазанный и Его Помазание, 
и личные близкие отношения с Ним через Слово Божье и водительство Святого Духа. Правда Бога 
заключается  в  том,  что  Христос-Помазанный  –  это  свобода  для  нищих  от  недостатка;  это 
исцеление разбитых сердец; это свобода от любого плена, зависимости и мучения; это духовное 
прозрение,  которое  дает  способность  видеть  невидимый  духовный  мир;  это  избавление  и 
восстановление от всех последствий греха и проклятия (Лук. 4:18,19). А главное, зная правду Бога 
о Помазанном, мы узнаем правду Бога о Боге Отце. Это и есть истинное Евангелие, которое дает 
способность  каждому  человеку  лично  познать  невидимого  Бога  и  посвятить  свою  жизнь 
исполнению Его воли. И вокруг всего этого мы и должны объединяться, потому что это единство, 
к которому нас призывает Бог!
---Еф.  4:13  «...доколе  все  придем  в  единство  веры  и  познания  Сына  Божьего,  в  мужа 
совершенного, в меру полного возраста Христова».
---Кол.  2:2  «...чтобы  утешились  сердца  их,  соединенные  в  любви для  всякого  богатства  
совершенного разумения, для познания тайны Божией – Христа».

Мы должны научиться отличать истинное единство от ложного. Наше единство основано на 
личности Бога, на Слове Божьем, на Помазании Святого Духа. Ложное единство объединяет по 
национальным,  возрастным,  половым,  культурным,  политическим,  доктринальным  признакам, 
которые  несут  в  себе  естественные  симпатии,  привлекающие  людей  друг  к  другу.  Подобное 
«единство» на деле является одой из главных причин разделения в теле Помазанного. Одной из 
главных  причин  не  способности  христиан  быть  единым  целым  между  собой,  это  духовное 
разделение с Богом, потому что из-за духовной незрелости люди находятся на уровне плоти, на 
котором люди враждуют с Богом! (Рим.8:4-8).
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---1Кор. 3:1-3 «И я не мог говорить с вами, братья, как с духовными, но как с плотскими, как с  
младенцами во Христе. 2 Я питал вас молоком, а не [твердой] пищей, ибо вы были еще не в силах,  
да и теперь не в силах, 3 потому что вы еще плотские. Ибо если между вами зависть, споры и  
разногласия, то не плотские ли вы? И не по человеческому ли [обычаю] поступаете?».
---Гал. 5:19-21 «Дела плоти известны: это прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство,  20 
идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, соблазны, ереси,  
21  ненависть,  убийство,  пьянство,  бесчинство  и  тому  подобное.  Предупреждаю  вас,  как  и  
прежде предупреждал, что поступающие так Царства Божьего не наследуют».

Когда мы враждуем, завидуем, превозносим себя над другими, обижаем, то мы отталкиваем 
друг  друга,  а  не  притягиваем.  Поэтому каждый  верующий со  своей стороны должен уделять 
достаточно внимания,  потратить достаточно времени и приложить достаточно сил для личного 
духовного  роста,  чтобы  быть  человеком,  который  побуждает  к  любви  и  добрым  делам,  с 
которым легко делать одно дело (Евр. 10:24).

Разделять людей могут и вещи, которые сами по себе правильные. Каждому из нас очень 
важно понять, что мы тело Помазанного. А в теле много разных органов, которые очень сильно 
отличаются друг от друга, но которые друг без друга правильно функционировать и жить не могут!

Еще  одной  очень  важной  истиной  является  то,  что  глава  тела  Христова  –  это  Иисус 
Помазанный и Его Помазание (Кол. 3:24  Еф. 5:24). Это значит, что Он определяет место и дело 
каждому.  Но,  проблема  заключается  в  том,  что  какая-то  группа  людей,  имея  определенное 
откровение или Помазание,  которое само по себе  истинное и  сильное,  может пытаться  занять 
место головы и управлять остальными, создавая «единство», удобное только для них.
---Ис. Нав. 5:13,14 «Иисус, находясь близ Иерихона, взглянул и видит: и вот стоит перед ним  
человек, и в руке его обнаженный меч. Иисус подошел к нему и сказал ему: «Наш ли ты или из  
неприятелей наших?» 14 Он сказал: «Нет, я вождь воинства Господнего, теперь пришел сюда».  
Иисус пал лицом своим на землю и поклонился и сказал ему: «Что господин мой скажет рабу  
своему?» 

Иисус Навин был послушным и помазанным служителем, которого поставил Бог,  чтобы 
через него управлять народом Израиля. Перед тем, как начать войну за ханаанские земли, у Иисуса 
произошла личная встреча с  Богом,  на  которой он получил очень важное откровение,  которое 
говорит, что правильный порядок вещей заключается в том, что Господь наша голова, а мы Его 
тело – тогда мы с Богом! Но, к большому сожалению, очень часто мы сами пытаемся занять  место 
головы и пытаемся  управлять  церковью,  при  этом просим,  чтобы Бог  был  с  нами.  Но это  не 
правильный порядок вещей, который порождает многие проблемы и приводит к тому, что люди 
правильно не  объединяются  с  нами,  потому что мы,  прежде  всего,  должны быть преданы 
Господу, а потом и кому-то по воле Его (2Кор. 8:5). Наше поколение должно остановить это 
разделение, потому что оно против Бога и Его плана спасения!

---1Пар.  12:33  «Из  колена  Завулонова  готовых  к  сражению,  вооруженных  всяким  военным  
оружием, пятьдесят тысяч, в строю, единодушных».
---1Пар. 12:38 «...Да и все Израильтяне были единодушны, чтобы воцарить Давида».
---Неем. 8:1 «Когда наступил седьмой месяц, и сыны Израилевы жили по городам своим, тогда  
собрался весь народ, как один человек, на площадь, которая перед Водяными воротами, и сказали  
книжнику Ездре, чтобы он принес книгу закона Моисеева, который заповедал Господь Израилю».
---Рим. 15:5,6 «Бог же терпения и утешения да дарует вам быть в единомыслии между собою, по 
[учению] Христа Иисуса, 6 дабы вы единодушно, едиными устами славили Бога и Отца Господа  
нашего Иисуса Христа».
---Фил.  2:1,2  (Слово  Жизни)  «Если  союз  со  Христом дает  вам  ободрение,  если  Его  любовь  
утешает  вас,  если  вы  находитесь  в  общении  с  Духом  и  имеете  чувство  сострадания,  2  то  
дополните еще мою радость:  мыслите одинаково,  имейте одну и ту же любовь,  проявляйте 
единодушие, будьте единомышленниками».
---Еф. 4:1-4 «Итак, я, узник в Господе, умоляю вас поступать достойно звания, в которое вы  
призваны, 2 со всяким смиренномудрием, и кротостью, и долготерпением, снисходя друг к другу  
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любовью, 3  стараясь сохранять единство духа  в союзе мира. 4 Одно тело и один дух, как вы и  
призваны к одной надежде вашего звания».
---Фил. 1:27 «…что вы стоите в одном духе, подвизаясь за веру Евангельскую».
---1Кор.  1:10  «Умоляю  вас,  братья,  именем  Господа  нашего  Иисуса  Христа,  чтобы  все  вы 
говорили одно, и не было между вами разделений, но чтобы вы соединены были в одном духе и в  
одних мыслях».

Интересен тот факт, что Библия говорит нам не только о духовном единстве, но и о единстве 
душевном. Единодушие – это то, что одинаково радует наши эмоции, это то, что помогает делать 
единый выбор и это то, что одинаково понимает ум. Это значит, что Бог хочет видеть среди  Своей 
семьи, в которую приходят из этого мира, люди разного возраста,  разного образования, разной 
культуры, с разным прошлым, совершенное единство в том, как они думают, что они выбирают и 
как поступают.   Истинное единство –  это  не  одинаковость.  Мы не можем быть одинаковыми, 
потому  что  мы  различные  органы  в  теле  Помазанного  (1Кор.12).  Истинное  единство  дает 
способность  разным  людям,  дарам,  функциям  занять  свое  место  и  сделать  одно  дело  во 
взаимодействии со всеми остальными. Очень хорошим примером этого является то, как вместе 
взаимодействуют  различные  инструменты  в  музыкальных  коллективах.  Функция  и  место 
барабанов  в  музыке  полностью отличается  от  функции и  места  гитары и клавишей.  Но когда 
клавиши, бас, барабаны, гитара объединяются, то они вместе и дают гармоничное звучание.  При 
этом гитара не должна стать барабаном, а бас клавишами и наоборот. Каждый может  быть самим 
собой, но в гармоничном единстве с остальными. Все это возможно только при одном условии – 
смирении, когда человек отказывается от собственной «правды», и поступает на основании того, 
что является правдой Бога!  Когда человек перестает следовать своему и выбирает Божье – это 
Божий стандарт,  это Божья воля, которая должна проявляться на земле, как на небе! (Матф.6:10). 
В этом и заключается правда Бога об истинном единстве.
---Соф. 3:9 «И тогда опять Я дам народам уста чистые, чтобы  все призывали имя Господа и 
служили Ему единодушно».

Современный перевод: «Тогда Я помогу народам из других стран говорить на языке чисто,  
чтобы призывали они имя Господа. Они все вместе будут служить Мне, плечом к плечу, как один 
народ».

Слово говорит, что единодушие сотворило атмосферу, когда люди смогли принять излияние 
Святого  Духа  (Деян.  2:1).  Апостол  Павел  пишет,  что  через  Иисуса  Помазанного  на  тело 
Помазанного уже обильно, через край и без ограничений, излит Святой Дух! (Тит.3:5,6).  Многим 
из  нас  мешает  жить  в  этом  разделение,  которое  может  быть  исправлено  единством,  которое 
является  следствием того,  что  люди признают за  правду только правду Бога,  а  не  какую-либо 
другую правду. Правду Бога о Боге, правду Бога об Иисусе Помазанном, правду Бога о Святом 
Духе,  правду  Бога  о  теле  Помазанного,  правду  Бога  о  Евангелии  и  спасении,  правду  Бога  о 
служении, правду Бога обо всем!

Единодушие так же позволило преодолеть угрозу гонений и пережить новое излияние Духа 
(Деян.  4:24-31).  Единодушие позволило Богу  ежедневно прилагать  спасаемых к  церкви (Деян. 
2:46,47). Хотите истинный рост церкви – отвергните каждый свою «правду», и подчинитесь правде 
Бога, что  создаст истинную атмосферу единодушия!!!  Единодушие создало атмосферу любви и 
заботы друг о друге – не было никого, кто бы нуждался! –  это атмосфера для проявления великой 
силы и благодати Бога среди людей (Деян. 4:32-35), потому что единодушие – это открытая дверь 
для знамений и чудес!!! (Деян. 5:12)

 
---1Кор. 1:10-13 (Совр.) «Но я молю вас, братья, во имя Господа нашего Иисуса Христа,  чтобы 
все вы говорили одно и между вами не было раздоров и чтобы стали вы едины в помыслах и целях  
своих. 11 Ибо стало мне известно от домочадцев Хлои, что среди вас ссоры. 12 Хочу сказать я  
вот  что:  каждый  из  вас  говорит:  "Я  -  сторонник  Павла",  "Я  -  сторонник  Аполлоса",  "Я  -  
сторонник  Кифы",  "Я  -  сторонник  Христа".  13  Разве  Христос  разделился?  Разве  Павел  был 
распят за вас? Разве были вы крещены именем Павла?»
---Еф. 4:1-6 (Совр.) «Итак, я узник за то, что принадлежу Господу, призываю вас жить так,  
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чтобы  быть  достойными  зова,  который  достиг  вас.  2  Проявляйте  смирение  и  доброту  
ежедневно, а также терпение, и относитесь друг к другу с любовью. 3 Стремитесь сохранить 
единство  Духа  через  мир,  который связывает  вас. 4  Есть  лишь  одно  Тело  и  один  Дух,  и  вы  
призваны были разделить общую надежду. 5 Есть лишь один Господь, одна вера, одно крещение, 6  
один Бог и Отец всех и вся. Лишь Он - хозяин над всем, проявляется во всём и вездесущ».
---Фил. 2:1-4 (Совр.) «Итак, если для вас есть утешение во Христе, если вам ведома отрада,  
приносимая  вашей  любовью,  если  соучаствуете  в  Духе,  если  вам  знакомо  сострадание  и  
привязанность, 2 то я исполнен радости. Думайте одно, любите одно, объединяйтесь духовно и  
имейте  одни  и  те  же  цели.  3  Не  делайте  ничего  из  зависти  или  пустого  самодовольства.  
Наоборот, в уничижении своём считайте каждого выше себя. 4 Каждый из вас должен думать  
не только о своём благе,  но также и о благе других.  5  Рассуждайте и поступайте так,  как  
Христос».

Внешняя деятельность церкви может быть направлена на разные группы людей: молодежь, 
наркоманы,  бездомные,  престарелые  и  так  далее.  Но  внутри  церкви  не  должно быть  никаких 
группировок и партий, которые основаны на естественных отличиях и естественных симпатиях. 
---2Кор. 13:11 (Сл.Ж) «И в заключение, братья, хочу еще раз сказать: радуйтесь, стремитесь к  
совершенству, ободряйте друг друга,  пусть среди вас будет единство,  живите в мире,  и Бог  
любви и   мира будет с вами».  
---Рим. 15:5-7 «И пусть Бог, источник всякого терпения и утешения, дарует вам способность  
жить в согласии друг с другом, следуя примеру Христа Иисуса, 6 чтобы все вместе вы единым  
голосом возносили хвалу Богу, Отцу Господа нашего Иисуса Христа. 7 Поэтому принимайте друг  
друга так же, как Христос принял вас. Поступайте так ради славы Божьей».

Единство  возможно,  если  каждый будет  делать  то,  что  Библия  говорит  здесь  делать  — 
человек должен перестать угождать себе, и он должен иметь общение с Богом через Его Слово! 
Тогда придет способность жить в согласии и едиными голосами возносить хвалу Небесному Отцу. 
7-ой стих очень важен. Мы должны относиться друг ко другу так, как Помазанный к нам – любить 
и прощать. И когда есть это единство в любви, то приходит Слава Божья, которая меняет нас в 
подобие Иисуса Помазанного (2Кор.3:18),  и в которой восполнены все наши нужды (Фил.4:19). 
Мы должны хорошо понимать, чего мы себя лишаем, когда идем на разделение и живем во 
вражде.

С  другой  стороны,  так  же  важно  понять,  что   согласие  и  единство  друг  с  другом  не 
начинается с согласия друг с другом. Оно начинается с согласия и единства с Богом и тем, что Бог 
уже сказал в Своем Словое!!!
---Рим.15:5,6 «Бог же терпения и утешения да дарует вам быть в единомыслии между собою, по  
[учению] Христа Иисуса, 6 дабы вы единодушно, едиными устами славили Бога и Отца Господа  
нашего Иисуса Христа».

Мы нигде не найдем в Библии, что мы должны объединяться с людьми, которые называя 
себя  христианами,  на  деле  являются  теми,  кто  противостоит  Богу.  Существуют  целые 
деноминации,  которые  «верят»  в  Слово  Божье  выборочно.  Они  преследуют  людей,  которые 
проповедуют истину, если это противоречит их деноминационной доктрине. И их не заботит, что 
они отвергают или пренебрегают искупительную жертву Иисуса Помазанного на кресте, о которой 
говорит Слово Божье!
---2Иоан.  1:9-11  (Р.Б.О.)  «Всякий,  кто настолько  "продвинут",  что уже  не  держится  учения 
Христа, тот без Бога. А кто держится учения, у того есть и Отец, и Сын. 10 Если к вам кто-то 
придет, кто не приносит этого учения, не принимайте его к себе в дом и даже не здоровайтесь с  
ним. 11 Кто с ним здоровается, тот становится причастен к его злым делам».

Учение о  Помазании — это  учение о  проявленном присутствии Бога  среди Его людей, 
которое  освобождает,  исцеляет,  обогащает,  которое  приносит  сверхъестественное  в  их  жизнь. 
Учение о Помазанном и Его Помазании открывает людям Бога таким, какой Он есть на самом 
деле,и дает каждому верующему в Иисуса Помазанного общаться с небесным Отцом так же, как с 
Ним общается Иисус Помазанный (1Кор.1:9; 1Иоан.1:7). Некоторые люди не знают об этом, другие 
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не уверены – их мы не должны отвергать, но принимать с терпением и любовью, и помогать их 
духовному росту.  Но  есть  такие,  которые  противостоят  этому! Вот  с  этими людьми мы  не 
должны иметь  ничего    общего  ! Потому что те, кто отвергает Помазание, является противником 
Помазания. Это означает, что этот человек позволяет действовать через него духу антихриста — 
духу противника Помазания!  На деле этот человек служит не Господу Иисусу Помазанному,  а 
дьяволу! Подобные люди достойны не братских объятий, а полного неприятия! 
---1Кор. 16:22 (Р.Б.О.) «Кто не любит Господа, да будет проклят!».

Одно из имен Иисуса Помазанного – «Эммануил», что означает «С нами Бог» (Матф. 1:23). 
Когда мы едины с Иисусом Помазанным и Его Помазанием, то с нами Бог. Если мы противостоим 
Иисусу Помазанному и Его Помазанию, то мы противостоим Богу. С подобными людьми мы не 
должны  сохранять  единство.  Люди,  которые  не  имеют  этого  откровения,  могут  посчитать  это 
несговорчивостью, упрямством, гордостью, хотя на деле это истинное смирение и сотрудничество 
с небесами! Мы можем открыть себя для общения ними, только если они покаются и подчинят 
себя Слову.  Но, мы не  должны создавать единство ради единства и идти на компромисс и 
отступать от истины ради людей, потому что если мы, прежде всего, угождаем людям, то мы 
не можем быть служителями Бога! (Гал. 1:10).
---Матф. 10:32-42 «Итак, всякого, кто исповедает Меня пред людьми, того исповедаю и Я пред  
Отцом Моим Небесным; 33 а кто отречется от Меня пред людьми, отрекусь от того и Я пред  
Отцом Моим Небесным. 34 Не думайте, что Я пришел принести мир на землю; не мир пришел Я  
принести, но меч,  35 ибо Я пришел разделить человека с отцом его,  и  дочь с матерью ее,  и  
невестку  со свекровью ее. 36 И враги человеку – домашние его. 37 Кто любит отца или мать  
более, нежели Меня, недостоин Меня; и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, недостоин  
Меня; 38 и кто не берет креста своего и следует за Мной, тот недостоин Меня. 39 Сберегший  
душу свою  потеряет ее; а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее. 40  Кто принимает 
вас, принимает Меня, а кто принимает Меня, принимает Пославшего Меня. 41 Кто принимает 
пророка  во  имя  пророка,  получит  награду  пророка;  и  кто  принимает  праведника  во  имя  
праведника, получит награду праведника. 42 И кто напоит одного из малых этих только чашей  
холодной воды во имя ученика, истинно говорю вам, не потеряет награды своей». 

Иисус не пришел на землю, чтобы объединить всех людей. И ради этого «единства» Он не  
установил  систему  компромиссов  и  противовесов  Слову  и  воле  Бога.  Иисус  принес  людям 
откровение о Боге Отце и Его Царстве, что произвело полное разделение между людьми на тех, 
которые  приняли  Царство  и  Господство  Иисуса  Помазанного,  и  которые  это  отвергли.  И  Бог 
ожидает единства не между всеми, а между теми, кто принял Царство Бога на основании правды 
Бога о Его Царстве!

Хочу  особенно  подчеркнуть,  что  есть  другая  крайность.  Есть  люди,  которые  не  умеют 
подчиняться и сотрудничать с другими. В теле Помазанного имеется немало бунтовщиков, которые 
только и ищут повода,  чтобы поднять восстание и разъединиться.  И все это только ради того, 
чтобы занять место руководителя, которое им не принадлежит, и воплотить в жизнь то, что  ими 
задумано, а не то, что хочет Господь.
---Рим.  16:17-19  «Умоляю  вас,  братья,  остерегайтесь  производящих  разделения  и  соблазны,  
вопреки учению, которому вы научились, и уклоняйтесь от них; 18 ибо такие [люди] служат не 
Господу нашему Иисусу Христу, а своему чреву, и ласкательством и красноречием обольщают  
сердца простодушных. 19 Ваша покорность [вере] всем известна; поэтому я радуюсь за вас, но  
желаю, чтобы вы были мудры на добро и просты на зло».

Для того чтобы не попасться на крючок сатаны и не стать теми, кто идет против воли Бога и 
разрушает тело  Помазанного, надо быть духовно зрелым человеком, который судит не по своим 
понятиям,  а  способен принимать  суд  от  Бога  и  правильно  поступать  в  сложных ситуациях  на 
основании правды Бога. 
---Рим. 12:18 «Если возможно с вашей стороны, будьте в мире со всеми людьми».

Со своей стороны мы должны делать все от себя возможное, чтобы сохранять мир, единство 
и связи в теле  Помазанного. Разрыв отношений с братом, служителем, служением, церковью это 
крайняя мера, которая  применяется  редко!  Обычно люди,  которые не  принимают Помазание, 
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сами отгораживают себя и не хотят иметь дело с теми, кто движим Духом Бога, но иногда это 
решение должно исходить и от тех людей, которые Богу послушны.  Иисус не шел ради иудеев, 
которые Ему противостояли, на компромисс с волей Бога. Он не говорил, что евреев мало и мы под 
римской  оккупацией,  поэтому  Я  не  буду  «раскачивать  лодку».  Он  говорил  прямо  и 
бескомпромиссно, если это  противоречило воде Бога. Но, с другой стороны, Иисус шел в дома к 
фарисеям и умер за них на кресте.

Снова повторюсь, что разрыв отношений это очень крайняя мера, и решение должно быть 
принято через молитву от Бога, а не потому что нам трудно и нам кто-то не нравиться. Здесь очень  
важно понимать, что те люди,  которые сегодня своевольно разделяют церковь, или противятся 
правде Бога об истинном единстве, и пытаются установить свое «единство», в основании имея 
свою «правду», через пол часа, или завтра, или через неделю, или через определенный срок могут 
покаяться. Поэтому мы не должны записывать в вечные враги тех, кто сегодня во грехе. Важно так 
же 
помнить, что те, кто сегодня стоит в истине, через пол часа может упасть. Те, кто сегодня соединен 
с  Господом  и  телом  Помазанного  на  основании  правды  Бога,  завтра  может  стать  тем,  кто 
разъединяет  и  стоит  свое  «единство».  Поэтому  нам  всем  надо  каждый  день  бодрствовать  и 
проверять наше единство, прежде всего с Господом, а потом с кем-то по Его воле.

Скажу еще раз. Что истинное единство — это единство основанное на правде Бога, а все 
остальное это ложь и грех! Когда возникают конфликтные ситуации, важно не победить всех своей 
правдой, а правильно поступать — поступать по правде Бога. А Правда Бога учит нас, что иногда 
надо не говорить, а просто молчать — проявить милость к слабостям и не зрелости ближних, а 
иногда говорить, когда все думают, что это не правильно. Чтобы знать правильное время и место, 
надо иметь  мудрость  от  Бога,  и  быть  ведомым Святым Духом — говорить,  когда  Он говорит 
говорить, и молчать, когда Он говорит молчать. Чтобы понимать, что когда надо объединяться и 
когда  нет,  не  достаточно  знать  доктрину  о  правильном  единстве  — надо  знать  лично  Иисуса 
Помазанного  и  иметь  водительство  Духа,  чтобы  не  разъединять,   то  что  Бог  соединяет,  и  не 
пытаться  соединить  то,  что  Бог не  соединит не  при каких условиях!   В этом и заключается 
правда Бога об истинном единстве.
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Глава 10: Вавилон — царство неправды

В книге «Бытие» можно увидеть историю о том, как люди, которые были не послушны Богу, 
хотели создать свою систему жизни, которая смогла бы восполнять их нужды независимо от Бога. 
Они были едины в этом порыве, потому что говорили на одном языке и очень хорошо понимали 
друг  друга.  И для  того,  чтобы этого  не  произошло,  Богу пришлось  смешать  их  языки,  и  они 
перестали понимать друг друга, и не смогли закончить начатое ими дело (Быт.11:1-9). Во-первых: 
Богу пришлось это сделать не потому что Он вредный, а потому что без Бога все остальное это  
смерть! Жизнь для человека — это познание, или полное соединение с Богом Отцом и Иисусом 
Помазанным  (Иоан17:3).  И  в  этой  истории  мы  видим  не  злого  Бога,  а  злых  людей,  которых 
любящий Бог спасает от самоубийства! Во-вторых: это не Бог смешал языки, хотя вроде так и 
написано.  Все  дело  в  том,  что  все  творение  создано  Богом.  Оно  существует,  живет  и 
функционирует только благодаря законом жизни, которые установил Бог при сотворении. И любое 
творение, которое идет против Бога, идет против духовных законов, которые начинают действовать 
против него, потому что духовные законы жизни действуют против всего, что пытается принести 
смерть в творение. И наоборот, когда мы подчиняемся законам жизни Царства Бога, они начинают 
действовать  в  нашу  пользу.  Именно  так  мы  получаем  спасение,  когда  верой  принимаем  дар 
благодати  —  жизнь  Иисуса  Помазанного  удаляет  смерть  из  нашего  духа  и  мы  становимся 
праведными или духовно живыми (Еф.2:8,9). Таким же способом мы принимаем исцеление, когда 
жизнь  Бога  изгоняет  болезни  из  наших  тел.  Таким  же   образом  действует  любое  проявление 
спасения от законов греха, смерти и проклятия. Но, люди, которые выбирают не жизнь через веру в 
Иисуса Помазанного, а смерть через бунт и гордость, сами становятся на место, где у них нет  
никакой защиты от разрушения и гибели.
---Пс.27:3-5  «Не  погуби  меня  с  нечестивыми и  с  делающими  неправду,  которые  с  ближними  
своими говорят о мире, а в сердце у них зло. 4 Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по  
делам рук их воздай им, отдай им заслуженное ими. 5 За то, что они невнимательны к действиям 
Господа и к   делу рук Его  , Он разрушит их и не созиждет их». 
---Рим.1:18  «Ибо  открывается  гнев  Божий  с  неба  на  всякое  нечестие  и  неправду человеков,  
подавляющих истину неправдою».
---Пс.68:28 «Приложи беззаконие к беззаконию их, и да не войдут они в правду Твою».

Повторю еще раз, что гибель и разрушение приходит к человеку, не потому что Бог злой и 
вредный, а потому что человек сам выбрал сторону зла, на которой действует разрушение. И в-
третьих: многие думают, что люди перестали друг друга понимать, потому что Бог «колдонул» и 
они заговорили на разных национальных языках. Если бы это было так,  то они через какое-то 
время все равно смогли бы реализовать свое единодушие просто выучив язык друг друга, как это 
делаем сегодня мы. Ситуация в этой истории на много серьезней! Все дело в том, что из-за греха 
среди людей произошло смешение в их духовном сознании и понимании окружающего их мира, 
что буквально и означает слово «вавилон» — замешательство и путаница. Это привело к подмене 
понятий,  и  как  результат,  неспособности к  совместному сотрудничеству.  Люди перестали  друг 
друга понимать, потому что у каждого появилась своя «правда»!!! У каждого появился свой смысл 
свободы, любви, семьи, жизни, всего. Даже само слово  «правда», у каждого из них приобрело 
свой смысл,  который отличался  от  остальных.  И опять  же,  это  произошло не  потому что Бог 
наслал на них порчу, а потому что они сами взбунтовались против Бога и сами дали место дьяволу,  
который способен дать людям, которые находятся под его властью, только смерть и разрушение 
(Иоан.10:10), потому что всякая неправда есть грех (1Иоан.5:17), а наказание за грех — смерть 
(6:23).

Люди, которые не знают правды Бога, не знают, что такое жизнь и что такое смерть, что 
такое зло,  и  что такое добро.  В книге «Ионы» Бог называет таких людьми,  которые не могут  
отличить правую руку от левой (Ион.4:11).  Люди, которые не знают правды Бога, не знают 
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ничего!!! Люди, которые не знают правды Бога, самые запутавшиеся люди  на земле!, потому 
что они смерть считают жизнью, а жизнь смертью, тьму светом и свет тьмою (Ис.5:20). Поэтому 
они легко  открывают  свою жизнь  для  зла,  разрушения  и  любого  проявления  смерти,  и  очень 
сильно противостоят настоящей жизни и свету спасения от Бога. Эти люди наполняются злыми 
силами,  и  все  сильнее  погрязают  в  путанице  и  лжи.  Действуя  гордо  и  своевольно  по  злым 
стандартам  безбожного  мира  (1Иоан.5:19),  которые  противоречат  добрым  стандартам   жизни, 
которые установил Бог, многие люди могут добиваться определенных результатов. При этом они 
могут  полностью игнорировать законы жизни Царства Бога. Более того, зачастую, они над ними 
смеются,  как  над  самой настоящей глупостью,  и  при  этом могут  заработать  много  денег,  или 
сделать успешную политическую карьеру. А многие люди, которые посвятили свои жизни Господу, 
могут  постоянно  болеть,  испытывать  недостаток  и  терпеть  неудачу  в  делах,  хотя  ничто  из 
перечисленного  не  является  волей  Бога  для  Его  людей!  Такое  происходит  потому что  многие 
злодеи очень хорошо знают свою злую систему неправды и применяют ее на деле. Кстати, именно 
об этом говорил Иисус в притче о неверном управляющем, которого поймали на воровстве. Но что 
интересно, что он и в этой сложной ситуации  нашел выход.
---Лук.16:8 «И похвалил господин управителя неверного, что догадливо поступил; ибо сыны века  
сего догадливее сынов света в своем роде». 

Неверный  управитель  —  буквально  переводиться  с  греческого  «домоправитель 
неправедности» — это человек, который поступает по своим собственным стандартам, отвергая 
законы жизни, которые установил Бог. Хочу обратить ваше внимание на то, что Иисус не сказал, 
что люди, которые использую злую систему неправды, умнее и сильнее людей Царства правды. 
Иисус сказал, что  люди неправды догадливее сыновей света в роде своем.  Это значит, что они 
просто знают свою систему неправды лучше, чем праведники знают свою систему правды. 
---Иер.23:10  «...потому  что  земля  наполнена  прелюбодеями,  потому  что  плачет  земля  от  
проклятия; засохли пастбища пустыни, и стремление их - зло, и сила их — неправда».
---Иер.9:3  Как  лук,  напрягают  язык  свой  для  лжи,  усиливаются  на  земле  неправдою;  ибо 
переходят от одного зла к другому, и Меня не знают, говорит Господь.
---Пс.72:12 «И вот, эти нечестивые благоденствуют в веке сем, умножают богатство».
---Пс.35:4  «...слова  уст его  -  неправда  и  лукавство; не  хочет он  вразумиться,  чтобы делать 
добро».

Очень часто сильные этого мира выглядят сильными, только потому что дети Бога не ходят 
в той силе, которую им предназначил Бог, потому что они плохо знают Царство Правды и редко 
действуют,  применяя  законы  жизни  на  деле,  либо  вообще  ничего  не  делают.  Чаще  всего,  это 
происходит из-за незнания (Ос.4:6), а еще из-за элементарной духовной лени (Евр.6:11-15). При 
этом  люди Бога еще могут завидовать людям, которые добились успеха через неправду, что можно 
увидеть  в  псалме  Асафа  (Пс.  72).  Праведный  Асаф,  переживая  трудности  в  жизни,  увидел 
процветание беззаконников, и позавидовал им. Но потом, когда он в храме пережил откровение от 
Бога, то он  увидел реальность о том, что происходит с людьми, которые отвергают правду Бога. 
Оказалось, что они могут хорошо начать, но в конце их всегда ждет смерть и разрушение. Поэтому 
очень важно понимать, что неправда  всегда имеет побочный эффект, который намного сильнее 
первоначальной пользы!!!
---Иер.22:13 «Горе тому, кто строит дом свой неправдою».
---Авв.2:12 «...горе строящему город на крови и созидающему крепости неправдою!».
---Пр.20:17 «Сладок для человека хлеб, [приобретенный] неправдою; но после рот его наполнится  
дресвою».
---Кол.3:25  «А  кто  неправо  поступит,  тот  получит  по  своей  неправде,  [у  Него]  нет  
лицеприятия». 
---Иер.17:11 «Куропатка садится на яйца, которых не несла;  таков приобретающий богатство 
неправдою: он оставит его на половине дней своих, и глупцом останется при конце своем».
---Пс.7:15-17 «Вот, [нечестивый] зачал неправду, был чреват злобою и родил себе ложь; 16 рыл 
ров, и выкопал его, и упал в яму, которую приготовил: 17 злоба его обратится на его голову, и  
злодейство его упадет на его темя». 
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Поэтому!!!:
---Пр.16:8  «Лучше немногое с правдою, нежели множество прибытков  неправдою.!!

Важно понять, что методы, которыми мы идем к цели, не менее важны самой цели. Поэтому 
для того, чтобы достичь того, что нам предназначено Богом, нам надо узнать не только цель для 
нашей жизни по воле Бога, но и правду Бога о том, как и что нам надо сделать, чтобы достичь этой 
цели!  Хочу особенно отметить, что применяя в жизни и служении неправду, невозможно достичь 
правильных целей, которые поставил нам  Бог!, потому что путь неправды ведет куда угодно, но 
только не  к Богу и Его целям, и не к Его жизни и благословению.

Вавилон  —  это  царство  неправды,  царство  запутанности,  которое  по  своей  природе 
полностью противоположно Царству Бога и Его правды, как тьма противоположна свету. Люди, 
которые своими сердцами соединены с этими противоположными духовными системами, всегда 
будут делать разный, взаимоисключающий выбор в целях и методах.
---Еккл.10:2 «Сердце мудрого - на правую сторону, а сердце глупого - на левую».
---Пр.29:27  «Мерзость  для  праведников  -  человек  неправедный,  и  мерзость  для  нечестивого  -  
идущий прямым путем».
---Пр.29:9  «Умный  человек,  судясь  с  человеком  глупым,  сердится  ли,  смеется  ли,  -  не  имеет  
покоя».

Совр.: «Если  мудрый  пытается  уладить  дело  с  глупым,  последний  будет  спорить  и  
говорить глупости, и два человека не договорятся».
---Пр.28:4 «Отступники от закона хвалят нечестивых, а соблюдающие закон негодуют на них».

Лучшим примером этого духовного разделения, наверное, являются Каин и Авель. Скорей 
всего  они  были  близнецами,  потому что  написано,  что  Ева  зачала  один  раз,  а  родила  двоих.  
Современные ученые говорят, что между близнецами существует очень сильная связь, и что ради 
друг друга они способны на очень большие жертвы. Написано, что Каин убил родного брата не 
потому что он сделал ему что-то плохое, а потому что Авель поступил по правде и угодил Богу, а 
сам Каин поступил по своей «правде», что привело к тому,  что это Богу не угодило (1Иоан.3:12; 
Быт.4:1-8).  Только  задумайтесь,  Каин  и  Авель  развивались  в  одно  и  то  же  время  в  одной 
материнской утробе. Воспитывались в одной семье. Слышали от родителей о Боге одни и те же 
слова. Внешне они оба выглядели благочестиво, но один поступал по правде Бога и напрямую 
верой общался с Ним, а второй был злодеем, который через свою «правду» своим сердцем имел 
духовную связь прямо с адом, что и привело к такой ужасной трагедии.

Пророк Михей говорит, что когда люди отступают от правды Бога и верят в неправду, то  это 
приводит к духовному осквернению и нечистоте  (Мих.6:11-15), и через это они открывают свои 
сердца для нечистых духов, которые приносят внутрь человека путаницу и извращения, которые 
полностью противоречат  правде  Бога,  а  значит и  Его жизни и благословению.  Именно это  и 
произошло  с  Иудой.  О нем написано,  что дьявол убедил его предать Иисуса (Иоан.13:2).  Это 
говорит о том, что дьявол имел доступ к сердцу этого человека уже на протяжении, какого-то 
времени.  И происходило это  потому что  Иуда  был вор (Иоан.12:6),  а  воровство  противоречит 
правде Бога. Это  и сделало его духовно нечистым (Иоан.13:11), а где есть духовные нечистоты там 
могут действовать нечистые духи, которые  запутывают человека в ловушках смерти.

Иисус назвал иудеев, которые Ему противостояли, детьми дьявола не потому что Он на них 
обиделся, а потому что увидел их настоящее духовное состояние (Иоан.8:37-47). И Новый Договор 
очень ясно говорит, что иудеи противились и до сих пор противятся воле Бога о спасении, потому 
что они не понимают правды Бога, и не подчиняются ей. И происходит это, потому что они больше 
доверяют своей собственной «правде»! (Рим.10:1-4).

И теперь,  могут  ли рожденные свыше люди стать  пленниками Вавилона,  запутанности,  
подмены понятий и тьмы? Слово дает ясный ответ — да!, могут!
---Еккл.3:16 «Еще видел я под солнцем: место суда,  а  там беззаконие;  место правды,  а там 
неправда».

Апостолы Петр и Иоанн в Новом Договоре говорят о Вавилоне (1Пет.5:13; Откр.17,18 гл.).  
Интересно, что к тому времени, когда это было написано, естественный физический Вавилон был 

49



разрушен уже несколько сот лет! И когда Петр писал свое письмо из Вавилона, то он не бредил в  
коме и не врал, как какой-нибудь проходимец. Просто он имел ввиду мирскую безбожную систему,  
называя ее Вавилоном, или смешением и путаницей. Вавилон — это не географическое понятие в 
естественном видимом мире —  это злая духовная система, которая проявляет себя везде, где люди 
дают ей место (Откр.18:1-5;  Еф.2:1-3). Запутаться в злой духовной системе могут не только люди 
из разных народов, которые не рождены свыше, или иудеи, которые не были рождены свыше, но и 
рожденные свыше люди!  Здесь важно отметить, что запутаться в духовном Вавилоне возможно 
только  если  человек  бунтует  и  не  подчиняется  Богу,  потому  что  Вавилон  находится  в  земле 
Сеннаар (Быт.11:2), что переводится как бунт и произвол.  Пророк Исайя (Ис.59:4-6 ) и апостол 
Павел (Рим.1:18-32) пишут, что неправда наполняет человека, когда он отворачивается от Бога, и 
открывает свое сердце для зла. Такое происходит, когда люди выбирают поступать не по правде 
Бога, а по своей собственной «правде». Это ответ на вопрос о том, почему с рожденными свыше 
людьми  часто  происходит  то,  что  должно  происходить  только  с  людьми,  которые  Богом 
пренебрегают.   Любой  человек,  который  выбирает  жить  по  своей  собственной  «правде», 
пренебрегая правдой Бога, попадает под влияние царства неправды!!!, в котором дьявол, бесы и 
проклятие резвятся,  как дельфины в морских просторах, потому что Вавилон, или смешение и 
путаница — это законное место, где может действовать дьявол.
---Откр.17:5,6  «...  и  на  челе  ее  написано  имя:  тайна,  Вавилон  великий,  мать  блудницам  и  
мерзостям  земным.  6  Я  видел,  что  жена  упоена  была  кровью  святых  и  кровью  свидетелей  
Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим».
---Откр.18:24 « И в нем найдена кровь пророков и святых и всех убитых на земле».  
---Иер.51:34 «Пожирал меня и грыз меня Навуходоносор, царь Вавилонский; сделал меня пустым 
сосудом; поглощал меня, как дракон; наполнял чрево свое сластями моими, извергал меня».

Вавилон — это злая дьявольская система, которая создана для того, чтобы держать человека 
в  рабстве  у  проклятия.  И  по  Своей  великой  милости  Бог  призывает  Своих  людей  выйти  из 
путаницы, обмана и тьмы.
---Иер.51:44,45 «И посещу Вила в Вавилоне, и исторгну из уст его проглоченное им, и народы не  
будут более стекаться к нему, даже и стены Вавилонские падут. 45 Выходи из среды его, народ  
Мой, и спасайте каждый душу свою от пламенного гнева Господа».
---Откр.18:4,5 «И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ Мой, чтобы не  
участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 5 ибо грехи ее дошли до неба, и Бог  
воспомянул неправды ее».

 Выйти из путаницы, обмана и тьмы возможно только зная правду Бога! Поэтому Слово 
говорит, чтобы  мы  не сообразовывались с веком сим, но преобразовывались обновлением 
ума  нашего,  чтобы  нам  познавать,  что  есть  воля  Божия,  благая,  угодная  и 
совершенная(Рим.12:2).  И чтобы  мы не были глупцами,  а  познавали волю Бога (Еф.5:17). 
Поэтому Слово очень ясно говорит, чтобы мы прилагали все усилия для того, чтобы знать то, что 
Бог называет правдой — знать правильного Иисуса, правильного Святого Духа, правильное Слово, 
которое есть дух и жизнь (Иоан.6:63). Понимая правду Бога, мы должны называть любовью то, что 
Бог называет любовью. Называть жизнью то, что Бог называет жизнью. Мы все должны называть 
так, как Бог это называет!
---1Кор.6:14-18 «Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое общение праведности  
с беззаконием?  Что общего у света с тьмою? 15 Какое согласие между Христом и Велиаром?  
Или какое соучастие верного с неверным? 16 Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо  
вы храм Бога живаго, как сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить [в них]; и буду их Богом, и они  
будут Моим народом. 17 И потому выйдите из среды их и отделитесь, говорит Господь, и не  
прикасайтесь к нечистому; и Я прииму вас. 18 И буду вам Отцем, и вы будете Моими сынами и  
дщерями, говорит Господь Вседержитель».
---Пр.19:27,28 «Перестань, сын мой, слушать внушения об уклонении от изречений разума. 28 
Лукавый свидетель издевается над судом, и уста беззаконных глотают неправду».
---1Пет.5:8 «Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш диавол ходит, как рыкающий  
лев, ища, кого поглотить»
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---Еф.4:27 «...и не давайте места диаволу».  
---Матф.6:33 «Ищите же прежде Царства Божия и   правды   Его  , и это все приложится вам».

Иисус сказал, что человек может жить благословенной жизнью не только, когда он придет 
на небо, но уже и в этом мире,  если он будет основывать свою жизнь на стандартах правды 
Царства Бога, которые записаны в Слове. Именно об этом и писал свое письмо из «Вавилона» 
апостол Петр, и не только он, но и все остальные авторы, как Старого, так и  Нового Договора!
---Втор.30:19,20  «Во  свидетели  пред  вами  призываю  сегодня  небо  и  землю:  жизнь  и  смерть  
предложил я тебе, благословение и проклятие. Избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое,  
20 любил Господа Бога твоего, слушал глас Его и прилеплялся к Нему; ибо в этом жизнь твоя и  
долгота дней твоих, чтобы пребывать тебе на земле, которую Господь с клятвою обещал отцам  
твоим Аврааму, Исааку и Иакову дать им».
---Езд.7:6,9,10 «...сей Ездра вышел из Вавилона. Он был книжник, сведущий в законе Моисеевом,  
который дал Господь Бог Израилев. И дал ему царь все по желанию его, так как рука Господа  
Бога его [была] над ним...  9 Ибо в первый день первого месяца [было] начало выхода из Вавилона,  
и в первый день пятого месяца он пришел в Иерусалим, так как благодеющая рука Бога его была  
над ним, 10 потому что Ездра расположил сердце свое к тому, чтобы изучать закон Господень и  
исполнять [его], и учить в Израиле закону и правде. 
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Глава 11: Язык правды

Завершая тему о правде Бога хочу подвести итог. Слово говорит, что правда — это единица 
измерения Царства Бога. Правда — это эталон истины, с которым мы все должны сверять. Это 
система небесных стандартов!!! Это палата мер и весов, установленных самим Богом. Правда — 
это то, что правильно с точки зрения Бога. На небе все правильно. Если что-то как не на небе, то 
это не правильно (Пс.96:6; Ис.28:17; Пр.16:11).  Правильная любовь — это то, что Бог называет 
любовью. Правильная человек — это то, что Бог называет правильным человеком. Правильная 
церковь,  это  то,  что  Бог  называет  церковью.  Правильная  жизнь  — этот  то,  что  Бог  называет 
правильной жизнью. И это относится ко всему!!! Правда — это то что сделал Бог, а Бог творит 
только жизнь, потому что Он сам есть жизнь (Иоан.17:3). Он послал Иисуса Помазанного, чтобы 
мы имели через Него жизнь Бога (1Иоан.5:11). Потом Бог послал нам на помощь Святой Дух,  
который есть  дух жизни (Откр.11:11). Слово Божье — это слово жизни (1Иоан.1:1). У Бога все 
живое, потому что Он Сам есть жизнь, в нет нет никакой смерти!  Правда — это стандарт, по 
которому устроена жизнь. В правде нет смерти!, поэтому это правильно, и поэтому это воля Бога 
для нас! (Пр.12:28; Пр.10:2,16).  И существует только правда Бога, а все остальное это неправда! 
Смерть  — это  следствие  неправды.  Смерть  проявляется  там,  где  в  основании  того,  что  люди 
думают,  говорят  и  делают  находится  то,  что  Бог  называет  неправдой  (1Иоан.5:17;  Рим.6:23; 
2Фес.2:12). Из-за греха Адама человечество умерло духовно, то есть отделилось от жизни Бога. И 
чтобы  решить  эту  проблему,  Иисус  Помазанный  отдал  духовно  мертвому  человечеству  свою 
жизнь, подобно тому,  как это делают доноры, отдавая свою кровь или какие-то органы, чтобы 
спасти жизнь больных людей. И всякий человек, который примет этот дар, вновь оживает в духе. 
Так же как и физическое, духовное рождение это – дар, своими усилиями или добрыми делами, 
человек этого сделать не может — это дар от Бога, который называется праведность. На иврите, 
на котором написан  Старый Договор, слова «правда» и «праведность» — это одно и тоже слово.

В греческом языке, на котором написан Новый Договор,  слова «праведность» и «правда» 
это  тоже  одно  и  тоже  слово.  Правда  Бога  заключается  в  том,  что  быть  праведным,  то  есть 
происходить от правды Бога и полностью зависеть от нее — это правильно,  это и значит быть 
духовно живым. Человек правды, праведный человек,  правильный человек, живой человек — это 
все одно и тоже. Наша праведность через веру в Иисуса Помазанного напрямую происходит от 
правды Бога, от полного соединения с ней. Это и делает нас духовно живыми людьми — людьми, 
которые  имеют право на то, чтобы жить в духовном мире Царства Бога и иметь прямой доступ к 
Богу, которые есть Дух — Дух жизни! Дар праведности (дар правильного состояния перед Богом, 
дар жизни) дает нам право на доступ в Святое Присутствие Бога там, где обитает Его жизнь и 
сила, Его богатство и благословения (Еф.1:3). Теперь, зная что такое правда Бога, любой человек 
может общаться с истинным Богом, познавая его славу.  Зная правду Бога, любой человек может 
идти правильным путем — путем жизни. Зная правду Бога, любой человек может служить Богу,  
исполняя  его  волю  на  земле,  как  на  небе.   Зная  правду  Бога,  любой  человек  может  судить 
праведным судом — судом  правды, то есть правильным судом. А значит этот человек будет на 
стороне  справедливости  и  он  сможет  различать  духовные  глубины  всех  физических  видимых 
процессов, то есть дьявол никогда не сможет его обмануть и поймать в ловушки смерти.  Зная 
правду Бога, любой человек сможет узнавать людей, которые тоже живут по правде Бога, и быть с  
ними в истинном единстве, которое ожидает Бог от Своих людей. Сам Иисус сказал, что когда 
люди Бога  имеют истинное  единство  в  Боге,  то  это  приводит  к  тому,  что  люди,  которые еще 
находятся  в  плену  у  духовной  смерти  и  противятся  Богу,  становятся  способными  верить  и 
переходить на сторону Бога! (Иоан.17:21).

Когда люди думают одно, то они говорят на одном языке — языке согласия, а это приводит 
к тому, что они могут достичь результата, который для людей, которые находятся в несогласии, 
просто  не  достижим.  Сам  Бог  сказал,  что  единое  общество  может  исполнить  все,  что  они 
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задумали! И это было сказано Богом не только о верующих, но и о неверующих! (Быт. 11:5-8). 
Очень важно понять, что речь – это Божественный дар, который предназначен для того, чтобы 
влиять на все творение и на все процессы, которые происходят во вселенной. Когда люди имеют 
единство между собой, то эта способность многократно увеличивается! Когда царь Давид молился 
о Божьей защите и победе над врагами, то он просил, чтобы Бог расстроил и разделил их языки! 
(Пс. 54:10). Потому что если они будут говорить разное, то у них не будет единства, и они будут на  
много слабей. Или это вообще может привести к тому, что они начнут воевать между собой, и на 
них  не  придется  тратить  никаких  усилий  (2Пар.  20:22,23),  потому  что  отсутствие  единства 
ослабляет и приводит к саморазрушению. 
---Гал.  5:15  «Если  же  друг  друга  угрызаете  и  съедаете,  берегитесь,  чтобы  вы  не  были  
истреблены друг другом».
---Матф. 12:25 «Но Иисус, зная помышления их, сказал им: «Всякое царство, разделившееся само  
в себе, опустеет; и всякий город или дом, разделившийся сам в себе, не устоит».

В  Вавилоне  у  людей  в  сердцах  произошли  злые  духовные  изменения  из-за  духовного 
отделения от жизни Бога (Еф.4:18), а от избытка сердца говорят уста. В Вавилоне люди не просто 
стали говорить на разных языках, у них появились свои искривленные понятия и терминологии на 
одно и тоже (Быт. 11:5-8). Если мы не знаем правды Бога, то мы черпаем из Вавилона, из путаницы 
и замешательства, а это говорит о том, что мы отсоединены от Иисуса Помазанного, мы в очень  
опасном для жизни положении!
---Лук.13:23-27!!!-35 « Некто сказал Ему: Господи! неужели мало спасающихся? Он же сказал им:  
24 подвизайтесь войти сквозь тесные врата,  ибо,  сказываю вам, многие поищут войти, и не  
возмогут.  25  Когда  хозяин  дома  встанет  и  затворит  двери,  тогда  вы,  стоя  вне,  станете  
стучать в двери и говорить: Господи! Господи! отвори нам; но Он скажет вам в ответ: не знаю  
вас, откуда вы. 26 Тогда станете говорить: мы ели и пили пред Тобою, и на улицах наших учил Ты.  
27  Но  Он  скажет:  говорю  вам:  не  знаю  вас,  откуда  вы;  отойдите  от  Меня  все  делатели  
неправды».
---2Фес.2:12 «... да будут осуждены все, не веровавшие истине, но возлюбившие неправду».
---1Иоан.3:10 Дети Божии и дети диавола узнаются так: всякий, не делающий правды, не есть  
от Бога, равно и не любящий брата своего.

Рожденные  свыше  люди,  которые  живут  по  плоти  (Рим.8:5-9),  не  могут  угодить  Богу, 
потому  что  они  поступают  не  по  правде  Бога,  а  на  основании  своих  личных  пристрастий  и 
душевных  эмоций,  а  Слово  очень  ясно  говорит  нам,  чтобы  мы  этого  не  делали!  (Иак.1:20; 
1Тим.5:21).
---Ис.48:20 «Выходите из Вавилона, бегите от Халдеев...».
---Откр.18:4 «И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ Мой, чтобы не  
участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее».

Бог призывает Своих людей выходить из путаницы и смешения. Но для того, чтобы выйти 
из  путаницы  и  смещения,  которые  удерживают  людей  в  смерти,  надо  путаницу  и  смешение 
вывести из себя! 
---Рим.  12:1,2  «  Итак  умоляю  вас,  братия,  милосердием  Божиим,  представьте  тела  ваши  в  
жертву  живую,  святую,  благоугодную  Богу,  [для]  разумного  служения  вашего,  2  и  не  
сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать,  
что есть воля Божия, благая, угодная и совершенная».

Выйти  из  путаницы  и  заблуждения  возможно,  только  если  заешь  правду  Бога! 
Поэтому, первое, что сделал Бог, когда на церковь сошел Святой Дух, Он дал им  единый язык, 
используя который можно приобрести истинное единство в духе, в вере, в любви, в надежде, в  
мыслях, в словах, в делах, в Помазании, в Боге (Деян. 2:1-4). Когда люди из разных культур, с 
различным  образованием  и  социальным  положением,  разного  возраста  и  пола,  с  различными 
политическими  ориентациями  собираются  вместе  и  молятся  на  языках,  то  приходит  единое 
мышление, понимание, вера и так далее, потому что людям открывается правда Бога!!!
---Пс.142:10 «Научи меня исполнять волю Твою, потому что Ты Бог мой;  Дух Твой благий да 
ведет меня в землю правды».
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---Ис.61:1,3«Дух Господа Бога на Мне...3 ... назовут их сильными правдою...». 

Святой Дух ведет в правду Бога! И любой человек, который позволит Святому Духу вести 
его по жизни, узнает о правде Бога и сможет жить на ее основании!
---Ис.32:15-18 «...доколе не излиется на нас Дух свыше, и пустыня не сделается садом, а сад не  
будут считать лесом. 16 Тогда суд водворится в этой пустыне, и правосудие будет пребывать  
на  плодоносном  поле.  17  И  делом  правды  будет  мир,  и  плодом  правосудия  -  спокойствие  и  
безопасность вовеки. 18 Тогда народ мой будет жить в обители мира и в селениях безопасных, и в  
покоищах блаженных». 

Бог дал новый язык, чтобы все люди узнали Его правду!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
---Соф. 3:9 «И тогда опять Я дам народам уста чистые, чтобы  все призывали имя Господа и 
служили Ему единодушно».

Современный перевод: «Тогда Я помогу народам из других стран говорить на языке чисто,  
чтобы призывали они имя Господа. Они все вместе будут служить Мне, плечом к плечу, как один 
народ».

Когда люди говорят одно, то  они могут сделать все!  Пастора, служители, верующие, для 
того, чтобы пришло истинное духовное единство, надо собираться вместе и просто молиться на 
языках. Не просто собираться вместе, а собираться и молиться, причем именно на языках! Если 
есть какое-либо разделение или недопонимание между служителями, между братьями и сестрами, 
между группами в церкви, и если вы понимаете, что это плохо и вы хотите решить эту проблему,  
то не спорьте, не доказывайте, не говорите, не пытайтесь всех победить своей правдой, а просто 
помолитесь на языках вместе и разойдитесь. А потом снова и снова, до тех пор, пока не уйдет 
желание воевать и придет истинное духовное единство, которое основано на правде Бога, а не на 
какой любой другой «правде».

То же самое относится к взаимоотношениям между мужем и женой, родителями и детьми, 
друзьями. Если вы обнаружили, что ваши отношения идут не тем путем, то не требуйте от других 
любви, отдачи, послушания, а наберитесь терпения и через совместную молитву на языках уберите 
корень проблемы, который невозможно ликвидировать через споры, придирки, скандалы. Если 
другие не хотят молиться с вами, то начните сами. Если ваш муж или жена, брат или сестра, дети,  
друзья не молятся с вами каждый день или так часто, как вам этого хотелось бы, то не давите на 
них и не упрекайте, потому что давление и упреки не побуждают к единству. Но будьте благодарны 
Богу и людям за те разы, когда другие молились с вами. И поймите, что на решение серьезной 
проблемы,  возможно,  придется  потратить  достаточно  времени  и  сил.  Это  потребует  от  вас 
посвящения и верности, но это того стоит!

---Матф. 26:41 «Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в искушение:  дух бодр, плоть же 
немощна».

Слово так же говорит нам, что регулярная молитва сохранит наш дух в состоянии духовной 
бодрости. Как-то я молился со своими друзьями. Все мы говорили на языках, никто не говорил по-
русски.  Но  двое  из  нас  ясно  слышали,  как  третий  говорит  по-русски.  И  в  этом  нет  ничего 
странного  для  нас  —  говорить  по-русски,  потому  что  это  наш  родной  язык.  Но  все  мы 
чувствовали, что происходит что-то необычное. Мы даже переспрашивали о том, что говорил ли 
он эти слова или нет.  Тот, чьи языки были истолкованы, точно знал, что сейчас он говорил на 
языках, а не по-русски. Так  повторялось несколько раз и с переменой ролей – одни молились, а 
другие слышали,  а  потом наоборот.  Подобное описывается в  книге  Деяния,  когда на  учеников 
сошел Святой Дух в  день Пятидесятницы. Там не говорится,  что после того,  как  на  учеников 
сошел Дух,  они начали говорить на иностранных языках.  Там говорится,  что они говорили на 
языках,  а  остальные  люди  слышали,  что  они  говорят  на  их  родных  языках  (Деян.  2:6,8,11). 
Сверхъестественным переводом, который слышали мои друзья, когда я молился на языках, было 
короткое  предложение,  в  котором  было  только  два  слова:  «Только  пробуждение».  Теперь  вы 
понимаете, почему первое, что произошло с учениками, когда на них сошел Святой Дух, они стали 
говорить на языках! Святой Дух сразу же начал пробуждать учеников Иисуса к живому и личному 
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общению с Богом Отцом  и к духовной реальности Царства Бога! Если вы хотите того же, то 
позвольте Святому Духу сохранять вас в состоянии духовной бодрости через молитву на языках!!!

---Иоан.15:26 « Когда же приидет Утешитель, Которого Я пошлю вам от Отца, Дух истины,  
Который от Отца исходит, Он будет свидетельствовать о Мне».

Узнать правду Бога о Боге, об Иисусе Помазанном, о правде Бога для человека возможно 
только подчинившись записанному Слову и водительству Духа Святого, потому что Святой Дух 
имеет от Бога поручение открывать нам Иисуса Помазанного — Человека Правды! И снова 
я хочу обратить ваше внимание на то, что правда Бога — это  не религиозная доктрина — это 
личность!!! И только имея личные и близкие отношения с этой личностью мы можем иметь знание 
правды Бога о Боге и о человеке! Иисус Помазанный — это сама правда, поэтому Иисус это центр 
нашего внимания, когда мы ищем правду о Боге Отце, и когда мы ищем правду о себе.

Важно понимать, что правда Бога очень часто приносит людям боль, потому что затрагивает 
не  что  что-то  поверхностное,  а  самые  реальные  и  настоящие  проблемы  сердца  человека. 
Законники говорили Иисусу, что Он обижает их, но их обижала или приносила боль не вредность 
Иисуса, а правда Бога, которую Иисус говорил в совершенной любви для того, чтобы спасти этих 
людей от неправды и гибели!  Следование за правдой Бога — это не что-то легкое для любого, кто 
захочет,  потому что  часто  это  потребует   полного  самоотречения!  Именно  об  этом и  говорил 
Иисус,  что  Его  учениками  смогут  стать  только  те,  кто  отвергнет  себя  и  последует  за  ним 
(Матф.16:24).  Замечу,  что  собственных человеческих  сил  на  это  не  достаточно.  Это  возможно 
только через  благодать  Иисуса  Помазанного!  Но Иисус  дает  благодать всем,  кто  ее  просит!  И 
молитвенный  язык,  который  является  языком  правды,  -  это  одно  из  самых  драгоценных 
проявлений  благодати  Бога,  к  которой  мы  имеем  доступ  через  веру  в  Иисуса  Помазанного 
(Рим.5:1,2). Используя этот язык, человек открывает себя для правды Бога, и подчиняется ей, как 
бы трудно это не было для нашего естественного человека. Глупо пренебрегать этой благодатью, 
потому что в этом случае мы пренебрегаем правдой Бога, мы пренебрегаем Господом Иисусом 
Помазанным и той жизнью с избытком, которую он приготовил для каждого из нас.

Молясь на языках, духовно маленький и еще не зрелый человек, может иметь результат 
зрелого.  Молясь  на  языке  правды,  слабый  человек  может  иметь  результат  сильного  Бога  уже 
сегодня, уже прямо сейчас!!! Потому что даже если он плохо знает правду Бога, или совсем ее не 
знает  на  уровне  своего  не  обновленного  ума,  с  помощью Святого  Духа  этот  человек  молится 
самыми зрелыми, самыми совершенными молитвами, на которые Бог обязательно ответит!

Соглашаюсь с вами о том, что на вас сходит дух молитвы, и о том, что ваше молитвенное 
время  будет  достаточным,  чтобы правда  Бога  стала  основанием  и  силой  всей  вашей жизни и 
служения.

Будьте благословенны!
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	---2Кор.4:13 «...имея тот же дух веры».
	Вера — это духовное материя, которая производит духовную энергию, которая дает способность жить в духовном мире. Веру можно сравнить с электричеством. Представьте заводской цех, в котором на конвейерной сборке работают только роботы. Если вы отключите электричество, то все остановиться и замрет. Но, как только электричество будет подключено, то все эти роботы будут полны энергии и будут способны выполнять свою работу. Вера наполняет энергией и пробуждает к жизни все духовные органы человека. Вера включает духовное зрение и слух, и делает человека способным общаться с Богом и понимать Его. Когда в сердце человека находиться вера Божья, то человек становиться способным видеть и понимать невидимый духовный мир так же, как естественное зрение, слух и ум дают способность жить в мире естественном. Другими словами, вера дает человеку способность правильно ориентироваться в духовном пространстве, принимать правильные решения и действовать так, чтобы избежать ловушек смерти и иметь жизнь с избытком!!! (Иоан. 10:10).
	---Евр. 11:1 (расширенный перевод) «Вера есть осуществление или овеществление ожидаемого, или того, на что надеемся и ожидаем от Бога - невидимого, духовного».
	Вера это духовная субстанция или материя, проходя через которую, духовное невидимое становиться видимым физическим. Это можно сравнить с тем, как мы берем сырую картошку и кладем ее в кипящее масло, и через определенное время она меняет свои качества – картошка становиться готовой и ее можно есть. Когда мы берем Слово Божье, определенные обещания, и помещаем их в сердце (дух), которое содержит в себе веру, и потом говорим это с верой – называем несуществующее, как существующее (Рим. 4:17), то подобно маслу, которое работает над картофелем, вера начинает работать над Словом Божьим, которое есть дух (Иоан. 6:33), чтобы оно поменяло духовное состояние на физическое.
	---Евр. 11:3 «…так что видимое произошло из невидимого».
	---Иоан. 1:14 «И Слово стало плотью и обитало с нами, полное благодати и истины…».
	---Пс.32:9 «...ибо Он сказал, - и сделалось; Он повелел, - и явилось».
	Главное желание Бога — это быть с людьми (Иак.1:18), потому что Он любит людей. Мы созданы так, чтобы жить через Бога, как через наш единственный источник жизни (Иоан.6:57). Грех Адама разрушил это соединение (Рим.3:23; Рим.6:23). Жертва Иисуса Помазанного восстановила это соединение (Иоан.3:16). Для того, чтобы это соединение работало так, как Бог предназначил ему работать, нам надо знать правду Бога от этом. Правду Бога о том, что соединением является, а что не является. Что это соединение приводит в действие, а что наоборот разрушает. В книге «Исход» мы можем увидеть удивительную картину физического проявления Божьего присутствия и славы среди людей (Исх. 40:34-38). И для того, чтобы это стало возможным, Бог дал Народу Израиля конкретный план, исполнив который люди давали возможность проявиться среди них Божьему присутствию.

